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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—P.D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/074902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82684 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82685 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82686 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82687 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
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habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82688 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82689 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82690 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82691 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82692 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82693 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82694 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82695 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82696 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/074915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82697 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82702 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82703 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82704 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82705 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82707 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82708 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82712 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82713 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 82714 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 83040 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 83047 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 83048 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 83052 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/074929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 83058 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 83059 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 83060 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 83072 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 83073 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 83074 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 83083 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 83084 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 83107 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 88477 de este 
Diputado, registrada en fecha 29 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 89555 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 89572 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 89598 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 89615 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/074943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 89625 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 89626 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 89629 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 90891 de este 
Diputado, registrada en fecha 6 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 90892 de este 
Diputado, registrada en fecha 6 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 90893 de este 
Diputado, registrada en fecha 6 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 90894 de este 
Diputado, registrada en fecha 6 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 90895 de este 
Diputado, registrada en fecha 6 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 90897 de este 
Diputado, registrada en fecha 6 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 90898 de este 
Diputado, registrada en fecha 6 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 90900 de este 
Diputado, registrada en fecha 6 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 92966 de este 
Diputado, registrada en fecha 11 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94832 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94839 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/074957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94842 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94849 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94850 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94851 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94858 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94865 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94868 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94880 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94881 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94885 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94899 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94907 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94914 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94915 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

163

184/074971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 94916 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 95342 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de octubre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, siete meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 95971 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 96063 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 96073 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 96077 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 96212 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 96213 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 96214 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 96217 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 96218 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 96222 de este 
Diputado, registrada en fecha 4 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 96882 de este 
Diputado, registrada en fecha 8 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 96888 de este 
Diputado, registrada en fecha 8 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/074985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 96892 de este 
Diputado, registrada en fecha 8 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 97147 de este 
Diputado, registrada en fecha 11 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 97148 de este 
Diputado, registrada en fecha 11 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 97149 de este 
Diputado, registrada en fecha 11 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 98977 de este 
Diputado, registrada en fecha 23 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 98984 de este 
Diputado, registrada en fecha 23 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 98990 de este 
Diputado, registrada en fecha 23 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 99047 de este 
Diputado, registrada en fecha 23 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 99048 de este 
Diputado, registrada en fecha 23 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 99444 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 99446 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 99455 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 99517 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/074998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 99518 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/074999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 99524 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 99528 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 99533 de este 
Diputado, registrada en fecha 24 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 99695 de este 
Diputado, registrada en fecha 25 de noviembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, seis meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100727 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100755 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100765 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100769 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100771 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100772 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100773 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100775 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100777 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100781 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/075013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100782 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100784 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100790 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100794 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100797 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100798 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100799 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100800 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100810 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100815 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100817 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 100819 de este 
Diputado, registrada en fecha 2 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 101780 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 101786 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/075027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 101797 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 101799 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 101809 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 101810 de este 
Diputado, registrada en fecha 14 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 101892 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 101893 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 101894 de este 
Diputado, registrada en fecha 15 de diciembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, cinco meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 103951 de este 
Diputado, registrada en fecha 11 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 104605 de este 
Diputado, registrada en fecha 16 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 104610 de este 
Diputado, registrada en fecha 16 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 104627 de este 
Diputado, registrada en fecha 16 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 104631 de este 
Diputado, registrada en fecha 16 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 104633 de este 
Diputado, registrada en fecha 16 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 104635 de este 
Diputado, registrada en fecha 16 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/075041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 104659 de este 
Diputado, registrada en fecha 16 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 104660 de este 
Diputado, registrada en fecha 16 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105706 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105707 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105708 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105709 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105710 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105711 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105712 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105713 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105714 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105715 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105716 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105717 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/075055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105718 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105719 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105720 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105721 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105722 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105723 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105724 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105725 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105726 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105727 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105728 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105729 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105730 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105731 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/075069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105733 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105734 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105735 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105745 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105746 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105747 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105748 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105749 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 105750 de este 
Diputado, registrada en fecha 26 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 106109 de este 
Diputado, registrada en fecha 31 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 106110 de este 
Diputado, registrada en fecha 31 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 106111 de este 
Diputado, registrada en fecha 31 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 106112 de este 
Diputado, registrada en fecha 31 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 106113 de este 
Diputado, registrada en fecha 31 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/075083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 106115 de este 
Diputado, registrada en fecha 31 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 106116 de este 
Diputado, registrada en fecha 31 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 106117 de este 
Diputado, registrada en fecha 31 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 106118 de este 
Diputado, registrada en fecha 31 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 106120 de este 
Diputado, registrada en fecha 31 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 106123 de este 
Diputado, registrada en fecha 31 de enero de 2006 
habiendo transcurrido, por tanto, cuatro meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/075089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez y don Rafael Hernando 
Fraile, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Ministro del Interior y la Consejera de Goberna-
ción de la Junta de Andalucía han firmado un convenio 
con fecha 9 de mayo de 2006 para la realización de 
obras de mejora de los cuarteles de la guardia civil de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía.

1.ª ¿Cuáles son los cuarteles afectados en la pro-
vincia de Almería?

2.ª ¿Cuáles son las obras de mejora previstas en 
cada una de ella?

3.ª ¿Cuál es el presupuesto de las obras a realizar 
en cada uno de los cuarteles?

4.ª ¿Cuál es el plazo de ejecución de la obra en 
cada uno de los cuarteles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de abril 
de 2006.—Juan José Matarí Sáez y Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados.

184/075090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de criminalidad producida en el año 2005 en la 
provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración firmados por el IMSERSO 
con la Comunidad Valenciana durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de personas dependientes que necesitan 
asistencia en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que necesitan 
asistencia en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que necesitan 
asistencia en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres dependientes que necesitan 
asistencia en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres dependientes que necesitan 
asistencia en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres dependientes que necesitan 
asistencia en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Información sobre normativa interna de la Guardia 
Civil destinada a mejorar la conciliación de la vida 
familiar y laboral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Plantilla de la Guardia Civil en la provincia de 
Valencia a fecha 15 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Plantilla de la Guardia Civil en la provincia de Ali-
cante a fecha 15 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Plantilla de la Guardia Civil en la provincia de Cas-
tellón a fecha 15 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Agentes de la Guardia Civil, en activo, en la provin-
cia de Valencia a fecha 15 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Agentes de la Guardia Civil, en activo, en la provin-
cia de Alicante a fecha 15 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Agentes de la Guardia Civil, en activo, en la provin-
cia de Castellón a fecha 15 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Agentes femeninos de la Guardia Civil destinados en 
la provincia de Valencia a fecha 15 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Agentes femeninos de la Guardia Civil destinados en 
la provincia de Alicante a fecha 15 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Agentes femeninos de la Guardia Civil destinados en 
la provincia de Castellón a fecha 15 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía desti-
nados en la Comunidad Valenciana a fecha 15 de mayo 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía desti-
nados en la provincia de Valencia a fecha 15 de mayo 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía desti-
nados en la provincia de Castellón a fecha 15 de mayo 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía, en 
activo, en la provincia de Valencia a fecha 15 de mayo 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía, en 
activo, en la provincia de Alicante a fecha 15 de mayo 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía, en 
activo, en la provincia de Castellón a fecha 15 de mayo 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Funcionarias del Cuerpo Nacional de Policía desti-
nadas en la provincia de Valencia a fecha 15 de mayo 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Funcionarias del Cuerpo Nacional de Policía desti-
nadas en la provincia de Castellón a fecha 15 de mayo 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Agentes de la Guardia Civil de baja por depresión, en 
la provincia de Valencia, a fecha 15 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Agentes de la Guardia Civil de baja por depresión, 
en la provincia de Alicante, a fecha 15 de mayo de 
2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Agentes de la Guardia Civil de baja por depresión, 
en la provincia de Castellón, a fecha 15 de mayo de 
2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía, de 
baja por depresión, en la provincia de Valencia, a fecha 
15 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía, de 
baja por depresión, en la provincia de Alicante, a fecha 
15 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía, de 
baja por depresión, en la provincia de Castellón, a 
fecha 15 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Comisarios Jefes del Cuerpo Nacional 
de Policía que han cambiado de destino entre los años 
2000 a 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil previstos 
para reforzar las unidades existentes durante la próxima 
visita del Papa a Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios del Cuerpo Nacional de 
Policía previstos para reforzar las unidades existentes 
durante la próxima visita del Papa a Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el año 2005 por el Minis-
terio del Interior en la Comarca de la Horta Sud de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el año 2005 por el Minis-
terio del Interior en la Comarca de la Horta Nord de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el año 2005 por el Minis-
terio del Interior en la Comarca de Los Serranos de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el año 2005 por el Minis-
terio del Interior en la Comarca de La Ribera Baixa en 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el año 2005 por el Minis-
terio del Interior en la Comarca del Camp del Turia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el año 2005 por el Minis-
terio del Interior en la Comarca del Camp de Morvedre 
de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el año 2005 por el Minis-
terio del Interior en la Comarca de la Ribera Alta de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el año 2005 por el Minis-
terio del Interior en la Comarca de La Costera de Valen-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el año 2005 por el Minis-
terio del Interior en la Comarca de La Hoya de Buñol-
Chiva de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el año 2005 por el Minis-
terio del Interior en la Comarca de Requena-Utiel de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el año 2005 por el Minis-
terio del Interior en la ciudad de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el año 2005 por el Minis-
terio del Interior en la Comarca del Rincón de Ademuz 
de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el año 2005 por el Minis-
terio del Interior en la Comarca de La Vall de Albaida 
de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para aprobar el Plan de Dinamiza-
ción Turística de Sagunto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para aprobar el Plan de Dinamiza-
ción Turística de Xátiva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Justicia 
en la provincia de Valencia durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Justicia 
en la provincia de Alicante durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Justicia 
en la provincia de Castellón durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de concesiones de nacionalidad española 
por razones de matrimonio tramitadas en la provincia 
de Valencia entre los años 2002 a 2005, y nacionalidad 
de origen de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según contestación ofrecida a esta Diputada (184/
57467), en las estaciones ferroviarias de Ciudad Real 
trabajaban 190 empleados de ADIF a 31 de diciembre 
de 2004. Sin embargo, en la respuesta 184/56109 se 
comunicaba que a 30 de septiembre de 2005 el número 
de empleados había descendido hasta 187.

¿Puede explicar el ejecutivo las razones de esta dis-
minución en el número de empleados ADIF en Ciudad 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tal y como reza en la respuesta número 184/050486 
facilitada a esta Diputada, se acordó, en el marco de la 
compensación adicional otorgada a favor de las entida-
des locales derivada de la reforma del IAE aprobada 
por la Ley 51/2002, de 27 de diciembre, repartir una 
cantidad global a todas las entidades locales de al 
menos 120 millones de euros.
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Así, se desea saber: ¿Ha procedido ya el Ministerio 
de Economía y Hacienda, a través de la Dirección 
General de Coordinación Financiera con las entidades 
locales, a realizar las actuaciones y comprobaciones 
necesarias para la gestión y el pago de la compensación 
adicional mencionada?

Si es así, ¿cuándo se hará efectivo dicho pago y qué 
cantidad corresponderá a cada municipio de la provin-
cia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta dada a esta Diputada con el número 
184/053263 se comunicaba que hasta el 2 de enero de 
2006 se habían presentado en Castilla-La Mancha, 69 
expedientes de solicitud de incentivos regionales. 

¿Podría el ejecutivo desglosar las provincias de Cas-
tilla-La Mancha en las que se han presentado dichos 
expedientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta dada a esta Diputada con el número 
184/053263 se comunicaba que hasta el 2 de enero de 
2006 se habían presentado en Castilla-La Mancha, 69 
expedientes de solicitud de incentivos regionales. 

¿Puede desglosar el ejecutivo el contenido de los 24 
expedientes aprobados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta dada a esta Diputada con el número 
184/053263 se comunicaba que hasta el 2 de enero de 
2006 se habían presentado en Castilla-La Mancha, 69 
expedientes de solicitud de incentivos regionales. 

¿Puede desglosar el ejecutivo el contenido de los 10 
expedientes denegados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta dada a esta Diputada con el número 
184/053263 se comunicaba que hasta el 2 de enero de 
2006 se habían presentado en Castilla-La Mancha, 69 
expedientes de solicitud de incentivos regionales. 

¿Puede desglosar el ejecutivo el contenido de los 3 
expedientes pendientes de Orden Ministerial o Comi-
sión Delegada del Gobierno para Asuntos Económicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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En respuesta dada a esta Diputada con el número 
184/053263 se comunicaba que hasta el 2 de enero de 
2006 se habían presentado en Castilla-La Mancha, 69 
expedientes de solicitud de incentivos regionales. 

¿Puede desglosar el ejecutivo el contenido de los 13 
expedientes pendientes de valoración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta dada a esta Diputada con el número 
184/053263 se comunicaba que hasta el 2 de enero de 
2006 se habían presentado en Castilla-La Mancha, 69 
expedientes de solicitud de incentivos regionales. 

¿Puede desglosar el ejecutivo el contenido de los 7 
expedientes en los que ha habido renuncia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta dada a esta Diputada con el número 
184/053263 se comunicaba que hasta el 2 de enero de 
2006 se habían presentado en Castilla-La Mancha, 69 
expedientes de solicitud de incentivos regionales. 

¿Puede desglosar el ejecutivo el contenido del expe-
diente en situación de incumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta dada a esta Diputada con el número 
184/053263 se comunicaba que hasta el 2 de enero de 
2006 se habían presentado en Castilla-La Mancha, 69 
expedientes de solicitud de incentivos regionales. 

¿Puede desglosar el ejecutivo el contenido de los 11 
expedientes en estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la modernización de los regadíos de Peñarroya, en la 
cuenca hidrográfica de los ríos Guadiana, Piedras, 
Tinto y Odiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

200

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la conducción de agua desde el Acueducto Tajo-Segura 
para incorporación de recursos a la Llanura Manchega, 
en la cuenca hidrográfica de los ríos Guadiana, Piedras, 
Tinto y Odiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la distribución a partir de la conducción principal (sin 
concluir Puerto Lápice-Puertollano), en la cuenca 
hidrográfica de los ríos Guadiana, Piedras, Tinto y 
Odiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada 
al abastecimiento a Ciudad Real y Puertollano, tramos 
Puerto Lápice - Casa Bolote - Ciudad Real - Puertolla-
no, en la cuenca hidrográfica de los ríos Guadiana, 
Piedras, Tinto y Odiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada 
al abastecimiento a los núcleos inmediatos al Acueduc-
to Tajo-Segura, en la cuenca hidrográfica de los ríos 
Guadiana, Piedras, Tinto y Odiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
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hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la conducción desde la Presa de Torre de Abraham al 
embalse de Gasset para abastecimiento a Ciudad Real y 
su comarca, en la cuenca hidrográfica de los ríos Gua-
diana, Piedras, Tinto y Odiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la mejora de la conducción y nuevo depósito en Ciudad 
Real, en la cuenca hidrográfica de los ríos Guadiana, 
Piedras, Tinto y Odiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada 
al saneamiento y depuración de municipios de las lagu-
nas de Ruidera, en la cuenca hidrográfica de los ríos 
Guadiana, Piedras, Tinto y Odiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada 
al saneamiento y depuración de municipios de las 
Tablas de Daimiel, en la cuenca hidrográfica de los ríos 
Guadiana, Piedras, Tinto y Odiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada al 
saneamiento y depuración de aguas residuales urbanas 
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en Argamasilla de Alba y Tomelloso, en la cuenca hidro-
gráfica de los ríos Guadiana, Piedras, Tinto y Odiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la ampliación de la EDAR de Ciudad Real y colectores, 
en la cuenca hidrográfica de los ríos Guadiana, Piedras, 
Tinto y Odiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada 
al saneamiento y depuración de aguas residuales urba-
nas en Bolaños y Almagro, en la cuenca hidrográfica de 
los ríos Guadiana, Piedras, Tinto y Odiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Fecha de publicación en el BOE del Acuerdo espe-
cífico de colaboración entre la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias y el Ente Público Radiotele-
visión Española, en torno a la cooperación entre el Ente 
Público de Comunicación del Principado de Asturias y 
RTVE, así como su anexo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/075167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a sus respuestas del Congreso n.° 
115603 (184-065337-0000), 115604 (184-065338-
0000) y 115605 (184-065338-0000) de fecha 10-03-06 
sobre las mercancías cargadas y descargadas en el 
Puerto de Gijón en los años 2003, 2004 y 2005,

Preguntamos:

¿Qué unidades de medida deben relacionarse a las 
distintas cantidades que en ellas nos indican?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/075168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el motivo del traslado de base del patrulle-
ro «Mouro» de Gijón a El Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/075169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué patrullero se hará cargo de la vigilancia de los 
caladeros del Cantábrico cuando cambie de base el 
patrullero «Mouro»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/075170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Plantea el Ministerio de Defensa la eliminación de 
la Comandancia Naval de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/075171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El cambio de base del patrullero «Mauro» se suma a 
la polémica por el posible traslado del «Helimer Cantá-
brico», el helicóptero de Salvamento Marítimo a San-
tander.

Preguntamos:

Si también está en estudio la eliminación de la 
comandancia Naval de Gijón, y el remolcador de altura 
de Salvamento Marítimo «Alonso de Chaves», ¿qué le 
queda de ciudad marítima a la ciudad de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/075172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Además de para estar presente en la entrega del 
galardón concedido a Santiago Calatrava por el NYBC, 
¿a qué ha ido la Ministra de Fomento a EE.UU.?, 
¿cuántos días duró la visita?, ¿cuál fue su agenda?, 
¿qué resultados obtuvo para España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/075173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Regantes La Primitiva, en La Vall 
d’Uixó (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos El Porvenir, en La Vall d’Uixó 
(Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Regantes Unión Agrícola, en La Vall 
d’Uixó (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Progreso de Xilxes, en La Vall 
d’Uixó (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa Valenciana de Regs, en La Vall d’Uixó 
(Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Pou de Miramar, en La Vall d’Uixó (Castelló de 
la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa Valenciana de Riegos, en La Vall d’Uixó 
(Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa Valenciana de Riegos L’Alquería de 
Moncofa, en La Vall d’Uixó (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes San Juan Evangelista, en 
Vallat (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes, en Vila-real (Castelló de la 
Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Pozo La Rambla de San Juan Moro, en Vilafa-
més (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo de San Marcos, en Vila-
real (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos San Vicente y San Pedro, en 
Vila-real (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos La Armonía, en Betxi (Castelló 
de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo La Prosperidad, en Vila-
real (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes cota 100 M.D. Río Mijares, 
en Vila-real (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Les Trencaes, en Vila-
real (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT 120 Pozo de San José de la Montaña, en la Vall 
d’Uixó (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT 752 Pozo de Riegos Las Perlas, en Vilavella 
(Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos San Vicente Ferrer, en Vilavella 
(Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo de San Rafael, en Vilavella 
(Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Pozo de San Isidro, en Vila-
vella (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo «Corazón de Jesús», en 
Vilavella (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo San Sebastián del Brucare, 
en Vilavella (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Río Mayor, en Villahermosa 
del Río (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Huerta de Roncales y del 
Agua de la Plaza, en Villahermosa del Río (Castelló de 
la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Les Bases, en Vinarós (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Ermites, en Vinarós (Caste-
lló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Planetes-Estació, en Vina-
rós (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Pou de Sènia, en Vilanarós 
(Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes San Francisco de Paula, en 
Viver (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Regs de la Comtessa, en Xilxes (Castelló de la 
Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Riegos La Unión, en Xilxes (Castelló de la 
Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Usuarios de Agua de Riego Bovaret y 
Collao, en Xilxes (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Usuarios de Agua de Riego «Encor-
daes», en Xilxes (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Usuarios de Agua «Riegos de la Ace-
quia», en Xilxes (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la SAT Riegos del Cristo, en Xilxes (Castelló de 
la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cómo piensa el Gobierno hacer frente a las presio-
nes de los gobiernos autónomos de Cataluña, Madrid y 
País Vasco que ya han hecho públicas sus pretensiones 
de modificación de los porcentajes de reparto, del 
Fondo Tecnológico de la Unión Europea?

Teniendo en cuenta que Galicia es una de las comu-
nidades mas beneficiadas por estos Fondos ¿Que 
garantías avalan la promesa del Gobierno Central de no 
corregir dichos porcentajes, en el Reglamento que 
regule su distribución?

En el período anterior, Galicia obtuvo, para inver-
siones en políticas de I+D, 62.000 millones de Euros, 
mientras que en el período 2007-2013, esta cifra se 
recortará a 21.000. Siendo esto así, ¿no considera el 
Gobierno que supone una mala negociación y un per-
juicio para el interés de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/075211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, diputada por A 
Coruña, perteneciente al grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo previsto en los artículos 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar la siguiente pregunta, para la que solicita res-
puesta por escrito.

¿El Ministerio de Medio Ambiente ha regenerado 
alguna playa de Galicia, en estos dos últimos años?

¿Cuáles son las previsiones para el año 2006?
¿Qué medidas son las utilizadas para subsanar las 

eventuales erosiones que se produzcan en las playas 
gallegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/075212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públi-
cas y Organismos Autónomos dependientes, durante 
los ejercicios 2004-2005, en el municipio de Adamuz 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Aguilar de la 
Frontera (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Alcaracejos (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Almedinilla (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Almodóvar del 
Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Añora (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Baena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Belalcázar (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públi-
cas y Organismos Autónomos dependientes, durante 
los ejercicios 2004-2005, en el municipio de Bélmez 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públi-
cas y Organismos Autónomos dependientes, durante 
los ejercicios 2004-2005, en el municipio de Benamejí 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públi-
cas y Organismos Autónomos dependientes, durante 
los ejercicios 2004-2005, en el municipio de Bujalance 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

214

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Cabra (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Cañete de las 
Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Carcabuey (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas 
y Organismos Autónomos dependientes, durante los 
ejercicios 2004-2005, en el municipio de Cardeña 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Encinas Reales 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Espejo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades 
Públicas y Organismos Autónomos dependientes, 
durante los ejercicios 2004-2005, en el municipio de 
Espiel (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades 
Públicas y Organismos Autónomos dependientes, 
durante los ejercicios 2004-2005, en el municipio de 
Cartaya (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Palenciana (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Palma del Río 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Pedro Abad (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejerci-
cios 2004-2005, en el municipio de Pedroche (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Peñarroya (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejerci-
cios 2004-2005, en el municipio de Posadas (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Pozoblanco (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
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Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Priego (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Puente Genil 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y Orga-
nismos Autónomos dependientes, durante los ejercicios 
2004-2005, en el municipio de La Rambla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Rute (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades 
Públicas y Organismos Autónomos dependientes, 
durante los ejercicios 2004-2005, en el municipio de 
Santaella (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y Orga-
nismos Autónomos dependientes, durante los ejercicios 
2004-2005, en el municipio de Ballesteros (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.
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184/075244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Torrecampo (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Santa Eufemia 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Valenzuela (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Valsequillo (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de La Victoria (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.
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184/075249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Villa del Río 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades 
Públicas y Organismos Autónomos dependientes, 
durante los ejercicios 2004-2005, en el municipio de 
Villafranca de Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejerci-
cios 2004-2005, en el municipio de Villaharta (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Villanueva de 
Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Villanueva del 
Duque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.
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184/075254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Villanueva del 
Rey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Villaviciosa (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades 
Públicas y Organismos Autónomos dependientes, 
durante los ejercicios 2004-2005, en el municipio de 
Villaralto (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejerci-
cios 2004-2005, en el municipio de El Viso (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.
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184/075259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Iznajar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades 
Públicas y Organismos Autónomos dependientes, 
durante los ejercicios 2004-2005, en el municipio de 
Hinojosa (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-

cicios 2004-2005, en el municipio de Hornachuelos 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Guadalcázar 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejerci-
cios 2004-2005, en el municipio de El Guijo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y Orga-
nismos Autónomos dependientes, durante los ejercicios 
2004-2005, en el municipio de La Granjuela (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Fuente Palmera 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y Orga-
nismos Autónomos dependientes, durante los ejercicios 
2004-2005, en el municipio de Fuente Tójar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Fuente la Lancha 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Fernán Núñez 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Dos Torres (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Conquista (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Traba-
jo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejerci-
cios 2004-2005, en el municipio de El Carpio (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de La Carlota (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Castro del Río 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y 
Organismos Autónomos dependientes, durante los ejer-
cicios 2004-2005, en el municipio de Los Blázquez 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Ada-
muz (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Agui-
lar de la Frontera (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Alca-
racejos (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Alme-
dinilla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Almo-
dóvar del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.
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184/075280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de 
Añora (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006. en la localidad de 
Baena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de 
Belalcázar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Bél-
mez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de 
Benamejí (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Buja-
lance (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Cabra 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de 
Cañete de las Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Car-
cabuey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Car-
deña (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Enci-
nas Reales (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.
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184/075291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Espe-
jo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de 
Espiel (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de 
Nueva Cartaya (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de 
Palenciana (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de 
Palma del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Pedro 
Abad (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de 
Pedroche (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Peña-
rroya (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Posa-
das (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Pozo-
blanco (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Prie-
go (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.
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184/075302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Puen-
te Genil (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de La 
Rambla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Rute 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de San-
taella (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de San 
Sebastián de los Ballesteros (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Torre-
campo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.
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184/075308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Santa 
Eufemia (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Valen-
zuela (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Val-
sequillo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de La 
Victoria (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Villa 
del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Villa-
franca de Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.
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184/075314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Villa-
harta (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Villa-
nueva de Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Villa-
nueva del Duque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Villa-
nueva del Rey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Villa-
viciosa (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Villar-
alto (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.
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184/075320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de El 
Viso (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Cór-
doba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Izna-
jar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Hino-
josa (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Hor-
nachuelos (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Gua-
dalcázar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.
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184/075326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de El 
Guijo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de La 
Granjuela (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Fuen-
te Palmera (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Fuen-
te Tójar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Fuen-
te la Lancha (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Fer-
nán Núñez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.
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184/075332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Dos 
Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Doña 
Mencía (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Con-
quista (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de El 
Carpio (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de La 
Carlota (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Cas-
tro del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.
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184/075338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, durante el año 2006, en la localidad de Los 
Blázquez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Adamuz (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Aguilar de la Frontera (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Alcaracejos (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Almedinilla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Almodóvar del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.
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184/075344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Añora (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Baena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Belalcázar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Bélmez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Benamejí (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.

184/075349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

El informe sobre la evolución de la licitación oficial 
de obras durante el primer trimestre de 2006 elaborado 
por la Cambra Oficial de Contractistes d’Obres de 
Catalunya –CCOC– pone de manifiesto el descenso en 
picado de la licitación de obras de la Administración 
Central en Catalunya.
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Concretamente, la licitación de obras realizada para 
la Administración Central en Catalunya durante el pri-
mer trimestre de 2006 fue de 246,3 millones de euros. 
Esta cifra representa una disminución del 42,5% en 
términos monetarios y del 46,2% en términos reales 
con respecto al año 2005.

En este sentido, cabe destacar que en el período 
comprendido entre 2003-2006 la evolución de la licita-
ción oficial de la Administración Central en Catalunya 
ha sido positiva a excepción de este último trimestre al 
cual se hace referencia.

¿Cuáles son los causas de esta drástica reducción en 
la licitación de obras en Catalunya por parte de la 
Administración Central?

De la cantidad licitada por porte de la Administra-
ción Central en Catalunya  ¿qué cantidad corresponde a 
edificación?

¿Qué cantidad corresponde a obra civil? 
¿Qué cantidad corresponde a infraestructuras?
¿Qué porcentaje significa sobre el total?
¿Qué cantidad corresponde a infraestructuras ferro-

viarias y a qué proyectos se ha destinado?
¿Qué cantidad corresponde a infraestructuras via-

rios y a qué proyectos se ha destinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/075351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito:

¿Número de peticiones de matrimonio entre perso-
nas del mismo sexo realizadas en la Comunidad Autó-
noma de Galicia desde la entrada en vigor de la Refor-
ma del Código Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas con discapacidad se beneficiaron 
en la provincia de Lugo del Programa de turismo del 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—María Esther Couto Rivas, Diputada.

184/075353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántos centros de acogida de menores existen en 
la provincia Lugo?

¿Cuántas plazas para acogida de menores existen en 
la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.

184/075354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tado por escrito.

Convenios de accesibilidad suscritos entre el Minis-
terio de Trabajo y Asuntos Sociales, la Fundación 
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ONCE y las corporaciones locales en la Comunidad 
Autónoma de Galicia con desglose por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tado por escrito.

¿Cuántas solicitudes de reagrupación familiar fue-
ron realizadas por ciudadanos latinoamericanos en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tado por escrito.

¿Cuáles son los proyectos piloto para la atención a 
las personas dependientes (mayores y discapacitados 
graves) que tienen concretado convenio de colabora-
ción en la Comunidad Autónoma de Galicia con la 
Secretaría de Estado de Servicios Sociales, Familia y 
Discapacidad y por qué cantidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gloria Elena Rivero Alcover, Diputada por 
Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que les sea contestado por 
escrito.

¿Qué inversión se ha realizado en materia de inmi-
gración en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, y en 
concreto en cada una de sus islas (La Palma, La Gome-
ra, Hierro y Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Gloria Elena Rivero Alcover, Diputada.

184/075358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tado por escrito.

Cantidades aportadas a la Comunidad Autónoma de 
Galicia en materia de integración de los inmigrantes en 
el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tado por escrito.
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¿Cuáles son las líneas básicas para la selección de 
exposiciones temporales a desarrollar en el Centro 
de Arte Reina Sofia en esta nueva etapa tras su 
ampliación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tado por escrito.

Medidas para la promoción y la difusión del uso del 
gallego en el conjunto del Estado Español.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tado por escrito.

Obras de arte recepcionadas por el Patrimonio del 
Estado, en los dos últimos ejercicios fiscales, en con-
cepto de dación en pago de impuestos cuyos titulares 
eran contribuyentes de la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tado por escrito.

Número de personas registradas en el INEM en la 
Comunidad Autónoma de Galicia que percibieron 
algún tipo de prestación por desempleo en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tado por escrito.

Número de personas con discapacidad inscritas 
como demandantes de empleo en la Comunidad Autó-
noma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
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presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de personas fallecidas en Galicia en el año 
2005 como consecuencia de accidente laboral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tado por escrito.

Número de personas con discapacidad afiliadas a 
la Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tado por escrito.

Número de permisos de trabajo existentes en el sec-
tor agrícola en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de permisos de trabajo existentes en el sec-
tor pesquero en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de mujeres que cotizan a la Seguridad 
Social como empresarias en la Comunidad Autónoma 
de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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Número de expedientes de renovaciones tramitadas 
en el año 2005 en las oficinas de extranjería de la 
Comunidad Autónoma de Galicia, con desglose por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de expedientes tramitados en el año 2005 
en las oficinas de extranjería de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de mujeres cotizantes a la Seguridad Social 
en la Comunidad Autónoma de Galicia, con desglose 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de jóvenes menores de 30 años cotizantes a 
la Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de 
Galicia, con desglose por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de plazas de guarderías laborales creadas 
en la Comunidad Autónoma de Galicia, con desglose 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el incremento 
experimentado en el número de afiliados extranjeros a 
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la Seguridad Social en la provincia de Soria, durante el 
año 2004 y el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/075375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestada por 
escrito.

¿Cuáles son los resultados de las medidas que está 
adoptando el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
para favorecer el acceso al empleo de las personas con 
discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/075376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Enclaves de la Comunidad Autónoma de Galicia 
incluidos por la Comisión Europea en la lista de lugares 
de importancia comunitaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación:

«El Plan de Choque para la Mejora y Consolidación 
de Regadíos de los Ministerios de Medio Ambiente y 
de Agricultura, cuyo coste asciende a 1.161 millones de 
€, permitirá ahorrar 1.162 hm3 de agua; actuará sobre 
866.898 hectáreas y beneficiará a 300.000 regantes. 
Una de las Comunidades que podrá beneficiarse de este 
Plan es la Comunidad Valenciana, por ello es importan-
te que los ciudadanos conozcan los distintos datos de 
ahorro de agua, de inversión del Plan, y de agricultores 
beneficiados por el mismo.»

Por todo se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué coste tendrá esta inversión en la Comuni-
dad Valenciana, desglosando por provincias?

2. ¿Cuántas hectáreas se verán afectadas por este 
Plan en cada provincia?

3. ¿Cuántos regantes se podrán beneficiar de este 
Plan en cada provincia de la Comunidad?

4. ¿Qué cantidad de hectómetros cúbicos se podrán 
ahorrar en cada una de las provincias de la Comunidad 
Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/075378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. En relación a las solicitudes al Fondo del Plan de 
Reestructuración del Sector Productor Lácteo, ¿cuántas 
fueron presentadas desde la provincia de Soria y cuán-
tas toneladas se solicitaron?

2. ¿Cuál ha sido la resolución de las solicitudes 
presentadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.
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184/075379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Martel Gómez, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don Miguel Ángel Heredia Díaz, don 
José Andrés Torres Mora y don Luis Juan Tomás Gar-
cía, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso de los Dipu-
tados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Plan de Choque de 
Regadíos en la provincia de Málaga.

¿De qué forma repercutirá en la provincia de Mála-
ga la aplicación del Plan de Choque de Regadíos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Remedios Martel Gómez, Ana María 
Fuentes Pacheco, Miguel Ángel Heredia Díaz, José 
Andrés Torres Mora y Luis Juan Tomás García, 
Diputados.

184/075380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gloria Elena Rivera Alcover, Diputada por 
Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

En aplicación de la Ley de Costas ¿puede informar 
el Gobierno del estado y situación de los distintos expe-
dientes de demoliciones en la costa de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Gloria Elena Rivera Alcover, Diputada.

184/075381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 

presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Inversiones previstas por el Consejo Superior de 
Deportes en el año 2006 para la Comunidad Autónoma 
de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/075382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sea contestada por escrito.

¿Qué objetivos se pretenden alcanzar con los conve-
nios de colaboración firmados con la Confederación de 
Cooperativas Agrarias de España y qué inversión se 
realiza en los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/075383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión va a realizar el Ministerio de 
Agricultura en la financiación de la Modernización de 
Regadíos del Canal de la Maya (Salamanca) y del 
Canal del Pisuerga, Fase I (Palencia)?

2. ¿A qué superficie afecta y a cuántos agricultores 
beneficia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.
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184/075384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué funciones tendrá el Centro Tecnológico de 
Servicios Avanzados para el Olivar y el Aceite y en qué 
fecha iniciará sus trabajos?

2. ¿Cuál es el presupuesto de inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/075385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión va a realizar el Ministerio de 
Agricultura en la financiación de la Mejora de Rega-
díos de la Comunidad de Regantes de Lorca (Murcia)?

2. ¿A qué superficie afecta y a cuántos agricultores 
beneficia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/075386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué objetivos se pretenden alcanzar con los conve-
nios de colaboración firmados con la Sociedad Españo-

la de Agricultura Ecológica (SEAE) e INTERECO, y 
qué inversión se realiza en los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/075387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Tole-
do, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

1. ¿Qué inversión va a realizar el Ministerio de 
Agricultura en la financiación de la Modernización de 
Regadíos del Valle de Ambroz (Cáceres)?

2. ¿A qué superficie afecta y a cuántos agricultores 
beneficia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/075388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Tole-
do, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

1. ¿Qué inversión va a realizar el Ministerio de 
Agricultura en la financiación de la Modernización de 
Regadíos de la Comunidad de Usuarios del Alto Vina-
lopó?

2. ¿A qué superficie afecta y a cuántos agricultores 
beneficia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.
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184/075389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión va a realizar el Ministerio de 
Agricultura en la financiación de la Modernización de 
Regadíos de Santa María del Páramo (León)?

2. ¿A qué superficie afecta y a cuántos agricultores 
beneficia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/075390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión va a realizar el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación en la rehabilitación 
del Faro de las Islas Columbretes?

2. ¿A qué finalidad se destinará el edificio una vez 
rehabilitado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/075391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué medidas de apoyo al Sector de Conservas 
de Pescado va a desarrollar el Ministerio de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación?

2. ¿Qué financiación tiene prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/075392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas de apoyo va a emprender el Ministe-
rio de Agricultura, Pesca y Alimentación en el sector 
del Tomate Transformado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/075393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de las actuaciones que 
tiene previsto llevar a cabo para la reforma y mejora de 
la autovía A-31, Alicante-Madrid, así como de las pre-
visiones en lo que a plazos de ejecución se refiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carlos González Serna, Diputado.

184/075394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
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en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la autopista de 
peaje AP-7 en la Comunidad Valenciana:

1. ¿Podría informar el Gobierno sobre la fecha en la 
que se producirá la extinción de la concesión adminis-
trativa a la empresa «Autopistas Mare Nostrum, S. A.» 
(AUMAR), de la autopista de peaje AP-7 en el tramo 
correspondiente a la Comunidad Valenciana, entre las 
ciudades de Valencia y Alicante?

2. ¿Podría informar el Gobierno de la fecha en la 
que se adoptó el acuerdo por el que se llevó a cabo la 
ampliación del plazo de la concesión administrativa 
sobre la referida autopista?

3. ¿Podría informar el Gobierno del precio total 
por el que se amplió la precitada concesión adminis-
trativa?

4. ¿Podría informar el Gobierno del precio del 
peaje vigente en el momento de la modificacion de las 
condiciones administrativas relativas a la concesión de 
esta autopista?

5. ¿Podría informar el Gobierno del precio de peaje 
vigente durante 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carlos González Serna, Diputado.

184/075395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Juan Tomás García y doña Remedios Martel 
Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputa-
dos, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Ministerio 
de Fomento en el Aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Juan Tomás García y Remedios Martel Gómez, 
Diputados.

184/075396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Bujalance (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Cabra (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Cañete de las Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Carcabuey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Cardeña (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Encinas Reales (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Espejo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Espiel (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Nueva Cartaya (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Palenciana (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Palma del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Pedro Abad Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Pedroche (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Posadas (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Pozoblanco (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Priego (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Puente Genil (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de La Rambla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Rute (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Santaella (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de San Sebastián de los Ballesteros (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Torrecampo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Valenzuela (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Valsequillo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de La Victoria (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Villa del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Villafranca de Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Villaharta (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Villanueva de Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Villanueva de Duque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Villanueva del Rey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Villaviciosa (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Villaralto (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de El Viso (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Iznajar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Hinojosa (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Hornachuelos (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Guadalcázar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de El Guijo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de La Granjuela (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Fuente Palmera (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Fuente Tójar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Fuente la Lancha (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Fernán Núñez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Dos Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Doña Mencía (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Conquista (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de El Carpio (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de La Carlota (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Castro del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, durante el año 2006, en la localidad 
de Los Bázquez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Adamuz (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Aguilar de la 
Frontera (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Alcaracejos 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Alcaracejos 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Almodóvar del 
Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Añora (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Baena (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Belalcázar (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Bélmez (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Bujalance (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Cabra (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Cañete de las 
Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Carcabuey (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Cardeña (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Encinas Reales 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Espejo (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Espiel (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Nueva Cartaya 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Palenciana 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Palma del Río 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Pedro Abad 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Pedroche (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Peñarroya (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Posadas (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Pozoblanco 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Priego (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Puente Genil 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de La Rambla 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Rute (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Santaella (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de San Sebastián 
de los Ballesteros (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Peñarroya (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Torrecampo 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Santa Eufemia 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Valenzuela 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Valsequillo 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de La Victoria 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Villa del Río 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Villafranca de 
Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Villaharta (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Villanueva de 
Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Villanueva del 
Duque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Villanueva del 
Rey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Villaviciosa 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Villaralto (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de El Viso (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

263

184/075495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Iznajar (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Hinojosa (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Hornachuelos 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Guadalcázar 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de El Guijo (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de La Granjuela 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Fuente Palmera 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Fuente Tójar 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Fuente la Lan-
cha (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Fernán Núñez 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Dos Torres 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Doña Mencía 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Conquista (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de El Carpio (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de La Carlota (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Castro del Río 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Los Blázquez 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales y por las Sociedades Públicas y Orga-
nismos Autónomos dependientes, durante los ejercicios 
2004-2005 en el municipio de Doña Mencía (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/075513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Benamejí (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Interior, 
durante el año 2006, en la localidad de Santa Eufemia 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/075515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes Vall de Almonacid (Castelló 
de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Font més amunt», en Les 
Useres (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Torrechiva, en Torrechi-
va (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Pozo de Riego Rambleta de Seguer, en Torre-
blanca (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Pozo de Riego el Porvenir, en Torreblanca (Cas-
tellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Castell d’Albalat, en Torreblanca (Castellón de 
la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Riegos «El Remei de Cap i Corp», en 
Torreblanca (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos La Primitiva Torreblanquensa, 
en Torreblanca (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Sociedad Civil de Riegos Ribabaques, en Torreblan-
ca (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Riegos de Torreblanca, 
en Torreblanca (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Santísimo Cristo, en 
Torás (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Toga, en Toga (Castellón 
de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de San Isidro Labrador, en 
Teresa (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de las Huertas, en Tales 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de San Bartolomé, en Sue-
ras (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT de Sot de Ferrer, en Sot de Ferrer (Castellón de 
la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes de Sot de Ferrer, en Sot de 
Ferrer (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Soneja, en Soneja (Cas-
tellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Segorbe, en Segorbe 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Vivers d’Alcanar, en San 
Rafael del Río (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de San Rafael del Río, en San Rafael del 
Río (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Ribesalbes, en Ribesalbes (Castellón 
de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos «El Diluvi», en Orpesa (Caste-
llón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos «El Progrés», en Orpesa (Caste-
llón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de Regantes Cota 220 del Río Mijares, 
en Onda (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo de Sant Vicent, en Onda 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo el Progreso, en Onda (Cas-
tellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Villa de Onda», en Onda 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Pozo de los dos Santos, en Onda (Castellón de 
la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo La Nulenense, en Nules 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo Santísima Trinidad, en 
Nules (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos San Juan de Dios, en Nules 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Sociedad de Riegos Nuestra Señora del Carmen, en 
Nules (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Progresiva San Antonio Abad, 
en Nules (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Progresiva San Juan Bautista, en 
Nules (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo Progreso de San Cristóbal, 
en Nules (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo Santo Tomás, en Nules 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Riego de Fortuna y Mar-
jalería, en Nules (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Mascarell, en Nules 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo Nuestra Señora de la Sole-
dad, en Nules (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Sociedad de Riegos Pozo de San José Tosal, en Nules 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Las Almas, en Nules (Castellón 
de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo de Jesús Nazareno, en 
Nules (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo de Cristóbal Colón, en 
Nules (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo de Santa Teresa, en Nules 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos San Pedro, en Nules (Castellón 
de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos «Pou del Pinet», en Nules (Cas-
tellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Nules (Castellón de la 
Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes de Navajas (Castellón de la 
Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Montanejos (Castellón 
de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Montán (Castellón de la 
Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos «Pozo Benicato», en Moncofa 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa de Riegos de Moncofa, en Moncofa 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Matet, en Matet (Caste-
llón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Río Seco, en La Llúcena 
del Cid (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pou de les Cloches, en 
La Llosa (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de Usuarios de Agua de Riegos «La 
Rápita», en La Llosa (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Magallan, Novales y 
Media Vega, en Jérica (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Río Palancia, en Jérica 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Acequia de Batan-
Geldo, en Geldo (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «La Huerta Común», en 
Gatova (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Río Gaibiel, en Gaibiel 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Fuentes de Ayodar (Cas-
tellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Pla de la Penya Roja, en 
Figueroles (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes de Fançara, en Fançara 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Río Pequeño, en Espadilla 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Espadilla, en Espadilla 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Eslida, en Eslida (Caste-
llón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Covarchinenses, en Coves de Vinromà (Caste-
llón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes San Isidro Labrador, en 
Cirat (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pantano de María Cristi-
na, en Castellón de la Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Sindicato de Riegos de Castellón, en Castellón de la 
Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Sociedad de Riegos del Pozo de San Clemente, en 
Castellón de la Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Coto Arrocero, en Castellón 
de la Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Riego por Goteo «Pla del 
Moro», en Castellón de la Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Castellnovo, en la pro-
vincia de Castellón de la Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Ermita del Socos, en Cálig (Castellón de la 
Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa de Riegos de Soquets, en Cabanes (Cas-
tellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos de Sant Isidre, en Cabanes (Cas-
tellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Pou d’Herminio», en 
Cabanes (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Cooperativa de Riegos de Cabanes, en Cabanes 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Sindicato de Riegos de la Comunidad de Regantes, en 
Burriana (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Huerta Arriba, en Borriol 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Huerta Mediana, en Borriol 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo de San Alberto, en Betxí 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la S.A.T. San Francisco de Asis, en Betxí (Castellón de 
la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Progress, en Betxí (Castellón de 
la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo de San Antonio del 
Miralcamp, en Betxí (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de Regantes del Pozo de San Antonio, en 
Betxí (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Usuarios de los Pozos Dualde, en 
Betxí (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos «La Felicidad y el Porvenir», en 
Betxí (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo La Concordia, en Betxí 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo La Esperanza, en Betxí 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Pozo de Riego Les Teixidores, en Betxí (Caste-
llón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Palancia, en Bejis (Cas-
tellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Azuebar, en la provincia 
de Castellón de la Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes de Ayodar, en la provincia 
de Castellón de la Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Pozo Santa Cristina, en Artana 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Artana, en Artana (Cas-
tellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Santa Cruz, en Argeli-
ta (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Arañuel, en Arañuel 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Virgen de Gracia, en Altura 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Altura, en Altura (Caste-
llón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Sant Vicent de Covatelles, 
de Almenara (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de Regantes Pozo Talavera, de Almenara 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes San Salvador, de Almenara 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «El Plá», de Almenara 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Oriola, Bobar y Potró, de 
Almenara (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes El Racó, de Almenara (Cas-
tellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Partida Puntarro, de Alme-
nara (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «El Castell», de Almenara 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Pou de Sant Josep de les 
Covatelles, de Almenara (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes de Almedijar, en Almedijar 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos San Agustín, de Almassora (Cas-
tellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Foraña, de Algimia de 
Almonacid (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Pozo de Riego «La Baseta», de L’Alfondeguilla (Caste-
llón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Pou de l’Esperança, de 
L’Alcora (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes La Huerta Mayor, de 
L’Alcora (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Societat Cooperativa Valenciana «Pou de l’Espe-
rança», de L’Alcora (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Palaba i Estopet», de Alca-
lá de Xivert (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de Regantes Pozo Balsa d’Amet, de 
Alcalá de Xivert (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos «Pozo El Tosalet», de Alcalá de 
Xivert (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Pozo Estopet Torrasa, de Alcalá de Xivert (Cas-
tellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de l’Horta del Poble, de Aín 
(Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede indicar el Gobierno por qué motivos en siete 
meses no se ha contestado a la pregunta escrita número 
184/045534 de esta Diputada? ¿tiene algo que ocultar 
el Gobierno sobre este asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede indicar el Gobierno por qué motivos en siete 
meses no se ha contestado a la pregunta escrita número 
184/045531 de esta Diputada? ¿tiene algo que ocultar 
el Gobierno sobre este asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede indicar el Gobierno por qué motivos en siete 
meses no se ha contestado a la pregunta escrita número 
184/045526 de esta Diputada? ¿tiene algo que ocultar 
el Gobierno sobre este asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede indicar el Gobierno por qué motivos en siete 
meses no se ha contestado a la pregunta escrita número 
184/045527 de esta Diputada? ¿tiene algo que ocultar 
el Gobierno sobre este asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede indicar el Gobierno por qué motivos en siete 
meses no se ha contestado a la pregunta escrita número 

184/045528 de esta Diputada? ¿tiene algo que ocultar 
el Gobierno sobre este asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede indicar el Gobierno por qué motivos en siete 
meses no se ha contestado a la pregunta escrita número 
184/045529 de esta Diputada? ¿tiene algo que ocultar 
el Gobierno sobre este asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede indicar el Gobierno por qué motivos en siete 
meses no se ha contestado a la pregunta escrita número 
184/045618 de esta Diputada? ¿tiene algo que ocultar 
el Gobierno sobre este asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede indicar el Gobierno por qué motivos en siete 
meses no se ha contestado a la pregunta escrita número 
184/046558 de esta Diputada? ¿tiene algo que ocultar 
el Gobierno sobre este asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede indicar el Gobierno por qué motivos en siete 
meses no se ha contestado a la pregunta escrita número 
184/046557 de esta Diputada? ¿tiene algo que ocultar 
el Gobierno sobre este asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede indicar el Gobierno por qué motivos en siete 
meses no se ha contestado a la pregunta escrita número 
184/046556 de esta Diputada? ¿tiene algo que ocultar 
el Gobierno sobre este asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué acuerdos ha llegado la Ministra de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación con la Comisaria de Agri-
cultura de la Unión Europea el pasado día 5 de mayo, 
sobre los graves problemas que afectan al sector de fru-
tas y hortalizas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué municipios de la provincia de Castelló/
Castellón se abrirán oficinas locales de tráfico, como 
centros descentralizados de la Jefatura Provincial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿En qué municipios de la provincia de Alacant/
Alicante se abrirán oficinas locales de tráfico, como 
centros descentralizados de la Jefatura Provincial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué municipios de la provincia de Valencia se 
abrirán oficinas locales de tráfico, como centros des-
centralizados de la Jefatura Provincial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de empleados de la Jefatura 
Provincial de Valencia (plantilla teórica y plantilla real) 
a fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la incorporación de 
doscientos contratados laborales temporales para la 
campaña de seguridad vial que solicitó el Organismo 
Autónomo Jefatura Central de Tráfico el pasado año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Benijófar (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Rojales (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
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cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Almoradí (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Orihuela (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Pilar de la Horadada 
(Alacant/Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos 
en el litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto 
de reforzar la protección de la costa mediante la incor-
poración al dominio público marítimo terrestre de nue-
vos espacios que no pueden ser incluidos en el mismo 
por su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Torrevieja (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Guardamar del Segura 
(Alacant/Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos 
en el litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto 
de reforzar la protección de la costa mediante la incor-
poración al dominio público marítimo terrestre de nue-
vos espacios que no pueden ser incluidos en el mismo 
por su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Elche (Alacant/Alicante) 
con la finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la 
Comunitat Valenciana, con el objeto de reforzar la pro-
tección de la costa mediante la incorporación al domi-
nio público marítimo terrestre de nuevos espacios que 
no pueden ser incluidos en el mismo por su naturaleza, 
hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Alicante (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Sant Vicent del Raspeig 
(Alacant/Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos 
en el litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto 
de reforzar la protección de la costa mediante la incor-
poración al dominio público marítimo terrestre de nue-
vos espacios que no pueden ser incluidos en el mismo 
por su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Mutxamel (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
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cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Sant Joan d’Alacant 
(Alacant/Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos 
en el litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto 
de reforzar la protección de la costa mediante la incor-
poración al dominio público marítimo terrestre de nue-
vos espacios que no pueden ser incluidos en el mismo 
por su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de El Campello (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de La Vila Joiosa (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Benidorm (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de L’Alfàs del Pí (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de La Núcia (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Benissa (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Altea (Alacant/Alicante) 
con la finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la 
Comunitat Valenciana, con el objeto de reforzar la pro-
tección de la costa mediante la incorporación al domi-
nio público marítimo terrestre de nuevos espacios que 
no pueden ser incluidos en el mismo por su naturaleza, 
hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Benitachell (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
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cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Calp (Alacant/Alicante) 
con la finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la 
Comunitat Valenciana, con el objeto de reforzar la pro-
tección de la costa mediante la incorporación al domi-
nio público marítimo terrestre de nuevos espacios que 
no pueden ser incluidos en el mismo por su naturaleza, 
hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Teulada (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Xàbia/Jávea (Alacant/
Alicante) con la finalidad de adquirir terrenos en el lito-
ral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de refor-
zar la protección de la costa mediante la incorporación 
al dominio público marítimo terrestre de nuevos espa-
cios que no pueden ser incluidos en el mismo por su 
naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Dénia (Alacant/Alicante) 
con la finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la 
Comunitat Valenciana, con el objeto de reforzar la pro-
tección de la costa mediante la incorporación al domi-
nio público marítimo terrestre de nuevos espacios que 
no pueden ser incluidos en el mismo por su naturaleza, 
hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Pego (Alacant/Alicante) 
con la finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la 
Comunitat Valenciana, con el objeto de reforzar la pro-
tección de la costa mediante la incorporación al domi-
nio público marítimo terrestre de nuevos espacios que 
no pueden ser incluidos en el mismo por su naturaleza, 
hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Les Alqueries (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Vila-real (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Vinarós (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Benicarló (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
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espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Peñíscola (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Santa Magdalena de Pul-
pis (Castelló/Castellón) con la finalidad de adquirir 
terrenos en el litoral de la Comunitat Valenciana, con el 
objeto de reforzar la protección de la costa mediante la 
incorporación al dominio público marítimo terrestre de 
nuevos espacios que no pueden ser incluidos en el 
mismo por su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Alcalá de Xivert 
(Castelló/Castellón) con la finalidad de adquirir terre-
nos en el litoral de la Comunitat Valenciana, con el 
objeto de reforzar la protección de la costa mediante la 
incorporación al dominio público marítimo terrestre de 
nuevos espacios que no pueden ser incluidos en el 
mismo por su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Alcossebre (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Torreblanca (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Cabanes (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Oropesa (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Benicassim (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Castelló de la Plana 
(Castelló/Castellón) con la finalidad de adquirir terre-
nos en el litoral de la Comunitat Valenciana, con el 
objeto de reforzar la protección de la costa mediante la 
incorporación al dominio público marítimo terrestre de 
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nuevos espacios que no pueden ser incluidos en el 
mismo por su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Almassora (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Burriana (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Nules (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de La Vall d’Uixó (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Moncofa (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Xilxes (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de La Llosa (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Almenara (Castelló/
Castellón) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Canet d’En Berenguer 
(Valencia) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
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espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Sagunt (Valencia) con la 
finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la Comu-
nitat Valenciana, con el objeto de reforzar la protección 
de la costa mediante la incorporación al dominio públi-
co marítimo terrestre de nuevos espacios que no pueden 
ser incluidos en el mismo por su naturaleza, hasta la 
fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Puçol (Valencia) con la 
finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la Comu-
nitat Valenciana, con el objeto de reforzar la protección 
de la costa mediante la incorporación al dominio públi-
co marítimo terrestre de nuevos espacios que no pueden 
ser incluidos en el mismo por su naturaleza, hasta la 
fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de El Puig (Valencia) con la 
finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la Comu-
nitat Valenciana, con el objeto de reforzar la protección 
de la costa mediante la incorporación al dominio públi-
co marítimo terrestre de nuevos espacios que no pueden 
ser incluidos en el mismo por su naturaleza, hasta la 
fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Pobla de Farnals (Valen-
cia) con la finalidad de adquirir terrenos en el litoral de 
la Comunitat Valenciana, con el objeto de reforzar la 
protección de la costa mediante la incorporación al 
dominio público marítimo terrestre de nuevos espacios 
que no pueden ser incluidos en el mismo por su natura-
leza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Massalfassar (Valencia) 
con la finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la 
Comunitat Valenciana, con el objeto de reforzar la pro-
tección de la costa mediante la incorporación al domi-
nio público marítimo terrestre de nuevos espacios que 
no pueden ser incluidos en el mismo por su naturaleza, 
hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Albuixech (Valencia) 
con la finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la 
Comunitat Valenciana, con el objeto de reforzar la pro-
tección de la costa mediante la incorporación al domi-
nio público marítimo terrestre de nuevos espacios que 
no pueden ser incluidos en el mismo por su naturaleza, 
hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Alboraya (Valencia) con 
la finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la 
Comunitat Valenciana, con el objeto de reforzar la pro-
tección de la costa mediante la incorporación al domi-
nio público marítimo terrestre de nuevos espacios que 
no pueden ser incluidos en el mismo por su naturaleza, 
hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Valencia (Valencia) con 
la finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la 
Comunitat Valenciana, con el objeto de reforzar la pro-
tección de la costa mediante la incorporación al domi-
nio público marítimo terrestre de nuevos espacios que 
no pueden ser incluidos en el mismo por su naturaleza, 
hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Sueca (Valencia) con la 
finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la Comu-
nitat Valenciana, con el objeto de reforzar la protección 
de la costa mediante la incorporación al dominio públi-
co marítimo terrestre de nuevos espacios que no pueden 
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ser incluidos en el mismo por su naturaleza, hasta la 
fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Cullera (Valencia) con la 
finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la Comu-
nitat Valenciana, con el objeto de reforzar la protección 
de la costa mediante la incorporación al dominio públi-
co marítimo terrestre de nuevos espacios que no pueden 
ser incluidos en el mismo por su naturaleza, hasta la 
fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Tavernes de la Valldigna 
(Valencia) con la finalidad de adquirir terrenos en el 
litoral de la Comunitat Valenciana, con el objeto de 
reforzar la protección de la costa mediante la incorpo-
ración al dominio público marítimo terrestre de nuevos 
espacios que no pueden ser incluidos en el mismo por 
su naturaleza, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Xeraco (Valencia) con la 
finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la Comu-
nitat Valenciana, con el objeto de reforzar la protección 
de la costa mediante la incorporación al dominio públi-
co marítimo terrestre de nuevos espacios que no pueden 
ser incluidos en el mismo por su naturaleza, hasta la 
fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Guardamar (Valencia) 
con la finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la 
Comunitat Valenciana, con el objeto de reforzar la pro-
tección de la costa mediante la incorporación al domi-
nio público marítimo terrestre de nuevos espacios que 
no pueden ser incluidos en el mismo por su naturaleza, 
hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Miramar (Valencia) con 
la finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la 
Comunitat Valenciana, con el objeto de reforzar la pro-
tección de la costa mediante la incorporación al domi-
nio público marítimo terrestre de nuevos espacios que 
no pueden ser incluidos en el mismo por su naturaleza, 
hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General de 
Costas con el municipio de Piles (Valencia) con la finali-
dad de adquirir terrenos en el litoral de la Comunitat 
Valenciana, con el objeto de reforzar la protección de la 
costa mediante la incorporación al dominio público marí-
timo terrestre de nuevos espacios que no pueden ser 
incluidos en el mismo por su naturaleza, hasta la fecha de 
hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Daimús (Valencia) con 
la finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la 
Comunitat Valenciana, con el objeto de reforzar la pro-
tección de la costa mediante la incorporación al domi-

nio público marítimo terrestre de nuevos espacios que 
no pueden ser incluidos en el mismo por su naturaleza, 
hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Gandía (Valencia) con la 
finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la Comu-
nitat Valenciana, con el objeto de reforzar la protección 
de la costa mediante la incorporación al dominio públi-
co marítimo terrestre de nuevos espacios que no pueden 
ser incluidos en el mismo por su naturaleza, hasta la 
fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/075719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido la Dirección General 
de Costas con el municipio de Oliva (Valencia) con la 
finalidad de adquirir terrenos en el litoral de la Comu-
nitat Valenciana, con el objeto de reforzar la protección 
de la costa mediante la incorporación al dominio públi-
co marítimo terrestre de nuevos espacios que no pueden 
ser incluidos en el mismo por su naturaleza, hasta la 
fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/075720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula 
las siguientes preguntas escritas:

¿En qué situación se encuentran los trabajos de des-
doblamiento de la N-232 entre El Burgo-Alcañiz?, 
¿cuándo está previsto comenzar las obras?, ¿cuándo su 
finalización?, ¿en qué situación se encuentran los estu-
dios de viabilidad de la prolongación de esta autovía 
desde Alcañiz hasta el Mediterráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/075721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula 
las siguientes. preguntas escritas:

¿En qué situación se encuentran los trabajos de des-
doblamiento de la N-11 entre Alfajarín y Fraga?, 
¿cuándo está previsto comenzar las obras?, ¿cuándo su 
finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/075722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula 
las siguientes preguntas escritas:

¿En qué situación está el proyecto de autovía entre 
Daroca y Calatayud?, ¿se ejecutaron las partidas con-
templadas en los PGE 2005?, ¿en qué situación están 
las partidas de 2006?, ¿tiene el gobiemo previsiones de 
cuándo podría comenzar esta obra a ejecutarse?, ¿en 
qué plazo de tiempo podría estar concluida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/075723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula 
las siguientes preguntas escritas:

¿Qué calendario se ha establecido para continuar el 
diálogo entre las Administraciones estatal y autonómi-
ca aragonesa con el objetivo de alcanzar un acuerdo 
que permita resolver la legitima reclamación de la 
Comunidad Autónoma de Aragón con respecto a la 
deuda tributaria adquirida por el Estado español, al 
amparo de la Disposición Adicional Segunda de la Ley 
Orgánica 8/1982, de 10 de agosto, de Estatuto de Auto-
nomía de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/075724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula 
las siguientes preguntas escritas:

¿Se ha constituido o se va a constituir un grupo de 
trabajo bilateral entre las Administraciones General del 
Estado y de la Comunidad Autónoma de Aragón al 
objeto de evaluar y cuantificar la deuda tributaria gene-
rada con Aragón por la merma en los tributos cedidos a 
esta Comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/075725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
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tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula 
las siguientes preguntas escritas:

¿Con qué acuerdos concluyó la reunión mantenida 
el día 27 de abril de 2006 por el Secretario de Estado de 
Hacienda y Presupuestos y el Consejero de Economia, 
Hacienda y Empleo del Gobierno de Aragón para abor-
dar la reclamación al Estado español de una deuda tri-
butaria por parte de la Comunidad Autónoma de Ara-
gón, al amparo de la Disposición Adicional Segunda de 
la Ley Orgánica 8/1982, de 10 de agosto, de Estatuto de 
Autonomía de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/075726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don Anto-
nio Labordeta Sublas (Chunta Aragonesista), formula 
las siguientes preguntas escritas:

Habiéndose aprobado las perspectivas financieras 
europeas para el período 2007-2013, ¿qué cálculos ha 
realizado el Gobierno sobre la disminución de subven-
ciones, ingresos e inversiones que supondrán para Ara-
gón en el mencionado período? Asimismo, que dismi-
nución supondrá para las provincias de Teruel, 
Zaragoza y Huesca, respectivamente, en comparación 
con lo que se ha percibido en 2005?, ¿en comparación 
con los últimos diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/075727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

El Ministerio de Educación y Ciencia ha hecho 
público, recientemente, el mapa de titulaciones univer-
sitarias. Sorprendentemente, en un país como España, 

tercer productor mundial de vino y cuya industria viti-
vinícola da trabajo, directa e indirectamente, a centena-
res de miles de personas; la licenciatura de enología de 
segundo ciclo ha gustado relegada, en dicho mapa, a 
una mera mención de la licenciatura en Tecnología de 
los Alimentos.

El sector del vino no sólo es un sector estratégico en 
el plano económico, sino también supone, y debe conti-
nuar suponiendo, un importante impulso para el sector 
agrario y para la conservación de espacios de alto inte-
rés medioambiental.

La decisión de suprimir estos estudios del mapa ha 
tenido una respuesta unánime, cosa nada fácil, en el 
sector, tanto las Denominaciones de Origen como 
Federación de Asociaciones de Enólogos y la Federa-
ción Española del vino, así como el mundo académico. 
Estos colectivos denuncian que se ha llegado hasta el 
extremo de contravenir el propio listado de los nuevos 
títulos de grado presentado por la Subcomisión de Rec-
tores encargados de Ciencias Experimentales del Con-
sejo de Coordinación Universitaria para adaptar los 
estudios universitarios al Espacio Europeo de Educa-
ción Superior (EEES).

¿Tiene intención el Ministerio de Educación y Cien-
cia de eliminar del mapa de titulaciones universitarias 
la licenciatura de segundo ciclo de enología?

Si, como «fuentes» del Ministerio han declarado a 
varios medios de comunicación, la decisión aún no está 
cerrada, ¿por qué se hace público un mapa incompleto 
y que genera, consecuentemente, una honda preocupa-
ción en el sector?

¿Cuándo dará por cerrado el Ministerio el mapa de 
titulaciones universitarias y cuándo lo hará público?

¿Considera que un sector de la importancia y com-
petitividad del vitivinícola no necesita técnicos espe-
cializados que garanticen que la calidad, reconocida 
mundialmente, de los vinos españoles no se vea mer-
mada?

¿Por qué no se ha tenido en cuenta, hasta el momen-
to, la decisión de la Subcomisión de Rectores encarga-
dos de Ciencias Experimentales del Consejo de Coor-
dinación Universitaria de incluir dichos estudios en el 
mapa de titulaciones universitarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Carme García Suárez, Diputada.

184/075728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
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la la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

Las recientes noticias entorno a la deportación de 
once subsaharianos por España a Mauritania que aca-
baron siendo abandonados en la frontera con Senegal 
ponen de manifiesto situaciones lamentables como la 
falta de garantías entorno al derecho a recibir informa-
ción, la inexistencia de mecanismos para la correcta 
identificación de las personas necesitadas de protección 
internacional, una asistencia jurídica inadecuada y el 
incumplimiento del marco legal en el proceso de repa-
triación.

Concretamente, y respecto a la noticia aparecida el 
pasado 20 de mayo en «El País» «Nos dijeron: Vamos a 
Madrid», cabe destacar que dos de las personas repa-
triadas con órdenes de expulsión firmadas por el Minis-
terio del Interior español proceden de Costa de Marfil, 
país que sufre una guerra civil larvada, de gran preocu-
pación por las violaciones de derechos humanos y en el 
que ACNUR mantiene un llamamiento para garantizar 
la protección internacional.

La gravedad de estos hechos evidencia la necesidad 
de reafirmar la vigencia del derecho de asilo en nuestro 
país. Las cifras habían por sí solas: en el año 1990 se 
recibieron un total de 8.647 solicitudes de asilo, de las 
cuales se otorgaron un total de 490 estatutos de refugia-
do (15,75 %); en el 2004, se concedió el Estatuto de 
Refugiado a 175 personas (2,7 %) de un total de 5.553 
solicitudes. España se sitúa entre los últimos cuatro 
países de la UE-15 en materia de asilo, tanto en lo que 
respeta a solicitudes como a concesiones.

Todas estas cifras parecen indicar que el derecho de 
asilo en nuestro país no despierta el más mínimo inte-
rés, paradójicamente presumimos de un sistema demo-
crático que protege a aquellos que más lo necesitan.

¿Cuáles son los causas por las que no se informa 
adecuadamente a las personas inmigrantes sobre la 
posibilidad de solicitar el derecho de asilo ante perse-
cuciones u otras situaciones de especial protección?

¿Qué mecanismos piensa adoptar el Gobierno para 
lo mejora de la detección de situaciones objeto de espe-
cial protección –tales como el derecho de asilo– en los 
centros de internamiento de inmigrantes?

¿Por qué motivos no se utilizan los recursos dispo-
nibles de las ONGs para la prestación de asistencia 
jurídica permitiendo su entrada en los centros de inter-
namiento de inmigrantes?

¿Cuáles son los criterios del Gobierno español para 
efectuar las repatriaciones de las personas inmigrantes? 
¿Cuáles son los países de destino? ¿Se contempla 
expulsar a inmigrantes a países de los que no sean 
nacionales?

¿Qué garantías y precauciones se adoptan para ase-
gurar que las personas repatriadas no sean sometidas a 
un trato inhumano o degradante, de acuerdo a los com-
promisos adquiridos por España con el Convenio Euro-
peo de derechos Humanos?

¿Cuál es la opinión del Gobierno respecto a la situa-
ción de los once subsaharianos que el pasado jueves 18 
de mayo fueron deportados por España a Mauritania 
para acabar siendo abandonados en la frontera con 
Senegal? ¿Cree que esta actuación se efectuó dentro del 
marco legal vigente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/075729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-iniciativa per Catalunya Verds formula 
la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

El día 21 de diciembre de 2005 la Comisión de 
Asuntos Exteriores del Congreso aprobó, por unanimi-
dad, una proposición no de ley con el siguiente texto: 

«El Congreso de los Diputados, insta al Gobierno:
A que, ante la controversia surgida acerca de la 

interpretación del Tratado de Reconocimiento, Amistad 
y Cooperación de 1870 con la República Oriental del 
Uruguay y las implicaciones de la legislación española 
y de las obligaciones de España con la Unión Europea, 
así como de la diversa jurisprudencia española en esta 
materia, se aborde, en el plazo máximo de cuatro 
meses, conjuntamente con las autoridades uruguayas, 
en el marco de la Comisión de Alto Nivel prevista en el 
Tratado General de Cooperación y Amistad de 1992, la 
cuestión del régimen de entrada, trabajo y residencia de 
los ciudadanos uruguayos mediante la aplicación de los 
criterios más favorables.»

Desde esta resolución y a pesar de encontrarse 
amparados en la Vigencia del artículo 8.° del Tratado 
de Reconocimiento, Paz y Amistad suscrito entre la 
España y Uruguay el 19 de julio de 1870 y ratificado el 
28 de enero de 1883, concomitantemente, es reconoci-
do (por decenas de Sentencias 5 de ellas de Tribunales 
Superiores de Justicia de varias comunidades autóno-
mas y del Tribunal Supremo con fecha 10 de octubre de 
2003) que el artículo 14 del Tratado General de Coope-
ración y Amistad de 23 de julio de 1992, establece la 
aplicación de «... Facilidades para la realización de 
actividades lucrativas... y el principio de Reciproci-
dad...»; han devenido decenas de expulsiones y devolu-
ciones en frontera de ciudadanos uruguayos: que, en 
cierto momento, se habían reducido y que ahora se ven 
incrementadas. 
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A través de los medios de comunicación, se ha 
conocido la celebración de una reunión de la Comisión 
de Alto Nivel, efectuada el 27 de abril de 2006. Según 
las mismas, la Abogacía del Estado interpuso Recurso 
en Casación, solicitando al Tribunal Supremo la unifi-
cación de doctrina sobre el Tratado llamado de 1870 y 
que, en tanto no exista dicha resolución, la Administra-
ción española no se pronunciará sobre la cuestión.

Asimismo se ha sabido que, en dicha reunión, el 
representante del Ministerio de Exteriores del Gobierno 
español manifestó la intención de revisar, caso por 
caso, las denegaciones a ciudadanos uruguayos del últi-
mo proceso de Normalización del año 2005

Teniendo presente la resolución del 21 de diciembre 
de 2006, la nutrida jurisprudencia que existe sobre el 
Tratado de 1870 y las informaciones de que se dispo-
nen, se formulan las siguientes preguntas:

¿La Administración presentó un recurso en casación 
ante el Tribunal Supremo español para unificación de 
doctrina sobre el Tratado de 1870?

¿Si fue presentado, en qué fecha y cuáles son los 
términos jurídicos manejados por la Abogacía del Esta-
do ante el Supremo?

¿Efectivamente la Administración ha dispuesto la 
revisión de las denegaciones a ciudadanos uruguayos 
del último Proceso de Normalización?

¿Continúan las negociaciones, surgidas como con-
secuencia de la aprobación, el 21 de diciembre de 2005, 
de la proposición no de ley? ¿Está prevista su continui-
dad en breve o bien en la reunión de la Comisión de 
Alto Nivel se cerró la ronda negociadora?

¿Existe voluntad de la Administración del Estado 
para abrir un proceso de solución a la irregularidad de 
los ciudadanos uruguayos en atención al Tratado, las 
Sentencias ya existentes y la memoria histórica?

¿La Administración tiene intención de generar dis-
tensión en la línea de la resolución adoptada el 21 de 
diciembre pasado y, en consecuencia, no aplicar (como 
se está haciendo) expulsiones crecientes a dichos ciu-
dadanos que se encuentran amparados por los Tratados 
mencionados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/075730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Josep Andreu i Domingo, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

Durante el 29 y 30 de septiembre de 2005 se mantu-
vo una reunión entre Puertos del Estado y agentes 
sociales en la que se llegaron a unos acuerdos en cues-
tiones relacionadas con la redacción del anteproyecto 
de la modificación de la Ley de Puertos. Estos acuerdos 
hacían referencia a cuestiones como las terminales 
dedicadas, la autoprestación, las Sociedades Anónimas 
para el Trabajo de Estiba, etc.

¿Por qué el gobierno, en la redacción del actual pro-
yecto de Ley de modificación de la Ley de Puertos ha 
incumplido diferentes acuerdos alcanzados (y firma-
dos) con los agentes sociales en septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Josep Andreu i Domingo, Diputado.

184/075731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito,

El Consejo de Ministros autorizó el pasado viernes 
22 de mayo la suscripción de un Convenio Específico 
de colaboración entre el Ministerio de Medio Ambien-
te, a través de la Secretaría General para el Territorio y 
la Biodiversidad y la Universitat d’Alacant para la rea-
lización de un estudio sobre el impacto territorial de los 
campos de golf y operaciones asociadas al País Valen-
cià. Con la suscripción de este Convenio se trata de 
averiguar cuáles son los efectos en el territorio de estas 
implantaciones, concebidas, en general, como grandes 
piezas segregadas en el mismo. Desde el punto de vista 
ambiental, los recursos naturales empleados, funda-
mentalmente suelo y agua, su afección, recursos econó-
micos generados por unidad de recurso natural utiliza-
do y coste de oportunidad del uso preexistente.

Desde el punto de vista económico, se estudiará, tal 
y como anunciaba el gobierno español, la renta y el 
empleo generados en relación con los recursos econó-
micos empleados y con la actividad primera.

Desde el punto de vista social, la utilización del 
campo de golf por parte de la población endógena, per-
fil del residente en el «resort», en su caso, evolución del 
precio de la vivienda municipal tras la operación, etc.

En la localidad de Banyeres se ha presentado un 
proyecto para una macrourbanización en Bocairent con 
1.500 viviendas y un campo de golf. Este proyecto ha 
generado un fuerte rechazo ciudadano en Banyeres. Ya 
son treinta y dos las asociaciones del municipio que 
han expresado su temor por los efectos que pueda tener 
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una actuación de estas características sobre los acuífe-
ros de Mariola. El movimiento de rechazo se ha plas-
mado en la creación de una coordinadora, en la que 
participan representantes de Banyeres, Bocairent, 
Alcoi, Aibsida y Ontinyent.

La propuesta ha sido presentada ante el Ayunta-
miento de Bocairent. Sin embargo, la futura urbaniza-
ción, que lleva el nombre de Penyes Altes Ressort, 
estaría situada sólo a un kilómetro de distancia del 
casco urbano de Banyeres.

Parece ser que para construir esta urbanización se 
pretende usar agua de la depuradora de Banyeres. Asi-
mismo, la urbanización se abastecerá del acuífero de la 
Sierra de Mariola, que también aprovisiona al mismo 
municipio. Este colectivo contempla con preocupación 
el impacto que esta obra tendrá sobre las reservas hídri-
cas de la zona. Asimismo, también contempla con 
serias dudas los cambios que puede suponer una urba-
nización en la que vivirán 5.000 personas.

Este proyecto se ubicara junto a la carretera que una 
Bocairent con Alcoi, en una zona de amortiguación del 
parque natural de la Sierra de Mariola.

Según los responsables del colectivo, el PAI pone en 
peligro acuíferos, ecosistemas y parajes como la Font 
del Rotglar y la ermita de Sant Antoni, en una zona 
donde los recursos hídricos son limitados. Las 1.500 
nuevas casas necesitarán, según sus cálculos, 500.000 
metros cúbicos de agua anuales, el triple del consumo 
doméstico urbano actual. Otros problemas derivados 
del proyecto, según el colectivo, es el uso de herbicidas, 
imprescindibles para el mantenimiento de los campos 
de golf y que son tóxicos y circulan a través de la 
atmósfera y del agua.

En base a lo expuesto, formulo las siguientes pre-
guntas:

Primera. ¿El proyecto de urbanización de Penyes 
Altes-Ressort de Banyeres de Mariola dispone del 
informe preceptivo positivo de la Confederación Hidro-
gráfica del Xúquer?

Segunda. Mientras se realiza el estudio sobre el 
impacto territorial de los campos de golf, suscrito con la 
Universitat de Alacant, ¿Qué medidas tiene previstas el 
gobierno español para evitar la probable sobreexplota-
ción de de las aguas subterráneas de la zona, derivada del 
consumo de los cerca de 5.000 habitantes de las 1.500 
viviendas que se construirán junto al campo de golf?

Tercera. ¿Qué inversión tiene previsto realizar en 
los años 2006, 2007 y 2008 en infraestructuras en las 
poblaciones de Banyeres de Mariola y Bocairent?

Cuarta. Ante la probable aplicación intensiva de 
productos químicos (fertilizantes y plaguicidas) nece-
sarios para mantener los campos de golf y la probable 
contaminación de los acuíferos de la zona, al arrastrar 
los fertilizantes e insecticidas por las aguas de riego y 

por las lluvias ¿qué medidas tiene previsto ejercer el 
gobierno español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/075732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Ante la llegada masiva de inmigrantes a las Islas 
Canarias y el traslado de una parte de estas personas a 
otros territorios del Estado español,

¿Cuántos inmigrantes han sido trasladados a otros 
territorios del Estado este año? Detallar por mes y 
población de destino

¿Cuál es el criterio para decidir cuál será el territorio 
de acogida? ¿quién: establece el criterio? ¿se cumple?

¿Quién es la autoridad política y administrativa res-
ponsable de dicho traslado? ¿Qué coordinación existe 
con los territorios receptores de inmigrantes? ¿Están 
informadas las autoridades estatales de los territorios 
receptores? ¿Están informadas las autoridades autonó-
micas?

Una vez realizado el traslado, ¿qué autoridad com-
petente es la responsable de ellos? ¿por qué? En caso 
de existir más de una autoridad competente, ¿qué tipo 
de coordinación existe entre ellas? ¿existe un protocolo 
de actuación en este sentido?

¿Qué ha ocurrido con estos inmigrantes? Detallar si 
están en centros oficiales (indicar cuáles), a cargo de 
organizaciones de solidaridad (indicar cuáles), han sido 
expulsados (indicar país de destino) o si han sido deja-
dos en libertad (indicar situación legal y si existe algún 
tipo de control o seguimiento)

En caso de que haya inmigrantes en centros oficia-
les, ¿cuál es la finalidad? ¿se garantiza a estas personas 
el conocimiento de su situación y derechos? ¿cómo se 
llevan a cabo estas garantías? ¿existe personal suficien-
te y preparado para comunicarse con estas personas en 
una lengua que conozcan? ¿tienen derecho a ponerse en 
contacto con personas del exterior? ¿pueden recibir 
visitas?

¿Qué previsión de gastos existe por inmigrante tras-
ladado a una Comunidad Autónoma?

¿Cuánto dinero ha llegado a las Comunidades Autó-
nomas receptoras de los inmigrantes anteriormente 
referidos para hacer frente a la labor de acogida que 
han de desarrollar? Indicar por Comunidad.
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¿Qué gasto se produce en atención sanitaria a las 
personas trasladadas? ¿Quién asume estos gastos?

¿Cuántos de los inmigrantes han reclamado asilo? 
Detallar las causas y el resultado de dicha petición.

¿Está satisfecho el gobierno español con las medi-
das llevadas a cabo con las personas inmigrantes sin 
autorización legal española? En caso afirmativo, ¿por 
qué? En caso negativo, ¿qué medidas se van a llevar a 
cabo para su mejora?

¿Piensa mantener el gobierno español los criterios 
mantenidos hasta el momento en este sentido? En caso 
afirmativo, ¿cree que son los más adecuados? En caso 
negativo, ¿piensa negociar con alguien los cambios a 
llevar a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/075733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste medio de la expulsión de un inmi-
grante irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/075734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el medio de la devolución de un inmigrante 
irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/075735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos permisos de trabajo se ha autorizado bajo 
el amparo del denominado régimen general, desde que 
el mismo volvió a ser operativo, y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/075736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos permisos de residencia se han otorgado 
bajo el amparo de supuestos de arraigo, contemplados 
en la legislación vigente, por provincias y desde el 1 de 
enero de 2005, hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/075737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vuelos semanales entre el 
aeropuesto de La Paz (Bolivia) y cualquier aeropuerto 
español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/075738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de ciudadanos extranjeros en 
situació irregular trasladados desde las Islas Canarias 
hasta Catalunya durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/075739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Ha informado el Gobierno al Govern de la Genera-
litat de Catalunya del traslado de ciudadanos extranje-
ros en situación irregular desde las Islas Canarias a 
Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/075740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es la política del Gobierno respeto a las perso-
nas extranjeras en situación irregular con una orden de 
expulsión que no es posible ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/075741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Según denuncia un rotativo neoyorquino (Wall 
Street Journal), España se ha convertido en un destino 
turístico para la caza mayor debido a la existencia de 
safaris ilegales, donde se pueden cazar piezas como 
«elefantes, búfalos, rinocerontes, leones, leopardos, 
etc.». ¿Qué actuaciones está llevando a cabo el 
Gobierno para descubrir la existencia de estos safaris 
ilegales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/075742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

Según fuentes de Seprona, y también publicado en 
el Wall Street Journal, durante el año 2005 se ha confis-
cado 678 animales vivos (importados ilegalmente, la 
mayoría procedentes de África y Latinoamérica).

Se ruega desglose de los 678 animales por especies 
y cuál ha sido su destino.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/075743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.
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¿Tiene el Gobierno, un registro de animales protegi-
dos, instalados o existentes en los circos españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/075744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué control lleva el Gobierno de los animales pro-
tegidos, que entran en el Estado a través de circos, una 
vez estos circos abandonan España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/075745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han recibido ayudas económicas 
en la provincia de Tarragona para llevar a cabo proyec-
tos de investigación en los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/075746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

Dada la competencia de la Administración General 
del Estado en costas, ¿cuál es el importe invertido por 
Administración General del Estado durante los últimos 
cinco años en las playas de la costa de Tarragona, para 
eliminar las barreras arquitectónicas existentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/075747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones, está  llevando a cabo el Gobierno 
ante las autoridades internacionales para evitar que se 
lleve a cabo un año más la matanza de focas en diferen-
tes zonas del mundo, por ejemplo en las aguas del 
Canadá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/075748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

Antecedentes:
Según Unicef, 40.000 niños que viven en la región 

del Cuerno de África (compuesto por los países Eritrea, 
Etiopía, Kenia, Somalia y Jibuti) pueden morir en los 
próximos meses por falta de agua y alimentos. Ante la 
llamada desesperada de Unicef y de otras ONGs que 
colaboran en la zona, este Diputado pregunta:

¿Cómo piensa colaborar el gobierno español para 
superar este drama humano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.
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184/075749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas mayores de 65 años residentes 
en la provincia de Tarragona han hecho sus vacaciones 
mediante el Imserso en los últimos cinco años? Y de 
ellos ¿cuántos son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/075750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuántos robos con intimidación y violencia en 
domicilios particulares se han producido en los últimos 
cinco años en la provincia de Tarragona (se ruega des-
glose año por año)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/075751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

Antecedentes:
La ONG «Save the Children» denunció pública-

mente la explotación sexual de niñas por parte de sol-
dados de la ONU, así como de otros miembros de las 

expediciones humanitarias. Ante ello, este Diputado 
pregunta:

¿El Gobierno español ha pedido informes urgentes a 
la ONU (institución de la que España forma parte) para 
constatar la veracidad de esta denuncia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/075752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La Ley 16/2002 de Prevención de la Contaminación 
Atmosférica obliga a determinadas empresas, entre las 
que se incluyen las cementeras, a someterse al procedi-
miento de la Autorización Ambiental Integrada (AAI). 
Las cementeras aprovechan la obligatoriedad de contar 
con la AAI para solicitar una modificación en el proceso 
productivo consistente en la sustitución de combustible 
tradicional por combustible alternativo, lo cual supone 
conseguir autorización para coincinerar residuos.

Se está convirtiendo en una práctica generalizada la 
utilización de esta vía para autorizar de manera particu-
lar a cada cementera a coincinerar neumáticos, plásti-
cos y residuos tóxicos y peligrosos sin considerar pre-
viamente los planes de gestión de residuos, de forma 
que en total el número de toneladas de los mismos que 
se autoriza a incinerar excede en mucho de los genera-
dos en toda la Comunidad Autónoma, con lo cual en la 
práctica la gestión de residuos se está realizando a tra-
vés de la coincineración por empresas privadas, en este 
caso las cementeras, vulnerándose toda la normativa en 
materia de gestión de residuos.

En el caso de Castilla-La Mancha donde existen 3 
cementeras ubicadas 2 en la Comarca de La Sagra y 1 
en la Mesa de Ocaña, en un radio perimetral de menos 
de 20 km, se ha autorizado por esta vía (la de la AAI de 
la Ley 16/2002) a coincinerar a Cemex en Yepes, 
20.000 Tm/año de neumáticos y 25.000 Tm/año de 
plásticos; a Holcim, en Yeles, 7.000 Tm/año de neumá-
ticos, 2.000 Tm/año de plásticos no halogenados, 7.000 
Tm/año de lodos calizos de la industria papelera, 
10.000 Tm/año de disolventes y licores madre no halo-
genados, 3.000 Tm/año de residuos y lodos acuosos 
que contienen pintura, barniz y tintes y 35 Tm/año de 
aceite mineral usado, y a Lafarge Asland, en Villaluen-
ga, 45.000 Tm/año de residuos líquidos tóxicos y peli-
grosos (esta última ni siquiera tiene la AAI ya que se la 
consideró instalación existente).
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De esta manera se autoriza a incinerar muchos mas 
residuos de los producidos en toda Castilla-La Mancha

Por todo ello se pregunta:

¿Considera el Gobierno que se puede al amparo de 
las Autorizaciones Ambientales Integradas particulares 
vulnerar los planes autonómicos de gestión de resi-
duos?

¿Tiene el Gobierno algún dato o informe que apunte 
que en el caso que nos ocupa la Ley 16/2002 se pueda 
estar utilizando para encubrir un plan de residuos priva-
do en la práctica de las cementeras que apuesta clara-
mente por la incineración?

¿Se puede permitir que se gestionen todos los resi-
duos a través de la coincineración argumentando que se 
cumplen los valores límite de emisión establecidos en 
el RD 653/2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/075753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha 
supedita en las Autorizaciones Ambientales Integradas 
concedidas el número de toneladas de residuos a inci-
nerar en cada cementera a que resulte técnica y econó-
micamente viable su reutilización y reciclado y de esta 
manera afirma cumplir con el principio de jerarquía.

Por todo ello se pregunta:

¿Considera el Gobierno oportuno supeditar el prin-
cipio de jerarquía en materia de gestión de residuos a 
que resulte económicamente viable, es decir lucrativo 
para empresas privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/075754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha 
afirma también «que aunque la reutilización y el reci-

clado de neumáticos es técnicamente viable, a pesar de 
los muchos esfuerzos realizados no resulta económica-
mente viable».

La autorización para coincinerar residuos en las 
cementeras supone para éstas un ahorro importante en 
combustible y al mismo tiempo un negocio al conver-
tirse en gestores de residuos. Una vez que se han reali-
zado las inversiones necesarias para llevar a cabo esta 
lucrativa actividad.

Por todo ello se pregunta:

¿Considera el Gobierno que con esta práctica se está 
incentivando la producción de residuos imposibilitando 
su prevención en origen ya que las cementeras necesi-
tarán en lo sucesivo residuos como combustibles?

¿Considera el Gobierno que se está dificultando la 
reutilización y el reciclaje en tanto en cuanto lo más 
cómodo para el poseedor de residuos es su entrega a las 
cementeras para la incineración? 

¿Considera el Gobierno económicamente más via-
ble la coincineración tanto para las cementeras como 
para la propia administración? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/075755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La Consejería de Medio Ambiente de Castilla-La 
Mancha argumenta para justificar estas autorizaciones 
que la incineración de residuos supone un ahorro econó-
mico en combustibles para la empresa a cambio de mejo-
rar el control y explotación de las instalaciones en la bús-
queda de un menor impacto ambiental de las mismas.

Por todo ello se pregunta:

¿Supone la coincineración de residuos un menor 
impacto ambiental de la actividad de las cementeras? Si 
esto es así ¿por qué se sitúa la coincineración en el últi-
mo lugar de la jerarquía?

¿No obliga la Autorización Ambiental Integrada a 
mejorar el control y explotación de las instalaciones 
con independencia de que se incinere o no?

¿Puede una administración pública someter y supe-
ditar el cumplimiento de las mejoras ambientales a que 
obliga la Autorización Ambiental Integrada a que éstas 
supongan un ahorro o beneficio para la empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.
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184/075756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La empresa pública La Almoraíma pertenece al 
Ministerio de Medio Ambiente y tiene como objetivo la 
explotación de una finca con una extensión de 14.109,1 
hectáreas, situada en el término municipal de Castellar 
de la Frontera (Cádiz). La masa forestal asciende a 
12.966,1 hectáreas, de las cuales, 9.436,2 son de arbo-
lado, entre cuyas especies se encuentran el acebuche, el 
quejigo y alcornocal. El alcornoque ocupa la mayoría 
del área de arbolado, con 8.619,1 hectáreas repartidas 
por la finca. El número de alcornoques que actualmente 
posee La Almoraíma es de 798.022 ejemplares.

La explotación agrícola de la finca tiene una base en 
las 734 hectáreas. Del total cultivadas, 257 corresponden 
a regadío, el resto pertenecen a secano; la productos agrí-
colas que se cultivan son la remolacha, el cereal, el algo-
dón, el girasol, los cítricos y algún que otro año el maíz.

Otro de los ingresos de La Almoraima procede de su 
coto de caza mayor. En la finca se caza ciervo, gamo y 
el muflón. En la finca también conviven 1.100 cabezas 
de vacuno y otras 2.500 de ovejas, de las que única y 
exclusivamente se comercializa la carne.

Existe además el denominado hotel casa-convento, 
con unas 20 habitaciones.

El número de trabajadores que dispone actualmente 
es de 86, entre los que se encuentran forestales, tracto-
ristas, agricultores, ganaderos y personal de adminis-
tración; además de estos trabajadores también hay otras 
nueve personas que trabajan en la casa-convento de 
forma estable.

En relación con la explotación de la finca, el Pleno 
Municipal del Ayuntamiento de Castellar de la Frontera 
(Cádiz) aprobó por unanimidad, el pasado día 4 de julio 
de 2.005, una propuesta en la que se planteaban la 
puesta en marcha de una serie de actuaciones de diversa 
índole para, en el marco de un desarrollo sostenible, 
impulsar económicamente la finca e incrementar el 
empleo que genera la misma.

Posteriormente, el día 28 de septiembre de 2005, 
sale una nota de prensa de la Subdelegación del 
Gobierno del Campo de Gibraltar, en la cual se hace 
una relación de inversiones previstas en el Campo de 
Gibraltar en los Presupuestos Generales del Estado en 
el año 2006. Entre ellas se encontraba la cantidad de 
765.000 e para el Plan de impulso de la explotación 
del complejo de La Almoraíma. Desde entonces no se 
ha tenido ninguna noticia más sobre la puesta en mar-
cha efectiva de dicho Plan.

Por todo ello, el G.P. de Izquierda Unida-ICV pre-
senta las siguientes preguntas:

¿En qué consiste el Plan de Impulso de Explotación 
de la Empresa Pública La Almoraíma, S. A.? ¿Cuáles 
son sus objetivos y líneas de actuación principales?

¿En qué período de tiempo se proyecta desarrollar el 
Plan de actuación?

¿Qué inversión se pretende destinar para desarrollar 
este Plan durante el ejercicio de 2006 y siguientes?

¿Cuáles son las fuentes de financiación para dicho 
Plan en las diversas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/075757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la plantilla actual de Policía Nacional en la 
comisaría de la localidad malagueña de Antequera?

¿Qué previsiones tiene el Gobierno sobre el aumen-
to de efectivos policiales para el año 2006 en Andalucía 
y en concreto para la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/075758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la cuantía total de la deuda del Ayunta-
miento de Estepona en Málaga a la Hacienda pública y 
a la Tesorería General de la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/075759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.
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¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para la 
puesta en funcionamiento de la Estación Depuradora de 
Aguas Residuales (EDAR) de Nerja (Málaga)? ¿En qué 
situación se encuentra? ¿Cuál es su dotación presupues-
taria? ¿Cuándo están previstas las obras de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/075760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es el balance de actuaciones que se han reali-
zado en el 2005, y se están realizando en el 2006, desde 
la Demarcación de Costas en las playas del litoral 
malagueño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/075761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de las obras reali-
zadas por la Confederación Hidrográfica del Duero 
para la mecanización automática de la regulación del 
caudal del río Águeda?

¿Cuentan estas obras con los preceptivos permisos 
de las diferentes administraciones?

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno sobre la 
tala en dichas obras, de unos 50 árboles de la especie de 
los «Alisos»? ¿Qué valoración hace del impacto 
ambiental que supone dicha tala?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/0757562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre la actuación 
de la Confederación Hidrográfica del Duero ante la 
muerte de cientos de peces de las especies «Calandinos» 
y «Bogas», que han aparecido en los últimos días, en el 
Caucesín, caudal del Regato Valdeloso (Salamanca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/0757563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre las obras 
que la Confederación Hidrográfica del Duero está lle-
vando a cabo en parte del caudal del río Águeda (Sala-
manca), junto al término municipal de Pastores 
(Comarca de Ciudad Rodrigo de Salamanca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/0757564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Tiene conocimiento el Gobierno del cierre de una 
de las compuertas del embalse del río Águeda, que 
abastece el acuífero de Valdeloso (Salamanca)? ¿Es 
este cierre responsabilidad de la Confederación Hidro-
gráfica del Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/075765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué actuaciones ha adoptado la Confederación 
Hidrografica del Duero ante la desaparición del caudal 
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del Regato Valdeloso, afluente del río Águeda (Sala-
manca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/075766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

En diversos medios de comunicación de la localidad 
de Salamanca, y en el propio diario ABC, se recogen 
unas declaraciones del Delegado del Gobierno de Cas-
tilla y León, en las que éste reconoce que desde la Sub-
delegación del Gobierno de Salamanca se han filtrado 
al POSE documentos registrados por el Partido Popu-
lar, tales como unas enmiendas al PEIT, registrados en 
dicha Subdelegación el 21 de marzo de 2005.

¿Qué actuaciones tiene previsto adoptar el Gobierno 
respecto a la responsabilidad que de ser cierto lo afir-
mado debe asumir el Delegado de Castilla y León, don 
Miguel Alejo?

¿Qué razones esgrime en su caso el Delegado del 
Gobierno de Castilla y León para «exculpar» al Subde-
legado del Gobierno, don Jesús Málaga Guerrero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/075767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la pérdida que 
supone la muerte de cientos de especímenes de Calan-
dinos, especie sobre la que existe una prohibición de 
pesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/075768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Desearnos conocer el gasto realizado por la Seguri-
dad Social en el ejercicio de 2005, correspondiente a la 
Ciudad Autónoma de Ceuta, con desglose en los 
siguientes conceptos:

– Gastos de personal.
– Gastos en bienes y servicios.
– Gastos financieros.
– Pensiones.
– Demás prestaciones.
– Otras transferencias. 
– Inversiones reales.
– Activos financieros.
– Otros conceptos (si existieran). 
* Totalidad de gastos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/075769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Deseamos conocer el gasto realizado por la Seguri-
dad Social en el ejercicio de 2005, correspondiente a la 
Ciudad Autónoma de Melilla, con desglose en los 
siguientes conceptos:

– Gastos de personal.
– Gastos en bienes y servicios.
– Gastos financieros.
– Pensiones.
– Demás prestaciones. 
– Otras transferencias.
– lnversiones reales.
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– Activos financieros.
– Otros conceptos (si existieran).
* Totalidad de gastos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/075770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deseamos conocer el ingreso realizado por la Segu-
ridad Social en el ejercicio de 2005, correspondiente a 
la Ciudad Autónoma de Ceuta, con desglose en los 
siguientes conceptos:

– Cotizaciones sociales.
– Tasas y otros ingresos.
– Transferencias corrientes.
– Ingresos patrimoniales.
– Enajenación de inversiones.
– Activos financieros.
– Otros.
* Total ingresos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/075771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desearnos conocer el ingreso realizado por la Segu-
ridad Social en el ejercicio de 2005, correspondiente a 
la Ciudad Autónoma de Melilla, con desglose en los 
siguientes conceptos:

– Cotizaciones sociales.
– Tasas y otros ingresos.
– Transferencias corrientes.
– Ingresos patrimoniales.
– Enajenación de inversiones.

– Activos financieros.
– Otros.
* Total ingresos

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/075772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuántos convenios ha firmado la sociedad estatal 
ACUAMED con los regantes y cuál es el precio del 
agua establecido en ellos a fecha de mayo 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/075773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, fórmula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Conoce ya el Ministerio de Medio Ambiente el 
grado de ejecución de la sociedad estatal ACUAMED 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/075774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué número de Convenios firmó el Ministerio de 
Educación con la Comunidad Autónoma de Aragón 
para la instrucción de centros de educación infantil 
durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cuantía recaudó el Gobierno en concepto de 
tasas aeroportuarias en el aeropuerto de Zaragoza 
durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cuantía ha recaudado el Gobierno en concepto 
de tasas aeroportuarias en el aeropuerto de Zaragoza 
durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón destinados en el destacamento de tráfico? (por 
provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón destinados en el aeropuerto de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón destinados en la Central Operativa de Servicios 
(COS)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón destinados en la Plana Mayor, Oficinas e Inter-
vención de Armas? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón destinados en la Policía Judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la plantilla 
orgánica de la Guardia Civil en la Comunidad Autó-
noma de Aragón destinados en el Núcleo de Reserva 
de Servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón destinados en el destacamento Cinológico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón destinados en el destacamento de Montaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón destinados en el destacamento de explosivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de vacantes de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón destinados en el destacamento de tráfico? (por 
provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vacantes de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón destinados en el aeropuerto de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vacantes de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón en la Central Operativa de Servicios (COS)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vacantes de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón en la Plana Mayor, Oficinas e Intervención de 
Armas? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vacantes de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón en la Policía Judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vacantes de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón en el Núcleo de Reserva de Servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de vacantes de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón en el destacamento Cinológico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vacantes de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón en el destacamento de Montaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vacantes de la plantilla orgá-
nica de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de 
Aragón en el destacamento de explosivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de personas mayores que han 
disfrutado durante el año 2004 de los viajes organiza-

dos por el Imserso y que han tenido como destino la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de personas mayores que 
han disfrutado durante el año 2005 de los viajes organi-
zados por el Imserso y que han tenido como destino la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de personas mayores de la pro-
vincia de Zaragoza que han disfrutado durante el año 
2004 de los viajes organizados por el Imserso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el número de personas mayores de la 
provincia de Zaragoza que han disfrutado durante el 
año 2005 de los viajes organizados por el Imserso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era el número de licencias de armas existentes 
en la Comunidad Autónoma de Aragón a fecha 31 de 
diciembre de 2004? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de licencias de armas existentes 
en la Comunidad Autónoma de Aragón a fecha 31 de 
diciembre de 2005? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones realizó el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales en la Comunidad Autónoma de Ara-

gón para el desarrollo de proyectos del Plan Acción 
para personas con discapacidad durante el año 2004? 
(por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la Comunidad Autónoma de 
Aragón para el desarrollo de proyectos del Plan Acción 
para personas con discapacidad durante el año 2005? 
(por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué repercusiones van a tener las nuevas perspecti-
vas financieras de la Unión Europea en el período 
2007-2013 en la Comunidad Autónoma de Aragón? 
(por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de joyerías atracadas en la ciu-
dad de Zaragoza durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de joyerías atracadas en la ciu-
dad de Zaragoza durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de plazas en viviendas tutela-
das de mayores en la Comunidad Autónoma de Aragón 
a 31 de diciembre de 2004? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de plazas en viviendas tutela-
das de mayores en la Comunidad Autónoma de Aragón 
a 31 de diciembre de 2005? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de plazas existentes en la Comu-
nidad Autónoma de Aragón en residencias geriátricas 
mixtas a 31 de diciembre de 2004? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de plazas existentes en la Comu-
nidad Autónoma de Aragón en residencias geriátricas 
mixtas a 31 de diciembre de 2005? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste inicial de la obra de la Exposición 
Internacional de Zaragoza a celebrar el año 2008 cono-
cida como Puente Pabellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser el coste final de la obra de la Exposi-
ción Internacional de Zaragoza a celebrar el año 2008 
conocida como Puente Pabellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los cuales el presidente 
de la Sociedad Expoagua ha autorizado el gasto adicio-
nal de casi 11 millones más de lo presupuestado inicial-
mente en el concurso en la obra de la Exposición Inter-
nacional de Zaragoza a celebrar el año 2008 y conocida 
como Puente Pabellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de la Exposición Internacional a cele-
brar en Zaragoza en el año 2008 van a tener un coste 
superior a lo previsto y presupuestado inicialmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno apoyar económica-
mente los desfases que se produzcan en la realización 
de las obras de la Exposición Internacional a celebrar 
en Zaragoza en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el hecho de que 
la obra de la Exposición Internacional de Zaragoza a 
celebrar el año 2008 y conocida como Puente Pabellón 
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haya pasado de costar en los pliegos del concurso 23 
millones de euros a pasar a 33,8?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas está tomando o piensa adoptar el 
Gobierno para que hechos como los ocurridos en el del 
desfase económico del Puente Pabellón de la Expo-
2008 de Zaragoza no vuelvan a producirse con otras 
obras de este mismo evento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la dotación presupuestaria que tiene previs-
ta el Gobierno para llevar adelante el Estatuto del resi-
dente en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento retributivo que tiene previsto 
conceder el Gobierno a los Médicos Internos Residen-
tes (MIR)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de becas de ayuda al estudio ha con-
cedido el Ministerio de Educación en la Comunidad 
Autónoma de Aragón para el curso 2005/2006 y cuan-
tía de las mismas? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de becas de ayuda al estudio ha con-
cedido el Ministerio de Educación en la Comunidad 
Autónoma de Aragón para el curso 2004/2005 y cuan-
tía de las mismas? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

329

184/075821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles y que número de licitaciones realizó el 
Ministerio de Medio Ambiente en la Comunidad Autó-
noma de Aragón durante el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras ha adjudicado el Ministerio de Fomento 
a través de la Dirección General de carreteras durante 
el año 2004 y que en la actualidad no han comenzado? 
(por Comunidades Autónomas y por fechas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras adjudi-
cadas por el Ministerio de Fomento durante el año 
2004? (por Comunidades Autónomas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras adjudi-
cadas por el Ministerio de Fomento durante el año 
2005? (por Comunidades Autónomas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se haya cubierto la vacante del puesto de la 
Guardia Civil de Luna (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se haya cubierto la vacante del puesto de la 
Guardia Civil de Luesia (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se haya cubierto la vacante del puesto de la 
Guardia Civil de Gallur (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se hayan cubierto las vacantes del puesto de la 
Guardia Civil de Fuentes de Ebro (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se haya cubierto la vacante del puesto de la 
Guardia Civil de Villanueva de Gállego (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se haya cubierto la vacante del puesto de la 
Guardia Civil de Mallén (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se haya cubierto la vacante del puesto de la 
Guardia Civil de Alhama de Aragón (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se haya cubierto la vacante del puesto de la 
Guardia Civil de Aniñón (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se haya cubierto la vacante del puesto de la 
Guardia Civil de Brea de Aragón (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se hayan cubierto las vacantes del puesto de la 
Guardia Civil de Calatorao (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se hayan cubierto las vacantes del puesto de la 
Guardia Civil de Caspe (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se haya cubierto la vacante del puesto de la 
Guardia Civil de Casetas (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se haya cubierto la vacante del puesto de la 
Guardia Civil de Munébrega (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se haya cubierto la vacante del puesto de la 
Guardia Civil de Quinto de Ebro (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se hayan cubierto las vacantes del puesto de la 
Guardia Civil de Sabiñán (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se haya cubierto la vacante del puesto de la 
Guardia Civil de Sádaba (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se hayan cubierto las vacantes del puesto de la 
Guardia Civil de Salvatierra de Esca (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se haya cubierto la vacante del puesto de la 
Guardia Civil de Tarazona (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se hayan cubierto las vacantes del puesto de la 
Guardia Civil de Vera de Moncayo (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se haya cubierto la vacante del puesto de la 
Guardia Civil de Zuera (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para, a fecha de 1 de enero de 
2006, no se hayan cubierto las vacantes del puesto de la 
Guardia Civil de Villanueva de Huerva (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
reforzar las medidas de seguridad en la variante de El 
Burgo de Ebro (Zaragoza), en la N-232? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento agilizar 
los trámites administrativos para desdoblar la calzada 
de la variante de El Burgo de Ebro (Zaragoza), conce-
bida inicialmente como de un sólo carril por sentido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas, de los proyectos de inversión de 
la Dirección General de Telecomunicaciones y Tecno-
logías de la Información para la provincia de Zaragoza, 
de los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005, a 31 de diciembre de 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas, del proyecto de inversión Esta-
ciones Automáticas, de la Dirección General del Insti-
tuto de Meteorología, para la provincia de Zaragoza, de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005, a 31 de diciembre de 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas, de los proyectos de inversión de 
la Confederación Hidrográfica del Ebro para la provin-
cia de Zaragoza, de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas, de las previsiones de inversión 
de la Sociedad Mercantil «Aguas de la Cuenca del 
Ebro, S. A.» (ACESA), de los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005, a 31 de diciembre de 
2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas, de las previsiones de inversión 
de la Sociedad Estatal «Correos y Telégrafos, S. A.» en 
la provincia de Zaragoza, de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2005, a 31 de diciembre de 
2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas, de las previsiones de inversión 
de la Sociedad Mercantil Estatal «Seiasa del Nordeste, 
S. A.», de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2005, a 31 de diciembre de 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas, de las previsiones de inversión 
del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF) en la Comunidad Autónoma de Aragón, de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a 
31 de diciembre de 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas, de los proyectos de inversión 
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Instituto Social de las Fuerzas Armadas para la Comu-
nidad Autónoma de Aragón, de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2005, a 31 de diciembre de 
2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Educación 
acerca de la ejecución de obras en infraestructuras 
deportivas en la Comunidad Autónoma de Aragón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos alega la Dirección General de la 
Guardia Civil para no haber ejecutado ninguna obra 
durante el año 2005 referida al Plan Integral de Infraes-
tructuras en la Comunidad Autónoma de Aragón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de droga se intervino en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón durante el año 2003? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de droga se intervino en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón durante el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de droga se intervino en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón durante el año 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha ofrecido el Gobierno para garanti-
zar la libertad de elección respecto a los distintos 
medios utilizables para la comunicación con su entorno 
para las personas sordas y con discapacidad auditiva en 
la Comunidad Autónoma de Aragón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía económica que concedió el 
Gobierno para mejoras y desarrollo del tejido producti-
vo en la Comunidad Autónoma de Aragón durante el 
año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones otorgó el Gobierno a organiza-
ciones no gubernamentales en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón durante el año 2004? (y relación de 
beneficiarias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones ha otorgado el Gobierno a orga-
nizaciones no gubernamentales en la Comunidad Autó-
noma de Aragón durante el año 2005? (y relación de 
beneficiarias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de proyectos financió el Gobierno con 
cargo al 0,52 % del Impuesto sobre la Renta de las Per-
sonas Físicas (IRPF) en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante el año 2004? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de proyectos ha financiado el Gobier-
no con cargo al 0,52 % del Impuesto sobre la Renta de 
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las Personas Físicas (IRPF) en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón durante el año 2005? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de asociaciones o fundaciones de la 
minoría gitana existen en la Comunidad Autónoma de 
Aragón? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Fuentes de Ebro (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Caspe (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Villanueva de Gállego (Zaragoza)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en los barrios rurales de la ciudad de Zaragoza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cúales han sido las inversiones aprobadas y ejecu-
tadas por el Ministerio de Administraciones Públicas 
para el ejercicio 2005 en la provincia de Zaragoza a 
fecha de 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cúales han sido las inversiones aprobadas y no 
ejecutadas por el Ministerio de Administraciones 
Públicas para el ejercicio 2005 en la provincia de Zara-
goza a fecha de 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de madres trabajadoras, con hijos 
menores de tres años, en la provincia de Zaragoza se 
van a beneficiar de la medida del Gobierno de una paga 
de 100 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno ante el 
constante encarecimiento del combustible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de matriculaciones de vehícu-
los en la Comunidad Autónoma de Aragón durante el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de matriculaciones de vehícu-
los en la Comunidad Autónoma de Aragón durante el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de matriculaciones de vehícu-
los en la Comunidad Autónoma de Aragón durante el 
primer trimestre del año 2006 y su comparación con el 
mismo período de los dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido y quiénes las empresas de la Comuni-
dad Autónoma de Aragón que han sido bonificadas por 
contratar a mujeres víctimas de violencia de género a 
fecha de 31 de marzo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos contra el patri-
monio, cometidos en la ciudad de Zaragoza durante el 

año 2005 y su comparación con los años 2002, 2003 y 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos contra el patri-
monio, cometidos en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón durante el año 2005 y su comparación con los años 
2002, 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las obras de mejora de infraestruc-
turas rurales ejecutadas o financiadas por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación durante el año 
2005 en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de plazas de jueces y 
magistrados creados en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de plazas de jueces y magistrados tiene 
previsto crear el Ministerio de Justicia en la Comunidad 
Autónoma de Aragón durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Sanidad durante el año 2005 en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón dentro del Plan de Calidad del Sistema 
Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué recursos económicos puso a disposición de la 
Comunidad Autónoma de Aragón el Ministerio de 
Vivienda durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué recursos económicos puso a disposición de la 
Comunidad Autónoma de Aragón el Ministerio de 
Vivienda durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de expedientes sanciona-
dores qué tramitó la Dirección General de Tráfico a 
los centros médicos de reconocimiento de conducto-
res radicados en la provincia de Zaragoza durante el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de inspecciones realizadas 
por la Dirección General de Tráfico a los centros médi-
cos de reconocimiento de conductores radicados en la 
provincia de Zaragoza durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de centros médicos de reconoci-
miento de conductores radicados en la provincia de 
Zaragoza a fecha de 31 de marzo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de inspecciones realizadas 
por la Dirección General de Tráfico en las autoescuelas 

radicadas en la provincia de Zaragoza durante el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de expedientes sancionado-
res que tramitó la Dirección General de Tráfico en las 
autoescuelas radicadas en la provincia de Zaragoza 
durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de autoescuelas radicadas en la 
provincia de Zaragoza a fecha de 31 de marzo de 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué número de denuncias se presentaron durante 
el año 2004 por parte de trabajadores inmigrantes a 
empresarios por contratos fraudulentos en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón? (por provincias)

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de denuncias se presentaron durante 
el año 2005 por parte de trabajadores inmigrantes a 
empresarios por contratos fraudulentos en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón? (por provincias)

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inspectores de trabajo exis-
tentes en la provincia de Zaragoza, y cuáles fueron sus 
actuaciones durante el ejercicio 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inspectores de trabajo exis-
tentes en la provincia de Zaragoza, y cuáles fueron sus 
actuaciones durante el ejercicio 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles y qué número de licitaciones ha realizado el 
Ministerio de Medio Ambiente en la Comunidad Autó-
noma de Aragón durante el año 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles y qué número de licitaciones realizó el 
Ministerio de Fomento en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles y qué número de licitaciones ha realizado el 
Ministerio de Fomento en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante el año 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y dónde, ha realizado la Entidad 
Pública Empresarial de Suelo (SEPES) su actividad 
durante el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y dónde, ha realizado la Entidad 
Pública Empresarial de Suelo (SEPES) su actividad 
durante el año 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de adopciones, de niños o niñas espa-
ñoles, se han realizado en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante el año 2003? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de adopciones, de niños o niñas espa-
ñoles, se han realizado en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de adopciones, de niños o niñas espa-
ñoles, se han realizado en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante el año 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de adopciones, de niños o niñas de la 
Unión Europea, se han realizado en la Comunidad Autó-
noma de Aragón durante el año 2003? (por países)

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de adopciones, de niños o niñas de la 
Unión Europea, se han realizado en la Comunidad Autó-
noma de Aragón durante el año 2004? (por países)

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de adopciones, de niños o niñas de la 
Unión Europea, se han realizado en la Comunidad Autó-
noma de Aragón durante el año 2005? (por países)

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de adopciones, de niños o niñas asiá-
ticos, se han realizado en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante el año 2003? (por países)

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de adopciones, de niños o niñas asiá-
ticos, se han realizado en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante el año 2004? (por países)

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de adopciones, de niños o niñas asiá-
ticos, se han realizado en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante el año 2005? (por países)

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de adopciones, de niños o niñas de paí-
ses sudamericanos, se han realizado en la Comunidad 
Autónoma de Aragón durante el año 2003? (por países).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de adopciones, de niños o niñas de 
países sudamericanos, se han realizado en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón durante el año 2004? (por 
países).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de adopciones, de niños o niñas de paí-
ses sudamericanos, se han realizado en la Comunidad 
Autónoma de Aragón durante el año 2005? (por países).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación de accesibilidad se encuentran las 
estaciones de ferrocarril de la provincia de Zaragoza 
para las personas con algún tipo de discapacidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ingresos obtuvo el Estado de todos los munici-
pios que tiene la provincia de Zaragoza durante el año 
2003? (por municipios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ingresos obtuvo el Estado de todos los munici-
pios que tiene la provincia de Zaragoza durante el año 
2004? (por municipios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ingresos obtuvo el Estado de todos los munici-
pios que tiene la provincia de Zaragoza durante el año 
2005? (por municipios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades retuvo el Estado de todos los muni-
cipios que tiene la provincia de Zaragoza durante el año 
2003? (por municipios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades retuvo el Estado de todos los muni-
cipios que tiene la provincia de Zaragoza durante el año 
2004? (por municipios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades retuvo el Estado de todos los muni-
cipios que tiene la provincia de Zaragoza durante el año 
2005? (por municipios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número y porcentaje de declaraciones del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) 
de la Comunidad Autónoma de Aragón marcaron como 
opción el abono correspondiente a la Iglesia Católica 
en el año 2003? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número y porcentaje de declaraciones del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) 
de la Comunidad Autónoma de Aragón marcaron como 
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opción el abono correspondiente a la Iglesia Católica 
en el año 2004? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número y porcentaje de declaraciones del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) 
de la Comunidad Autónoma de Aragón marcaron como 
opción el abono correspondiente a la Iglesia Católica 
en el año 2005? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número y porcentaje de declaraciones del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) 
de la Comunidad Autónoma de Aragón marcaron como 
opción el abono correspondiente a fines sociales en el 
año 2003? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número y porcentaje de declaraciones del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) 
de la Comunidad Autónoma de Aragón marcaron como 
opción el abono correspondiente a fines sociales en el 
año 2004? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número y porcentaje de declaraciones del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) 
de la Comunidad Autónoma de Aragón marcaron como 
opción el abono correspondiente a fines sociales en el 
año 2005? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número y porcentaje de declaraciones del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) 
de la Comunidad Autónoma de Aragón marcaron como 
opción el abono correspondiente al apartado relativo 
«sin asignación» en el año 2003? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número y porcentaje de declaraciones del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) 
de la Comunidad Autónoma de Aragón marcaron como 
opción el abono correspondiente al apartado relativo 
«sin asignación» en el año 2004? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número y porcentaje de declaraciones del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) 
de la Comunidad Autónoma de Aragón marcaron como 
opción el abono correspondiente al apartado relativo 
«sin asignación» en el año 2005? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos han sido aprobados y por qué cuan-
tías, en la convocatoria 2005 del Programa de Parques 

Científicos y Tecnológicos correspondientes a la 
Comunidad Autónoma de Aragón? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de drogodependientes 
ingresados en la prisión de Daroca (Zaragoza) durante 
el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de drogodependientes 
ingresados en la prisión de Daroca (Zaragoza) durante 
el año 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el número de drogodependientes 
ingresados en la prisión de Zuera (Zaragoza) durante el 
año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de drogodependientes 
ingresados en la prisión de Zuera (Zaragoza) durante el 
año 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y localidades donde se encuen-
tran los centros públicos de atención a drogodepen-
dientes en la Comunidad Autónoma de Aragón? (por 
provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y transferencias llevó a cabo el 
Consejo Superior de Deportes durante el año 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y transferencias llevó a cabo el 
Consejo Superior de Deportes durante el año 2005 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y transferencias tiene previstas 
acometer el Consejo Superior de Deportes durante el 
año 2006 en la Comunidad Autónoma de Aragón? (por 
provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha suscrito el Ministerio de Sanidad algún tipo de 
acuerdo con la Comunidad Autónoma de Aragón para 
subvencionar programas de ayudas para que los fuma-
dores abandonen el hábito de fumar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos con cargo al 1% cultural fueron pre-
vistos en el año 2004 y no se llegaron a iniciar, en la 
Comunidad Autónoma de Aragón? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos con cargo al 1 % cultural fueron 
previstos en el año 2005 y no se llegaron a iniciar, en la 
Comunidad Autónoma de Aragón? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y la situación de los expedientes 
existentes para obtener incentivos regionales presentados 
por la Comunidad Autónoma de Aragón en el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y la situación de los expedientes 
existentes para obtener incentivos regionales presentados 
por la Comunidad Autónoma de Aragón en el año 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de celdas que alojaban a más de 
un interno en el centro penitenciario de Daroca (Zara-
goza) durante el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de celdas que alojaban a más de 
un interno en el centro penitenciario de Daroca (Zara-
goza) durante el año 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de celdas que alojan a más de un 
interno en el centro penitenciario de Daroca (Zaragoza) 
durante el presente año 2006? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de celdas que alojaban a más de 
un interno en el centro penitenciario de Zuera (Zarago-
za) durante el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de celdas que alojaban a más de 
un interno en el centro penitenciario de Zuera (Zarago-
za) durante el año 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de celdas que alojan a más de un 
interno en el centro penitenciario de Zuera (Zaragoza) 
durante el presente año 2006? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de discapacitados que se encon-
traban recluidos en la prisión de Daroca (Zaragoza) en 
el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de discapacitados que se encon-
traban recluidos en la prisión de Daroca (Zaragoza) en 
el año 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de discapacitados que se 
encuentran recluidos en la prisión de Daroca (Zarago-
za) en el presente año 2006? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de discapacitados que se encon-
traban recluidos en la prisión de Zuera (Zaragoza) en el 
año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de discapacitados que se encon-
traban recluidos en la prisión de Zuera (Zaragoza) en el 
año 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de discapacitados que se 
encuentran recluidos en la prisión de Zuera (Zaragoza) 
en el presente el año 2006? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance para el Ministerio de Vivienda 
del programa Bolsa de Vivienda Joven en Alquiler 
durante el año 2004 en la provincia de Zaragoza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance para el Ministerio de Vivienda 
del programa Bolsa de Vivienda Joven en Alquiler 
durante el año 2005 en la provincia de Zaragoza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de vehículos que carecían de 
seguro obligatorio y estuvieron implicados en acciden-
tes de tráfico en la Comunidad Autónoma de Aragón, 
durante el año 2003? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de vehículos que carecían de 
seguro obligatorio y estuvieron implicados en acciden-

tes de tráfico en la Comunidad Autónoma de Aragón, 
durante el año 2004? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de vehículos que carecían de 
seguro obligatorio y estuvieron implicados en acciden-
tes de tráfico en la Comunidad Autónoma de Aragón, 
durante el año 2005? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de inmigrantes, en la 
Comunidad Autónoma de Aragón, dedicados a labores 
agrarias que han legalizado su situación en España 
durante el año 2004? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de inmigrantes, en la 
Comunidad Autónoma de Aragón, dedicados a labores 
agrarias que han legalizado su situación en España 
durante el año 2005? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de miembros del Cuerpo Nacio-
nal de Policía que componen la Brigada Móvil de Zara-
goza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué campañas ha promovido y promocionado el 
Gobierno para fomentar el ahorro de agua en la Comu-
nidad Autónoma de Aragón durante el año 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué campañas ha promovido y promocionado el 
Gobierno para fomentar el ahorro energético en la 
Comunidad Autónoma de Aragón durante el año 
2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos esclarecidos por 
los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en la 
Comunidad Autónoma de Aragón y cuál su porcentaje 
respecto a los conocidos durante el año 2004? (por pro-
vincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos esclarecidos por 
los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en la 
Comunidad Autónoma de Aragón y cuál su porcentaje 
respecto a los conocidos durante el año 2005? (por pro-
vincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número total de faltas esclarecidas 
por los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en 
la Comunidad Autónoma de Aragón y cuál su porcenta-
je respecto a los conocidos durante el año 2004? (por 
provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número total de faltas esclarecidas 
por los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en 
la Comunidad Autónoma de Aragón y cuál su porcenta-
je respecto a los conocidos durante el año 2005? (por 
provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número total de infracciones pena-
les cometidas en Comunidad Autónoma de Aragón y 

cuál su porcentaje respecto a los conocidos durante el 
año 2004? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número total de infracciones pena-
les cometidas en Comunidad Autónoma de Aragón 
durante el año 2005? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las necesidades futuras de agua que 
tiene previstas el Ministerio de Medio Ambiente para la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de dolinas aparecidas junto a 
cerca de las vías de la línea férrea del AVE entre Madrid 
y Zaragoza durante el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de dolinas aparecidas junto a 
cerca de las vías de la línea férrea del AVE entre Madrid 
y Zaragoza durante el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de dolinas aparecidas junto a 
cerca de las vías de la línea férrea del AVE entre Madrid 
y Zaragoza durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de dolinas aparecidas junto a 
cerca de las vías de la línea férrea del AVE entre Madrid 
y Zaragoza durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de dolinas aparecidas junto a 
cerca de las vías de la línea férrea del AVE entre Zara-
goza y Lérida durante el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de dolinas aparecidas junto a 
cerca de las vías de la línea férrea del AVE entre Zara-
goza y Lérida durante el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de dolinas aparecidas junto a 
cerca de las vías de la línea férrea del AVE entre Zara-
goza y Lérida durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de dolinas aparecidas junto a 
cerca de las vías de la línea férrea del AVE entre Zara-
goza y Lérida durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Calatayud (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Tarazona (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Daroca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
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para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Pinseque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Ejea de los Caballeros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Ariza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en La Almunia de Doña Godina (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Épila (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/075991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en La Muela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Alagón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 

para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Cuarte (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Muel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en Cariñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de suelo de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (SEPES) existe, en la actualidad, 
para la construcción de viviendas de protección oficial 
en El Burgo de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/075997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Deudas del Ayuntamiento, Organismos Autónomos, 
Empresas Públicas y Entes Públicos de la Administra-
ción Local de Lorca (Murcia), con la Seguridad Social, a 
fecha 11 de mayo de 2006, incluida la deuda aplazada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/075998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Abanilla 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/075999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Abarán 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Águilas 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Albudeite 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/076002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Alcantarilla 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Aledo (Mur-
cia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Alguazas 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Alhama de 
Murcia (Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Archena 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Beniel (Mur-
cia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/076008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Blanca 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Bullas (Mur-
cia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Calasparra 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Campos del 
Río (Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Caravaca de 
la Cruz (Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Cartagena 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/076014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Cehegín 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

El Consejo de Ministros aprobó el día 19 de mayo la 
creación de una comisión para la incorporación de cri-
terios ambientales en la adquisición de bienes y la con-
tratación de servicios por parte de la Administración 
General del Estado.

Según los datos de la Comisión Europea, el gasto de 
las Administraciones Públicas europeas equivale al 16 % 
del Producto Interior Bruto de la Unión Europea. Por 
consiguiente, si los poderes públicos eligen en sus 
compras mercancías y servicios que sean respetuosos 
con el medio ambiente contribuirán de manera signifi-
cativa al desarrollo sostenible.

La Comisión tendrá como cometido la elaboración 
de un informe sobre el grado actual de criterios ambien-
tales en la contratación realizada por la Administración 
General del Estado y sus organismos públicos. Del 
mismo modo, preparará un Plan Nacional de Contrata-
ción Pública Verde para este ámbito, promovido por la 
Comisión Europea para cada Estado miembro, plan que 
será sometido al Consejo de Ministros a efectos de su 
aprobación y posterior implantación.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno sobre el funcio-
namiento de la Comisión para la incorporación de crite-
rios ambientales en la adquisición de bienes y la contra-
tación de servicios por parte de la Administración 
General del Estado? ¿Cuándo va a reunir esta Comisión 
y con qué frecuencia?

¿Qué previsiones de calendario tiene el Gobierno 
sobre la elaboración del informe sobre el grado actual 
de criterios ambientales en la contratación realizada 
por la Administración General del Estado y sus orga-
nismos públicos? ¿Va a ser público este informe?

¿Qué previsiones de calendario tiene el Gobierno 
sobre la elaboración del Plan Nacional de Contratación 
Pública Verde?

¿Se va a consultar a expertos en la materia, repre-
sentantes de organizaciones ecologistas y comunidades 
autónomas?

¿Se van a tener en cuenta, además de criterios 
ambientales, criterios de responsabilidad social?

¿Para cuándo prevé su aprobación por el Consejo de 
Ministros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/076016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Maria Bonàs i Pahisa, Diputada por el 
Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

Primera.–La sustitución de la responsable de la 
secretaría del Plan Nacional de SIDA está generando 
inquietud dentro de las ONG que trabajan en este ámbi-
to por la parálisis que podría provocar en el proceso de 
evaluación y pago de ayudas y subvenciones.

¿Cómo ha previsto el Ministerio de Sanidad 
emprender la sustitución de la responsable de la secre-
taría del Plan Nacional de SIDA de forma que el traspa-
se de conocimientos y experiencia adquiridos durante 
estos tres años y que ha llevado a modificar los térmi-
nos y condiciones de las subvenciones se efectúe con la 
máxima celeridad y no perjudique los programas de las 
ONG hasta el momento subvencionados?

Segunda.–¿Ha considerado el Ministerio de Sanidad 
aprovechar el cambio en la persona responsable de la 
secretaría del Plan Nacional de SIDA para reevaluar el 
rango y el papel de dicha secretaría?

Tercera.–¿En qué situación se encuentra la elabora-
ción del «Plan Estratégico Multisectorial del SIDA 
2006-2010»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Rosa Maria Bonàs i Pahisa, Diputada.
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184/076017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta tiene previsto configurar el anunciado 
Sistema de Registro de Investigaciones Antiterroristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/076018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la capacidad de cada uno de los Centros de 
Internamiento de Extranjeros y su ocupación a 20 de 
mayo del presente año?

Evolución de la ocupación desde el 1 de enero de 
2004 a 31 de diciembre de 2005 y durante los meses de 
enero a mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/076019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 

deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Abengibre (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:
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¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Almansa (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Alborea (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Balsa de Ves (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
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del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Bogarra (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Caudete (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Chinchilla de Montearagón (Albacete) se va a poder 
ver de forma gratuita y en canal abierto el Mundial de 
Fútbol a partir del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
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so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Fuenteálamo (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-

sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Hellín (Albacete) se va a poder ver de forma gratuita 
y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Higueruela (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
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sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Lezuza (Albacete) se va a poder ver de forma gratui-
ta y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 
de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este Muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Masegoso (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

369

del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Montealegre del Castillo (Albacete) se va a poder 
ver de forma gratuita y en canal abierto el Mundial de 
Fútbol a partir del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Nerpio (Albacete) se va a poder ver de forma gratui-
ta y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 
de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Peñascosa (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
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del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Pozocañada (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Riopar (Albacete) se va a poder ver de forma gratui-
ta y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 
de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Socovos (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
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so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Vianos (Albacete) se va a poder ver de forma gratui-
ta y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 
de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este Muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Villapalacios (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Villaverde de Guadalimar (Albacete) se va a poder 
ver de forma gratuita y en canal abierto el Mundial de 
Fútbol a partir del 9 de junio?
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¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Alatoz (Albacete) se va a poder ver de forma gratuita 
y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Alcadozo (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
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dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer,

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Alpera (Albacete) se va a poder ver de forma gratui-
ta y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 
de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este Muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de El Ballestero (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Bonete (Albacete) se va a poder ver de forma gratui-
ta y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 
de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
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de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer,

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Casas de Lázaro (Albacete) se va a poder ver de 
forma gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol 
a partir del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Cenizate (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Elche de la Sierra (Albacete) se va a poder ver de 
forma gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol 
a partir del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.
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184/076048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Fuentealbilla (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 

del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de La Herrera (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Hoya Gonzalo (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?
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¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Lietor (Albacete) se va a poder ver de forma gratuita 
y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Minaya (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este Muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.
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Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Motilleja (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Ontur (Albacete) se va a poder ver de forma gratuita 
y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7%.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Peñas de San Pedro (Albacete) se va a poder ver de 
forma gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol 
a partir del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
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so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Pozohondo (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Robledo (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Tarazona de la Mancha (Albacete) se va a poder ver 
de forma gratuita y en canal abierto el mundial de fút-
bol a partir del 9 de junio?
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¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Villa de Ves (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Villarrobledo (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

380

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Yeste (Albacete) se va a poder ver de forma gratuita 
y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competeción.

Por todo ello es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Albacete (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Crist del Miracle, en Adsubia (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT Sant Antoni, en Adsubia (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes El Canillo, en Agost 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Virgen de la Paz, en Agost 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Tomspring, en Alacant/Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Alicante, en Alacant/
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Bacarot, en Alacant/
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la SAT Virgen del Rosario, en Albatera (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Sindicato Local de Riegos, en Albatera (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Albatera, en Albatera 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Albatera, en Albatera 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Juzgado Privativo de Aguas del Azud de Alfeitami, en 
Almoradí (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «La Juliana Grande», en 
Almoradí (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Riego Nuevo», en Altea 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Altea la Vella», en Altea 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la SAT Virgen de las Nieves, en Asp (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Acequia Nueva Baja Huerta 
Mayor, en Asp (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT Almizra, en Beneixama (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Valle de Beneixama, en 
Beneixama (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad General de Usuarios del Alto Vinalopó, 
en Beneixama (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad Regantes San Pedro Lo Mate, en Bene-
juzar (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad Regantes Lo Rubes, en Benejuzar 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad Regantes La Pilarica, en Benejuzar 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad Regantes Las Cuevas, en Benferri 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad Regantes de Benferri, en Benferri 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Pozo Rafalets, en Beniarbeig (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «La Acequia de los Comu-
nes», en Beniarbeig (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Regs Segària, en Beniarbeig (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de l’Horta de Baix, en 
Beniarbeig (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Goteig de Benidoleig, en Benidoleig (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Canal Baix de l’Algar, 
en Benidorm (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la «Comunitat de Reg Major de l’Alfàs del Pí i Beni-
dorm», en Benidorm (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Benigembla, en Beni-
gembla (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Juzgado Privativo de Aguas, en Benijófar (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Benimeli (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de San Cristóbal, en Biar 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Agrupación de Regantes La Arroba, en Bigastro 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Santo Domingo, en Bigas-
tro (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes San Joaquín, en Bigastro 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT La Arroba, en Bigastro (Alacant/Alicante)?
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Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Bolulla, en Bolulla 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Juzgado Privativo de Aguas de Callosa de Segura, en 
Callosa de Segura (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad General de Regantes y Usuarios, en 
Callosa d’En Sarrià (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Font Major de Sacos, 
en Callosa d’En Sarrià (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT San Cristóbal, en Cañada (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT La Baldona, en Cañada (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Sindicato de Riegos de Catral, en Catral (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes Calandria, Benidéu y Bolta, 
en Cocentaina (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Sindicato Local de Riegos, en Cox (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes El Carmen, en Cox 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes San Felipe de Neri, en Cox 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Bases, en Crevillent 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes San Cayetano, en Crevillent 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de El Biserot, en Daya Vieja 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil Cau dels Teixons, en Dénia (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

391

la Comunidad de Regantes Pare Pere, en Dénia 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
Comunidad de El Biserot, en Dénia (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Sindicato General de Aguas, en Dolores (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
Comunidad de Regantes de Elda, en Elda (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Propietarios de la Acequia de Mar-
chena, en Elche (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Heredamiento de Carrizales 
de San Francisco de Asis, en Elche (Alacant/Ali-
cante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad General de Riegos de Levante Margen 
Izquierda, en Elche (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Carrizales, en Elche 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes «El Canal», en Elche 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Nous Regs el Progrés, en 
Elche (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes L’Assut dels Moros, en 
Elche (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Propietarios Acequia Mayor del Pan-
tano Era Alta, en Elche (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Los Molinos, en Finestrat 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Juzgado Privado de Aguas, en Formentera del Segura 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Pozos dels Miralbons, en Gata de Gorgos 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Sindicato Local de Riegos, en Granja de Rocamora 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

394

Sindicato General de Riegos de la Acequia de Cox, en 
Granja de Rocamora (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
Comunidad de Regantes de Llevant Marge Dret del 
Segura, en Guardamar del Segura (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Juzgado Privado de Aguas, en Guardamar del Segura 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Mas de Roc Cooperativa Valenciana, en Ibi (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Les Hortes Majors de Santa 
Maria, en Ibi (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Fuensanta, en Jacarilla 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Monforte, en Monforte 
del Cid (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Alciri, en Monóver (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el 
Gobierno durante el año 2005 en beneficio de los 

agricultores de la SAT Percamp, en Monóver 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunitat de Regants de Xinorlet, en Monóver 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Hondón, en Monóver 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Riegos San José de 
Algorfa, en Los Montesinos (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Sindicato de Riegos de 
la Huerta, en Mutxamel (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Monteagudo, en Novelda (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad General de Usuarios del Medio Vinalopó 
y l’Alacantí, en Novelda (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad General de Regantes, en La Núcia (Ala-
cant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de Regantes de la Villa de Ondara, en 
Ondara (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT Torre Carrals, en Ondara (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Nuestra Señora de los 
Desamparados, en Orba (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Sierra del Cristo, en Orihuela (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Pisana y Santa Rita, en 
Orihuela (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Río Nacimiento, en Orihue-
la (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de las Dehesas, en Orihuela 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Lo Marqués, en Orihuela 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes Las Majadas, en Orihuela 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes La Estafeta, en Orihuela 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes El Mojón, en Orihuela 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Cuarto Canal de Ponien-
te», en Orihuela (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «La Murada Norte», en 
Orihuela (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «El Palacete», en Orihuela 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «El Grajero», en Orihuela 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo Nuestra Señora del 
Perpetuo Socorro, en Orihuela (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
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Juzgado Privativo de Aguas de Orihuela, en Orihuela 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de San Onofre y Torremen-
do, en Orihuela (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de San Miguel de Redován, 
en Orihuela (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Riego Mayor de la Huer-
ta, en L’Orxeta (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes y Usuarios de la Vall de 
Pop, en Parcent (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Sindicato de Riegos de las Albercas, en Pedreguer 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Pedreguer, en Pedreguer 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Albardanera, en Pedre-
guer (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Bienes «Pou de Sant Rafael», en Pego 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Rombi, en Pego 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Pego, en Pego (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT Pou Penyaroja, en Pego (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Regs Bullentó, en Pego (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Mostalla, en Pego (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Bocha, en Pego (Ala-
cant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa de Surinver, en Pilar de la Horadada 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de Regantes del Margen Derecha, en 
Pilar de la Horadada (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Santa Bárbara, en Pinoso (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Pinoso, en Pinoso 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil de Regantes de la Partida de Francs 
de Dénia, en Els Poblets (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Acequia Madre de Miraflor, en Els Poblets (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Virgen del Socorro, en Els 
Poblets (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Riego Mayor de Polop, en 
Polop (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Riego Chirles, en Polop 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes de la Fuente de Debajo de 
Sagra, en Ràfol d’Almúnia (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo de San Francisco 
de Paula, en Ràfol d’Almúnia (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Hoyas del Río, en Relleu 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Juzgado Privativo de Aguas, en Rojales (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes La Iniciativa, en Rojales 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Riegos «La Romana», en La Romana 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «La Romana», en La Romana (Alacant/Ali-
cante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «La Romana», en La Roma-
na (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Cooperativa de Riegos del Pozo de San Sebastián, en 
Sagra (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Racó Mortis», en Sagra 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Salinas, en Salinas 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Sindicato General de Aguas, en San Fulgencio 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de San Isidro y el Realengo, 
en San Isidro (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de las Eras de San Miguel, 
en San Miguel de Salinas (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Torre Miguel, en San 
Miguel de Salinas (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de San Miguel, en San 
Miguel de Salinas (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes de Campo de Salinas, en 
San Miguel de Salinas (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de las Cañadas, en San 
Miguel de Salinas (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Pou del Sastre», en Sanet 
i Negrals (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Plans de Sanet i Negrals», 
en Sanet i Negrals (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Pou de la Montanyeta», en 
Sanet i Negrals (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito relativa a Proyecto de Mejora Medioam-
biental del lugar de Lourido en el Ayuntamiento de 
Poio.

Dentro de los esfuerzos que está llevando a cabo el 
Ayuntamiento de Poio, dirigidos a la mejora medioam-
biental de su zona costera están los del proyecto de 
ampliación del paseo marítimo y recuperación de zona 
verde en el lugar de Lourido y la recuperación de la 
costa desde la playa de Covelo hasta la playa de Lana, 
donde se contempla un paseo que uniría las dos playas.

La parcela que se pretende convertir en zona verde 
en Lourido ocupa una superficie de aproximadamente 
17.500 metros cuadrados y está orientada hacia la ense-
nada, por cuyo frente discurre un paseo marítimo que 
quedaría integrado en el nuevo espacio público que se 
propone.

La propuesta, que tiene el agua y la vegetación 
como elementos claves en la actuación, pretende inte-
grar, como en otros proyectos que se proponen en el 
municipio, la preservación medioambiental —actuando 
sobre la regeneración de la costa—, la dotación de 
espacios públicos de ocio y la mejora de los atractivos 
turísticos que ofrece la zona.

Dado que los terrenos que afectan a estas obras 
están dentro del ámbito de Dominio Público Marítimo 
Terrestre, para poderlas llevar a cabo se necesita la 
autorización de la Dirección General de Costas. Por 
otro lado la financiación de las obras es otro aspecto 
importante para que estos proyectos se puedan desa-
rrollar.

Con anterioridad, el Gobierno del Estado, al objeto 
de actuar en la regeneración costera, acometió unas 
obras de las que son resultado el paseo que existe 
actualmente. Estas obras, podríamos decir, quedaron 
inacabadas, ya que no se actúo en toda la franja del 
referido lugar de Lourido ni se aprovechó para integrar 
como espacio verde la zona adyacente de manera que 
se permitiera visualizar una adecuada actuación medio-
ambiental en esta costa marítima que goza de singular 
belleza.

Con estos nuevos proyectos de ampliación de la 
recuperación medioambiental del lugar de Lourido y 
entre las playas de Covelo y Lana, el Ayuntamiento de 
Poio pretende avanzar en la regeneración de toda la 
costa que baña este municipio. No hay duda de que el 
esfuerzo que está haciendo este gobierno municipal 
necesita el apoyo de la Administración del Estado que, 
por otro lado, ostenta las mismas competencias en 
materia de Dominio Marítimo Terrestre.

¿Conoce el Gobierno el Proyecto de Mejora Medio-
ambiental del lugar de Lourido en el Ayuntamiento de 
Poio y el paseo entre las playas de Covelo y Lana?

¿Tiene previsto apoyarlos desde el punto de vista 
financiero a fin de que se puedan desarrollar?

¿No considera el Gobierno que son una buena pro-
puesta para los objetivos de recuperación medioam-
biental de la costa que ha anunciado el Ministerio de 
Medio Ambiente? Si tiene previsto apoyarlos financie-
ramente, ¿en qué plazo lo haría? Si no tiene previsto 
financiarlos, ¿cuáles serían las razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2006.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/076212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a proyecto de acondi-
cionamiento de la ribera de la Ría de Pontevedra, tramo 
de San Salvador (Abarca).

El Ayuntamiento de Poio (Pontevedra), ha presenta-
do en la Demarcación de Costas un proyecto de acondi-
cionamiento de la ribera de la ría de Pontevedra en el 
tramo situado en el lugar de San Salvador (Abarca), 
dentro del término municipal de este Ayuntamiento. El 
objeto del proyecto es acometer la ordenación de espa-
cios públicos en la zona mencionada de acuerdo a crite-
rios medioambientales y sociales.

El ámbito de este proyecto está constituido por los 
terrenos de la antigua ribera fluvial, anexos al dominio 
público terrestre y que en la actualidad aparecen cons-
treñidos por el irracional trazado de la Autopista del 
Atlántico y sus viales de acceso. Como se dice en la 
memoria del proyecto: «Una infranqueable barrera de 
asfalto, tráfico y ruido que los separa del cauce fluvial, 
así como por la resultantes de un urbanismo netamente 
especulativo». Se asienta en edificaciones sobre un 
núcleo poblacional de vocación marinera y agrícola.

El proyecto pretende resolver adecuadamente una 
serie de servicios que además de garantizar la recupe-
ración medioambiental tendrían un importante conte-
nido social, ya que están dirigidos a ofrecer espacios 
públicos destinados a actividades de ocio, deporte, 
etc. Servicios de gran necesidad en una zona de nume-
rosa población.

Las obras que se proponen acometer son: el ajardi-
namiento del área; la dotación de equipamiento depor-
tivo descubierto, teniendo en cuenta el espacio que deja 
libre la demolición de la nave industrial existente en el 
interior del ámbito de actuación; el contacto del ámbito 
de actuación con la Autopista del Atlántico, estudiando 
la posibilidad de incluir y diseñar una pantalla de pro-
tección acústica.

Las soluciones aportadas en el proyecto, combinan 
las zonas destinadas a espacios deportivos con los fami-
liares y de paseo, ya que la zona verde «pradera» exis-
tente permitiría la instalación de un pequeño parque 
infantil, una pequeña edificación para uso de bar y 
aseos públicos. La zona deportivo-familiar contaría 
aproximadamente con una superficie de 3.120 m2.

El paseo de borde, sería un paseo peatonal lineal 
que discurriría entre árboles de nueva plantación y 
vegetación arbórea autóctona que discurriría en parale-
lo al talud lateral de la Autopista, conectando la zona 
Norte «familiar» con la zona Sur o «deportiva».

No falta en la propuesta la correspondiente actua-
ción paisajístico-ambiental que «pretende», a través de 
mínimas y «suaves» intervenciones sobre la topografía 
y la vegetación actual, la integración de las instalacio-
nes proyectadas, destinadas al ocio y al deporte dentro 
de un pequeño «parque natural urbano», que intenta 
dibujar, recomponer y potenciar las condiciones y 
carácter «natural» conjunto, antiguo puerto y zona de 
ribera fluvial.

Como se verá en esta resumida exposición del pro-
yecto, nace con vocación de dotar al Ayuntamiento de 
Poio de un espacio que mejore la calidad de vida de sus 
vecinos y vecinas, al mismo tiempo que actúe como un 
atractivo turístico más en un lugar donde la actividad 
turística tiene una gran importancia en la economía.

De acuerdo a lo expuesto hacemos las siguientes 
preguntas:

¿Conoce el Gobierno el «Proyecto Básico de Orde-
nación Espacios Públicos A Barca, presentado en la 
Demarcación de Costas por el Ayuntamiento de Poio»? 
Si lo conoce, ¿qué valoración hace del mismo?

¿No considera el Gobierno que dado el interés 
medioambiental y social de la propuesta, sería oportu-
no la financiación del mismo por el Ministerio de 
Medio Ambiente? ¿No considera el Gobierno que este 
proyecto se inscribe dentro de los objetivos de recupe-
ración medioambiental de la costa gallega? ¿Prevé el 
Gobierno la financiación de este proyecto? Si no es así, 
¿cuáles serían las razones? Si el Gobierno no prevé 
financiar el proyecto, ¿valora la posibilidad de alguna 
otra colaboración con el Ayuntamiento para el desarro-
llo del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2006.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/076213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta para la que solicita 
respuesta por escrito relativa a funcionamiento del ILS 
de categoría II/III del aeropuerto de Peinador (Vigo).

El Ministerio de Fomento aseguraba a esta diputada, 
en una respuesta parlamentaria de enero del pasado año 
2005, que desde el mes de julio de 2004 está en servicio 
el ILS de categoría II/III en el aeropuerto de Peinador 
(Vigo).

Un sistema técnico que, tal y como explicaba el 
mismo Ministerio, permite efectuar aproximaciones de 
precisión ante condiciones visuales adversas, siempre y 
cuando la aeronaves tengan la tecnología adecuada y 
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sus tripulaciones dispongan de la habilitación corres-
pondiente.

Se trataría, por tanto, de un sistema que goza «de la 
máxima categoría técnica disponible», según las pala-
bras del Ministerio de Fomento. Sin embargo, según las 
informaciones de las que disponemos, existen dudas 
acerca de que el ILS de Peinador funcione como cate-
goría II/III y opinan que continúa operando en una 
categoría inferior, de ahí que se sigan produciendo pro-
blemas a la hora de aterrizar en días de baja o muy mala 
visibilidad.

A fin de aclarar este aspecto, sería pertinente que el 
Ministerio diese cumplida información sobre el funcio-
namiento del ILS de categoría II/III de Peinador desde 
que se inauguró.

¿Qué evaluación realiza el Ministerio de Fomento 
del funcionamiento del ILS de categoría II/III del aero-
puerto de Peinador (Vigo) desde que se puso en marcha 
en julio del año 2004?

¿Desde esa fecha se han producido desvíos y cance-
laciones de vuelos en el aeropuerto vigués por condi-
ciones meteorológicas adversas? ¿En esos casos, no ha 
sido de ayuda el nuevo ILS de categoría superior?

Desde que está en funcionamiento el ILS de Peina-
dor, ¿en algún momento se ha visto afectado por alguna 
avería? ¿Ha dejado de funcionar en alguna situación 
por causas técnicas? En esos casos, ¿ha operado el ILS 
en una categoría tecnológica inferior a la II/III?

¿Disponen las compañías aéreas que operan en el 
aeropuerto de Vigo de las condiciones tecnológicas 
precisas para poder utilizar este sistema técnico?

¿Están sus tripulaciones habilitadas para llevar a 
cabo una operación con el ILS de categoría II/III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2006.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/076214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a clarificación y solu-
ción a los problemas para la transferencia a la Xunta 
del Colegio «Juan de Lángara», en Ferrol.

Como conoce el Gobierno, el 6 de abril de 2005 fue 
aprobada, a instancia del BNG, una proposición no de 
ley en la Comisión de Educación y Ciencia, en la que se 
instaba a «iniciar las negociaciones para la transferen-
cia del CEIP “Juan de Lángara” (Ferrol), que se rige 
por el Convenio Ministerio de Educación-Ministerio de 
Defensa, a la Xunta de Galicia». A día de hoy la trans-

ferencia aún no se hizo. Las condiciones propuestas por 
el Ministerio de Defensa no son las adecuadas.

El convenio establece que es el Ministerio de Edu-
cación el responsable de todo lo relativo a la enseñanza. 
El Ministerio de Defensa se encarga del mantenimien-
to, del personal de limpieza, de los bedeles y de un 
administrativo. Gracias a la Xunta está incluido en la 
gratuidad de los libros de texto. Curiosamente la mayor 
parte de los profesores que imparten docencia en el 
centro dependen de la Xunta, que es la que paga su 
nómina. No se puede dar situación más paradójica.

El Ministerio de Educación cumple aceptablemente 
sus cometidos, según parece, si no tenemos en cuenta 
que gran parte del profesorado lo paga la Xunta. El 
Ministerio de Defensa incumple a menudo muchas de 
sus obligaciones: limpieza, mantenimiento. No se 
cubren las vacantes de limpiadores ni de conserjes. 
Incluso intentó cerrar el centro unilateralmente en dos 
ocasiones.

Frente a las posiciones del Ministerio de Defensa, 
totalmente contradictorias, la AMPA mantiene que no 
es cierto que la propiedad de los terrenos y del inmue-
ble sea del denominado «Patronato de Huérfanos de la 
Armada», por los siguientes motivos:

1. Los terrenos fueron vendidos por los vecinos al 
entonces «Ministerio de Marina». Así fue comprobado 
en el Registro de la Propiedad.

2. El Ministerio de Marina procede a la unificación 
de fincas y cede el terreno resultante a la por entonces 
denominada «Asociación de Huérfanos de la Armada» 
con el «fin único de destinarlo a un centro de primera y 
segunda enseñanza». Así está inscrita la cesión en el 
Registro de la Propiedad. Teniendo en cuenta el estatus 
jurídico de la Asociación y la forma en que fue registra-
da la cesión en el Registro de la Propiedad, se trata de 
un cesión de uso, nunca de la propiedad.

3. La citada Asociación de Huérfanos construye el 
edificio y se instala en él un centro de enseñanza priva-
do, denominado de «Fomento», dirigido por el Opus 
Dei. Funcionó durante muchos años, hasta que se tras-
ladó de sede. Entonces el Juan de Lángara, que ya fun-
cionaba en otras instalaciones, y era público, se trasladó 
a este edificio, por decisión del Ministerio de Defensa.

4. Está claro que la cesión de un bien público para 
un fin específico acabó en el momento en el que el 
anterior colegio dejó las instalaciones, ya que el «Juan 
de Lángara» nada tiene que ver con el «Patronato de 
Huérfanos de la Armada». Incluso en el supuesto de 
que la antedicha cesión continuase vigente, la Ley de 
Patrimonio de las Administraciones Públicas es muy 
clara cuando establece para las cesiones de bienes 
patrimonio de Estado (artículo 150) lo siguiente: «Si 
los bienes cedidos no fuesen destinados al fin o uso 
previsto dentro del plazo señalado en el acuerdo de 
cesión o dejaran de serlo posteriormente, se incumplie-
ran las cargas o condiciones impuestas o llegase al tér-
mino fijado, se considerará resuelta la cesión, y reverti-
rán los bienes a la Administración cedente. En este 
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supuesto será de cuenta del cesionario el detrimento o 
deterioro sufrido por los bienes cedidos sin que sean 
indemnizables los gastos en que haya incurrido para 
cumplir las cargas o condiciones impuestas».

Pero es que, además, tanto los terrenos como el edi-
ficio fueron comprados y contruidos con dinero públi-
co, dada la absoluta vinculación entre el Patronato y el 
Ministerio de Defensa a lo largo de su historia. No es 
de recibo que ahora una asociación (Patronato de Huér-
fanos de la Armada) pretenda recibir una contrapartida 
por algo que ni pagó ni le pertenece. No resulta nada 
convincente la respuesta del Gobierno a este Diputado, 
con fecha 6 de abril de 2006, en la que afirma que «en 
la actualidad el inmueble del CEIP sigue siendo propie-
dad del Patronato de Huérfanos de la Armada, ya que 
sólo se cede el uso de las instalaciones durante 75 
años». Se convierte así el Patronato en el que hace la 
cesión de usos al Ministerio de Defensa.

Realmente, la única cuestión que diferencia estas 
instalaciones de otras que ya se transfirieron no es la 
existencia de un cesionario de un patrimonio público, 
ya que en cualquier momento el Ministerio de Defensa 
podría dar por finalizada la cesión. Es, seguramente, su 
valor económico. Está muy cerca del centro de la ciu-
dad y situado justamente enfrente del antiguo Cuartel 
«Sánchez Aguilera» que va a ser urbanizado dando 
lugar a un nuevo barrio. Sin embargo, este es otro 
aspecto que avala su transferencia a la red de enseñanza 
pública de Galicia, tan necesitada de ubicaciones en los 
centros urbanos.

¿Cuál es la posición del Ministerio de Defensa sobre 
la titularidad de los terrenos en los que se ubica el 
«Juan de Lángara»?

¿No es cierto que los terrenos son hoy propiedad del 
Ministerio de Defensa?

¿Por qué no plantea una transferencia aceptable del 
colegio a la Xunta?

¿Cuáles son las condiciones que exige para realizar 
la transferencia?

¿No es el Patronato de Huérfanos de la Amrada una 
«asociación benéfica particular» adscrita al Ministerio 
de Defensa?

¿No está incumpliendo el Ministerio de Defensa 
muchas veces sus obligaciones en cuanto a limpieza, 
mantenimiento, falta de personal, seguridad del centro?

¿No es verídico el proceso descrito anteriormente, 
en el que queda claro que la cesión al Patronato fue 
una cesión de uso para instalar un colegio que hoy no 
existe?

¿No es cierto que el «Juan de Lángara» fue ubicado en 
su edificio actual por decisión del Ministerio de Defensa, 
sin que mediase ningún permiso del Patronato?

¿No es, por lo tanto, evidente que la cesión de uso 
realizada acabó o que puede acabar en cualquier 
momento si quiere Defensa, sin que el Patronato tenga 
derecho alguno sobre las instalaciones por el hecho de 
haber construido el edificio sobre los terrenos cedidos 
en uso?

¿No es cierto además que los terrenos y el edificio 
fueron comprados y construidos con dinero público?

¿No es un abuso que una asociación pretenda ahora 
recibir una contrapartida onerosa por algo que ni pagó 
ni le pertenece?

¿No será el valor económico de los terrenos el que 
está inviabilizando la transferencia del colegio a la 
Xunta de Galicia, ya que está muy cerca del centro de 
la ciudad y al lado del antiguo Cuartel «Sánchez de 
Aguilera» que va a ser urbanizado dando lugar nada 
menos que a un nuevo barrio?

¿No comprende el Ministerio la importancia de esta 
instalación educativa para la enseñanza pública en 
Ferrol?

¿Va a buscar alguna solución satisfactoria para la 
comunidad escolar, que sea asumible por la Xunta de 
Galicia y que no resulte abusiva, en una ciudad tan con-
dicionada hasta ahora por Defensa y no precisamente 
favorecida por transferencia gratuita de bienes desafec-
tados?

¿Cuáles son concretamente las condiciones que pro-
pone Defensa para la transferencia del colegio?

¿Están estas condiciones sometidas al criterio del 
Patronato de Huérfanos de la Armada o a los del Minis-
terio de Defensa?

¿Cuántos convenios firmó el Patronato con el Minis-
terio, antes del pasado 22 de noviembre, cediendo el 
uso de la instalación al Ministerio de Defensa?

¿No está el Ministerio haciendo dejación de sus 
derechos?

¿En qué consiste el convenio, al que se refiere en la 
respuesta aludida, que le propone a la Xunta de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/076215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito, relativa a mejora del servicio y la gestión 
registral.

Una de las funciones más importantes y conocidas 
que se realizan en los Juzgados de Paz, es la de Regis-
tro Civil, es decir, la práctica de las inscripciones de 
nacimiento, matrimonio y defunción que se produzcan 
en el municipio donde radica y ejerce su jurisdicción el 
correspondiente Registro Civil.

A través de la Ley 4/1991, de 10 de enero, se 
modificó el criterio general anterior, y se autorizó que, 
previa solicitud de los padres, las inscripciones de 
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nacimiento se pudiesen practicar en los municipios en 
los que tuviesen fijada su residencia los padres.

Con esto se consiguió una mejora en el servicio y 
gestión registral, pues, por un lado, se aligeró el trabajo 
de los Registro Civiles donde se ubican los hospitales 
en los que se producían los alumbramientos, y por otro, 
se facilitaban las posteriores gestiones de los padres a 
la hora de solicitar los certificados de nacimiento, al 
poder realizarlos en el Registro donde residían.

Actualmente, en gran medida, pasa lo mismo con 
tema de las defunciones, pues éstas habitualmente 
acontecen en los centros sanitarios y no tanto en los 
domicilios particulares, lo que ocasiona problemas, 
molestias e incomodidades a los familiares de los 
difuntos a la hora de recabar certificaciones, pues se 
ven obligados a desplazarse a dichos Registros, o bien a 
solicitarlos a través de los Juzgados de Paz de su resi-
dencia.

¿Está el Gobierno dispuesto a promover la modifi-
cacion de la Ley y el Reglamento de Registro Civil, a 
fin de propiciar que, al igual que acontece con los naci-
mientos, las defunciones se puedan inscribir también 
en los Registros Civiles de los municipios en los que 
tuviesen su residencia los fallecidos?

¿No se ganaría mucho en el servicio al público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/076216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito relativa a las deficiencias existentes en las 
siete bases marítimas del Servicio de Vigilancia Adua-
nera (SVA) de Galicia.

Los últimos éxitos en la lucha contra el narcotráfico 
en la costa gallega, en concreto en la Costa da Morte, 
dan testimonio fidedigno de que este tipo de actividad 
delictiva sigue operando en el litoral de Galicia.

Sin embargo, y a pesar de la frecuencia de estos 
delitos, los efectivos del Servicio de Vigilancia Adua-
nera (SVA) en Galicia no ven incrementar su infraes-
tructura ni tampoco su plantilla a fin de poder llevar a 
cabo con mayor eficacia sus labores de vigilancia y 
control. Es más, desde este servicio se asegura que sólo 
se interceptan entre un 15 y un 20 % de los alijos que 
tratan de desembarcar en tierra. 

Galicia cuenta con siete bases marítimas del SVA 
cuya plantilla se sitúa en torno a 183 personas, un 
número que está muy por debajo del personal que tra-

bajaba en estas bases a comienzos de los años noventa. 
No se han creado plazas nuevas en el SVA desde hace 
más de cinco años. La edad media del personal actual 
se aproxima a los 50 años, de ahí la necesidad de crear 
nuevas plazas.

La insuficiencia de trabajadores llega hasta tal punto 
que en tres de las bases marítimas, en Marín, Muros y 
Ribadeo, las patrulleras permanecen amarradas a puer-
to durante dos semanas al mes. Aspecto conocido por 
los narcotraficantes que aprovechan esas jornadas para 
desembarcar sus mercancías ilegales.

En el caso de Vilagarcía de Arousa, una de las lan-
chas está amarrada y sin tripulación, y tan sólo se lleva 
a cabo el servicio en una embarcación pequeña con 
cuatro funcionarios. Únicamente en Vigo y A Coruña 
se realizan controles diarios.

Respecto a los medios materiales, éstos se han visto 
considerablemente mermados durante los últimos años. 
En lo que respecta a efectivos aéreos sólo se dispone de 
un Aviocar Casa 212 con base en Santiago, y no se 
cuenta con ningún helicóptero desde que se retiró de la 
actividad diaria el BK 117.

El Gobierno debería poner fin a esta serie de defi-
ciencias en este ámbito, sobre todo cuando reciente-
mente han trascendido los datos que reflejan un impor-
tante aumento del consumo de cocaína en el Estado 
español.

¿Conoce el Gobiemo las deficiencias existentes 
tanto en la plantilla como en cuanto a disposición de 
medios materiales en las siete bases marítimas del SVA 
de Galicia?

¿Va a afrontar por fin esta situación realizando una 
convocatoria de nuevas plazas? ¿Cuándo fue la última 
vez que se abrieron nuevas plazas? ¿Cómo es posible 
que se haya desatendido tanto este servicio cuando es 
por todos conocido que el narcotráfico suele operar en 
la costa gallega?

¿Le parece al ejecutivo normal que en las bases de 
Muros, Ribadeo y Marín las patrulleras permanezcan 
amarradas a puerto durante dos semanas al mes? ¿Cree 
que esta es la manera de coordinar un servicio como el 
del SVA, que en Galicia parece estar parado en el tiem-
po y abandonado a su destino?

¿Considera que el SVA puede trabajar eficazmente 
si sólo dispone de un avión Aviocar Casa 212, y carece 
de helicóptero? ¿Va a estudiar la posibilidad de incre-
mentar estos medios aéreos?

¿Prevé aumentar el número de embarcaciones y 
patrulleras en las bases del SVA gallegas?

¿Está dispuesto el Gobierno a sentarse con los 
representantes sindicales para escuchar sus reivindica-
ciones y subsanar todo el cúmulo de deficiencias exis-
tentes en este servicio en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/076217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito relativa a la tramitación de un nuevo vial 
entre Barreiros y San Cibrao.

E1 7 de abril del año 2004, el Director General de 
Carreteras firmaba una resolución por la que se autori-
zaba la orden de estudio, el Estudio Informativo, con el 
objeto de analizar los posibles corredores viables para 
la construcción de una nueva carretera entre Barreiros y 
San Cibrao. Asimismo, se resolvía que este Estudio 
Informativo se realizase bajo la dirección de la Demar-
cación de Carreteras del Estado en Galicia, con un 
plazo de ejecución de doce meses a partir del Contrato 
de Asistencia Técnica.

E1 22 de septiembre de ese año 2004, los alcaldes 
de Ourol, Viveiro, Xove y Foz, se reúnen con la Minis-
tra de Fomento, la Señora Magdalena Álvarez, quien 
adquiere el compromiso de terminar el Estudio Infor-
mativo en abril de 2005.

Continuando con esta secuencia temporal de los 
hechos, el 5 de octubre de 2004, la Comisión de 
Fomento del Congreso de los Diputados, y a iniciativa 
del BNG, aprobaba por unanimidad licitar el proyecto 
constructivo en el ejercicio de 2005 a fin de garantizar 
su ejecución en el horizonte de 2008.

Los Presupuestos Generales del Estado liberaron 
fondos para las anualidades de 2004, 2005 y 2006 con 
el objeto de licitar la elaboración del Estudio Informati-
vo sin que a fecha de hoy se procediese a su licitación.

¿Prevé el Ministerio de Fomento acometer las obras 
del corredor Barreiros-San Cibrao?

En el supuesto de que se ejecute este vial, ¿en qué 
fecha se va a proceder a licitar el Estudio Informativo y 
qué horizonte temporal de ejecución se prevé?

¿Maneja el Ministerio de Fomento alguna alternati-
va de trazado para este vial?

¿A qué se debe el retraso sobre los plazos acorda-
dos en sede parlamentaria, en el Congreso de los Dipu-
tados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/076218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos 
del año 2006 que dependen del Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales en la provincia de Toledo durante el 
primer cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos 
del año 2006 que dependen del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio en la provincia de Toledo durante 
el primer cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos 
del año 2006 que dependen del Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en la provincia de Toledo 
durante el primer cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.
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184/076221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos 
del año 2006 que dependen del Ministerio de la Presi-
dencia en la provincia de Toledo durante el primer cua-
trimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos 
del año 2006 que dependen del Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la provincia de Toledo durante el 
primer cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos 
del año 2006 que dependen del Ministerio de Sanidad y 

Consumo en la provincia de Toledo durante el primer 
cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos 
del año 2006 que dependen del Ministerio de Medio 
Ambiente en la provincia de Toledo durante el primer 
cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos del 
año 2006 que dependen del Ministerio de Vivienda en la 
provincia de Toledo durante el primer cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en el País Vasco a 31 de 
diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad foral de 
Navarra a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad autónoma de 
Murcia a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad autónoma de 
Melilla a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad autónoma de 
Madrid a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad autónoma de 
Andalucía a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad autónoma de 
Aragón a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en el Principado de Asturias a 
31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad autónoma de 
Islas Baleares a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la Comunidad Valenciana a 
31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad autónoma de 
Canarias a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad autónoma de 
Cantabria a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad autónoma de 
Cataluña a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad autónoma de 
Castilla-La Mancha a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad autónoma de 
Castilla y León a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad autónoma de 
Extremadura a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad autónoma de 
Galicia a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la comunidad autónoma de 
La Rioja a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/076244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la comunidad autónoma de Andalu-
cía a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la comunidad autónoma de Aragón a 
31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en el Principado de Asturias a 31 de 
diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la comunidad autónoma de Islas 
Baleares a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la Comunidad Valenciana a 31 de 
diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la comunidad autónoma de Canarias 
a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/076250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la comunidad autónoma de Cantabria 
a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la comunidad autónoma de Cataluña 
a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la comunidad autónoma de Castilla-
La Mancha a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la comunidad autónoma de Castilla y 
León a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la comunidad autónoma de Extrema-
dura a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la comunidad autónoma de Galicia a 
31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/076256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la comunidad autónoma de La Rioja 
a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la comunidad autónoma de Madrid a 
31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la ciudad autónoma de Melilla a 31 
de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la comunidad autónoma de Murcia a 
31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en la comunidad foral de Navarra a 31 
de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados dependientes, de cualquier 
grado, existían en el País Vasco a 31 de diciembre de 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/076262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas solicitudes de ayudas para la rehabilita-
ción de viviendas han presentado los ciudadanos de 
Castilla-La Mancha durante el Programa 2005, hasta el 
31 de diciembre de dicho año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas solicitudes de viviendas protegidas de 
nueva construcción en régimen de propiedad han pre-
sentado los ciudadanos de Castilla-La Mancha duran-
te el Programa 2005, hasta el 31 de diciembre de 
dicho año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas solicitudes de viviendas protegidas de 
nueva construcción en régimen de alquiler han presen-
tado los ciudadanos de Castilla-La Mancha durante el 

Programa 2005, hasta el 31 de diciembre de dicho 
año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está en la actualidad vigente algún Plan Nacional de 
Cuidados paliativos destinado a ancianos y otros pacien-
tes con enfermedades crónicas o en situación terminal? 
¿Cuáles son sus líneas maestras de actuación? ¿Cuál es 
el nivel de implantación actual de dicho Plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

A 31 de diciembre de 2004, ¿cuál era el porcentaje 
del Producto Interior Bruto (PIB) destinado al pago de 
pensiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

A 31 de diciembre de 2005, ¿cuál era el porcentaje 
del Producto Interior Bruto (PIB) destinado al pago de 
pensiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el ejecutivo pensado la creación de una 
ayuda específica adicional a la Renta Activa de Inser-
ción, enmarcada dentro de las ayudas concedidas a 
mujeres víctimas de la violencia de género, que sea 
otorgada a aquellas víctimas en las que se dé la circuns-
tancia añadida de padecer alguna minusvalía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

A 31 de diciembre de 2004, ¿qué porcentaje de per-
sonas en edad de trabajar era inmigrante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

A 31 de diciembre de 2005, ¿qué porcentaje de per-
sonas en edad de trabajar era inmigrante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de abril 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cambios concretos introducidos en el sistema educa-
tivo español para adecuarlo al precepto de la Ley 1/2004 
de 28 de diciembre Orgánica de medidas de Protección 
Integral contra la Violencia de Género, en el que se afir-
ma que la formación en el respeto a la igualdad entre 
hombres y mujeres debe ser uno de los fines del siste-
ma educativo español.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué organizaciones de mujeres forman parte del 
Consejo Escolar del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué expertos reconocidos en la lucha contra la vio-
lencia de género forman parte del Consejo Escolar del 
Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué organismo se está encargando en la actuali-
dad, y en el marco del cumplimiento de la Ley 1/2004 
de 28 de diciembre, de revisar y retirar contenidos 
sexistas de los medios de comunicación y qué actuacio-
nes concretas ha realizado durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué funciones y actividades desarrolla en la actua-
lidad la Delegación del Gobierno contra la violencia de 
género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué funciones y actividades desarrolla en la actua-
lidad el Consejo Consultivo en materia de violencia de 
género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre los programas específicos que se 
desarrollan en la actualidad con maltratadores que 
cumplen condena en las prisiones españolas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada 
al mantenimiento del SAIH de la cuenca del Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/076279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la realización de obras de control del trasvase Tajo-
Segura, en la cuenca hidrográfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la realización de reparaciones de diversos tramos del 
canal del acueducto Tajo-Segura, en la cuenca hidro-
gráfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la realización de diques inundables para el desarrollo 
recreativo del embalse de Buendía, en la cuenca hidro-
gráfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la restauración hidrológico-forestal de la cuenca del 
embalse de Alcorlo, en la cuenca hidrográfica del río 
Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la realización de diques inundables para el desarrollo 
recreativo del embalse de Entrepeñas, en la cuenca 
hidrográfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la ordenación hidráulica del río Tajo entre Bolarque y 
Talavera (zona de Aranjuez), en la cuenca hidrográfica 
del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la ordenación hidráulica del río Tajo entre Bolarque y 
Talavera (tramo de Talavera de la Reina), en la cuenca 
hidrográfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la ampliación y mejora de la depuradora de Santa María 
de Benquerencia (Toledo), en la cuenca hidrográfica 
del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
los colectores y depuradora de Guadalajara, en la cuen-
ca hidrográfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/076288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la ampliación de la ETAP de Talavera, en la cuenca 
hidrográfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la ampliación de la ETAP del Sorbe, en la cuenca 
hidrográfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada 
al abastecimiento a los municipios del entorno de Buen-
día y pequeños núcleos de Cuenca, en la cuenca hidro-
gráfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada 
al abastecimiento a los municipios del entorno de 
Entrepeñas y pequeños núcleos de Guadalajara, en la 
cuenca hidrográfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
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do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada 
al abastecimiento desde el embalse de Picadas a la zona 
de Torrijos, la Puebla de Montalbán y Fuensalida, en la 
cuenca hidrográfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la rehabilitación y refuerzo del revestimiento de la red 
de acequias de la zona regable del canal de Henares, en 
la cuenca hidrográfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la modernización de la zona regable de Castrejón, mar-
gen izquierda, en la cuenca hidrográfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la reparación de los caminos generales números 1 y 2 
de la zona regable de Rosarito, en la cuenca hidrográfi-
ca del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a la 
modernización de la zona regable del Canal de Estremera 
(Guadalajara), en la cuenca hidrográfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/076297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la modernización de regadíos de la zona regable del 
Rosarito (Río Tiétar), en la cuenca hidrográfica del río 
Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la modernización de la zona regable de la Real Acequia 
del Tajo, Azuda y Cazchico, en la cuenca hidrográfica 
del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la reparación y el control de la presa de la Tajera, en la 
cuenca hidrográfica del río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001 de 5 de julio del plan Hidroló-
gico Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un lista-
do de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión a realizar 
en la carretera de conexión entre ambas márgenes del 
embalse de Buendía, en la cuenca hidrográfica del río 
Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/076301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la visita realizada a Lanzarote el pasado mes de 
mayo de 2005 por el director general de Costas, José 
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Fernández, éste se comprometió a cambiar la actual 
estructura de tablones de madera existente en el tramo 
del paseo marítimo que une Arrecife con Puerto del 
Carmen, situado a la altura del Aeropuerto de Guaci-
meta, por otro pavimento más firme y seguro para los 
usuarios y viandantes de la zona. Ante el anuncio hace 
ahora un año del representante del Ministerio de Medio 
Ambiente, el Grupo Popular formula las siguientes pre-
guntas:

¿Está ya redactado el proyecto para acondicionar 
este tramo del paseo marítimo con un pavimento más 
adecuado?

Si es así, ¿en qué va a consistir el mismo? (caracte-
rísticas de la obra, condiciones, metros, tipo de pavi-
mento...).

¿En qué fase se encuentra?
¿Acompaña al proyecto la correspondiente ficha 

financiera? ¿Cuál es la cantidad total a la que asciende 
el proyecto?

¿Para cuándo está previsto que comiencen las obras 
y duración de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/076302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Alcalá del Júcar (Albacete) se va a poder ver de 

forma gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol 
a partir del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Ayna (Albacete) se va a poder ver de forma gratuita 
y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este 
municipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
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so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Barrax (Albacete) se va a poder ver de forma gratui-
ta y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 
de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de El Bonillo (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Casas de Ves (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?
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¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este 
municipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Corral Rubio (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Férez (Albacete) se va a poder ver de forma gratuita 
y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
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sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de La Gineta (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de La Recueja (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-

sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Madrigueras (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Molinicos (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 

del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Munera (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Ossa de Montiel (Albacete) se va a poder ver de 
forma gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol 
a partir del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este 
municipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.
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184/076315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Petrola (Albacete) se va a poder ver de forma gratui-
ta y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 
de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 

del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Pozo Lorente (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Salobre (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?
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¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Tobarra (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Villalgordo del Júcar (Albacete) se va a poder ver de 
forma gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol 
a partir del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
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sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Villatoya (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Viveros (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-

sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Albatana (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Alcaraz (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 

del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Balazote (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Bienservida (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.
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184/076326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Carcelén (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 

del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Casas Ibáñez (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Cotillas (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?
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¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Fuensanta (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Golosalvo (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
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sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de La Roda (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Letur (Albacete) se va a poder ver de forma gratuita 
y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-

sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Mahora (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Montalvos (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 

del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Navas de Jorquera (Albacete) se va a poder ver de 
forma gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol 
a partir del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Paterna del Madera (Albacete) se va a poder ver de 
forma gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol 
a partir del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.
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184/076337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Povedilla (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 

del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Pozuelo (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de San Pedro (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?
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¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Valdeganga (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Villamalea (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
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sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Villavaliente (Albacete) se va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Jorquera (Albacete) se va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-

sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español, y en el territorio de Castilla-La Man-
cha sólo en el 56,7 %.

Solicitamos al Gobierno establecer, urgentemente, 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los albaceteños a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como el encuentro inau-
gural y la final de dicha competición.

Por todo ello, es por lo que a esta Diputada interesa 
conocer:

¿Garantiza el Gobierno que en el término municipal 
de Casas de Juan Núñez (Albacete) se va a poder ver de 
forma gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol 
a partir del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobierno 
para garantizar el acceso libre y gratuito a la retransmi-
sión del Mundial de Fútbol a los vecinos de este muni-
cipio de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/076345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
BAI, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.
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¿Puede confirmar el Gobierno la veracidad de las 
noticias aparecidas en prensa el pasado 25 de mayo de 
2006 relativas al pantano de Itoitz y en la que se apun-
tan deslizamientos de la ladera izquierda?

En las informaciones publicadas en la prensa se 
señala que la CHE encargó un estudio sobre la situa-
ción del pantano de Itoiz. ¿Existe el citado estudio ela-
borado por la Confederación Hidrográfica del Ebro?

¿Existe constatación de los deslizamientos de hasta 
1,2 centímetros apuntados por la información?

¿Tenían conocimiento de estos informes los exper-
tos del Colegio de Geólogos y del Colegio de Ingenie-
ros que realizaron las recientes auditorías en torno a la 
seguridad del pantano?

Si es así, ¿cuáles han sido sus conclusiones en torno 
a estos datos?

Si no es así, ¿por qué no se les facilitó el citado 
informe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/076347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Es el País Valenciano la Comunidad que más agua 
depurada reutiliza de todo el Estado?

¿Qué cuantía de agua depurada es reutilizada en 
cada Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/076348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La falta de pluralidad y rigor en la TV autonómica 
es un mal demasiado extendido en nuestra realidad 
territorial y audiovisual.

Recientemente el Parlamento ha aprobado una Ley 
de radio y televisión de titularidad estatal que establece 

una serie de exigencias y garantías para lograr que la 
radio y televisión de todos cumpla con su cometido de 
servicio público siendo un reflejo de pluralidad existen-
te en el Estado español.

Un logro muy lejano de la realidad que se padece en 
distintas Comunidades Autónomas, donde las televisio-
nes autonómicas son dirigidas y controladas directa-
mente por los gobiernos autonómicos como mecanis-
mos de propaganda partidista incumpliendo de manera 
flagrante el artículo 20 de la Constitución que regula el 
derecho fundamental de la ciudadanía a recibir infor-
mación veraz.

El caso de la RTV Valenciana es especialmente alar-
mante, y como tal viene siendo denunciado no sólo por 
los partidos de la oposición sino también por todo tipo 
de asociaciones o entidades que actúan en el ámbito del 
País Valenciano.

El artículo 20.3 de la Constitución dispone que «la 
ley regulará la organización y el control parlamentario 
de los medios de comunicación social dependientes del 
Estado o de cualquier ente público y garantizará el 
acceso a dichos medios de los grupos sociales y políti-
cos significativos, respetando el pluralismo de la socie-
dad y de las diversas lenguas en España».

¿Considera el Gobierno que este mandato constitu-
cional abarca a las RTV autonómicas?

¿Tiene el Gobierno previsto alguna acción o refor-
ma legal que obligue a un mínimo de rigor y objetivi-
dad en la RTV autonómica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/076349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a construcción de la 
Planta Depuradora de Vigo.

Hace unos meses la Ministra de Medio Ambiente, 
señora Narbona, en declaraciones públicas, manifesta-
ba la intención de su Departamento de declarar de inte-
rés supramunicipal la Planta Depuradora de Vigo, a fin 
de solicitar financiación de los Fondos Europeos para 
su construcción.

Asimismo se manifestaba el compromiso del 
Ministerio con la construcción de esta depuradora en 
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el curso de este año 2006, para la que contaba con una 
partida presupuestaria de 1.200.000 euros. En este 
sentido se planteaba la contratación de estudios técni-
cos a fin de poder dimensionar la depuradora de 
acuerdo a las necesidades de depuración de la Ría. Se 
hablaba incluso de una depuradora con perspectiva de 
cuenca.

En lo concerniente a este asunto la confusión no 
puede ser mayor, ya que posteriormente a estas declara-
ciones, parece no existir acuerdo alguno y desde el 
Ministerio se dice que no se puede acometer ninguna 
actuación en tanto que no se tenga designado, por parte 
del Ayuntamiento, el lugar donde se va a instalar esta 
Planta.

¿El Ministerio de Medio Ambiente, ha declarado la 
Planta Depuradora de Vigo, como obra de interés 
supra-municipal? Si no la ha declarado, ¿tiene previsto 
hacerlo? Si es así ¿en qué plazo se haría esta Declara-
ción? Si no tienen previsto hacerlo, ¿cuáles fueron las 
razones que  motivaron las declaraciones de la señora 
Narbona a este respecto?

¿Se ha solicitado a la Unión Europea financiación 
para la construcción de esta depuradora? Si no se ha 
solicitado, ¿tiene previsto hacerse? De ser así, ¿en qué 
plazo tienen previsto cursar esta solicitud? De no tener-
se previsto la solicitud de financiación para esta obra, 
¿cuáles serían las razones para no hacerlo y cuáles las 
razones para anunciar que se haría como lo hizo la 
Ministra de Medio Ambiente hace unos meses en la 
ciudad de Vigo?

¿Se ha realizado por parte del Ministerio de Medio 
Ambiente la contratación de estudios técnicos desti-
nados a conocer la dimensión de las necesidades de la 
Depuradora de Vigo? Si no los tiene contratados, 
¿tiene previsto hacerlo? Si no lo tiene previsto, ¿cuá-
les serían las razones, y cuáles serían las razones del 
anuncio que a este respecto hizo la Ministra de Medio 
Ambiente?

Al respecto de la perspectiva de cuenca que el 
Ministerio consideró contemplar la construcción de 
esta obra, ¿ha previsto el Gobierno acometer la misma 
de acuerdo a esta consideración?

Al respecto de que el Gobierno central no vaya a 
acometer ninguna obra en relación con la depuradora 
en tanto que el Ayuntamiento no disponga de terrenos, 
¿no considera el Gobierno que para saber dónde tiene 
que ser ubicada, es necesario conocer, tanto la dimen-
sión del servicio que se quiere prestar como los munici-
pios a los que se va a dar el servicio? No considera el 
Gobierno la oportunidad de que el lugar de ubicación 
de la planta sea el más adaptado a las conclusiones téc-
nicas? ¿No considera el Gobierno necesario conocer el 
dictamen del estudio técnico para procurar la mejor 
ubicación?

En definitiva y al respecto de la Planta Depuradora 
de Vigo, ¿cuál es el compromiso que asume el Gobierno 
del Estado a fin de posibilitar su construcción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2006.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/076350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a renovación de titula-
ciones al Espacio Común Europeo.

En las propuestas que se están elaborando, con 
motivo de la renovación de titulaciones al Espacio 
Común Europeo, se están excluyendo a las Escuelas 
Universitarias de Estudios Empresariales de España. 
Cuestión que está generando una seria preocupación 
entre los docentes y respondable de estas Escuelas, así 
como del alumnado, que temen entre otras cosas la 
devaluación académica de la Diplomatura en Ciencias 
Empresariales.

Esta Diplomatura es la más demandada según los 
datos del propio Ministerio de Educación y Ciencia, y 
en la actualidad es la formación universitaria mejor 
adaptada por años académicos cursados (por créditos) 
que siempre ha tenido incorporados los idiomas a su 
currículum.

La cercanía al mercado laboral real y la sobrada 
experiencia que siempre han gozado los centros en que 
se cursan estos estudios es otra de las circunstancias 
que aconsejarían la renovación que, se teme, de acuer-
do con la exclusión a la que hacemos referencia, no se 
haga.

Por esa razón se hacen las siguientes preguntas:

¿Cuáles son las razones de que estén excluidas de 
las propuestas que se están elaborando en relación con 
las titulaciones al Espacio Común Europeo? ¿Cuáles 
son las razones por las que no se haya contado con las 
Escuelas Universitarias de Estudios Empresariales 
para la elaboración de los libros blancos de las titula-
ciones?

¿Tiene previsto el Ministerio de Educación y Cien-
cia, en relación con la renovación de titulaciones al 
Espacio Común/Europeo la inclusión de las titulacio-
nes correspondientes a los estudios que se realizan en 
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las Escuelas Universitarias de Estudios Empresariales? 
Si no lo tiene previsto, ¿cuáles serían las razones?

¿No considera el Gobierno que coexistiendo como 
hasta ahora las titulaciones de Administración y Direc-
ción de Empresas y la de Ciencias Empresariales con 
amplia demanda laboral ambas titulaciones y alto nivel 
de cualificación, son suficientes motivos para que no 
desaparezcan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2006.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/076351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a exclusión en la 
Orden Tas/78/2006 de subvenciones a las organizacio-
nes juveniles de ámbito autonómico.

Mediante la Orden Tas/78/2006, de fecha 17 de 
enero, se regulan las bases para la concesión de subven-
ciones sometidas al régimen general de subvenciones 
del Instituto de la Juventud.

En la misma se hace una exclusión de las organiza-
ciones que dirigen su actividad a la juventud en el 
ámbito de una sola Comunidad Autónoma. Tal es lo 
que se regula en los apartados 3 y 4 del artículo 4.

Esta exclusión es una manifiesta discriminación 
con las organizaciones juveniles de ámbito autonómi-
co que están desarrollando programas dirigidos a las y 
los jóvenes de entre 14 y 30 años como se regula en el 
apartado 1 del artículo 3 con la misma o más introduc-
ción social entre la juventud que cualquier otra organi-
zación que por ser de ámbito estatal puede acceder a 
estas subvenciones que están destinadas a apoyar el 
movimiento asociativo juvenil y su participación 
social.

Esta discriminación coarta además la libertad de 
libre asociacionismo de los jóvenes, ya que para contar 
con apoyos económicos del Estado tienen que organi-
zarse en organizaciones de ámbito estatal aunque no les 
guste, aunque no quieran.

Esta discriminación dificulta la actividad de las aso-
ciaciones de jóvenes que libremente crearon, dado que 
no pueden acceder a estas subvenciones a pesar de que 
su labor asociativa, su participación social, precise de 
medios para poder desarrollarse.

Es una discriminación, porque mientras a las asocia-
ciones juveniles de ámbito autonómico se les niega la 
posibilidad de acceder a una subvención del Estado, a 
las asociaciones de ámbito estatal, no se les puede 
negar las subvenciones autonómicas, porque sería anti-
constitucional.

Razón por la que se hacen las siguientes preguntas:

¿Cuáles son las razones de que se excluyan de la 
Orden Tas/78/2006, de fecha 17 de enero, que regula 
la concesión de subvenciones a las organizaciones de 
jóvenes, a aquellas cuya actuación está circunscrita al 
ámbito de una Comunidad Autónoma?

¿No valora el Gobierno esta exclusión como discri-
minatoria?

¿No considera el Gobierno que para una distribu-
ción justa y equitativa de estas subvenciones deberían 
estar condicionadas a los programas que las organiza-
ciones desarrollan en su actividad entre los jóvenes y 
no al hecho de si son estatales o autonómicas?

De acuerdo con el hecho de que una Comunidad 
Autónoma no puede excluir de sus programas de sub-
venciones a la juventud aquellas organizaciones que 
son de ámbito estatal porque incurriría en una «acción 
anticonstitucional», como se tiene aseverado en otras 
ocasiones, ¿no considera el Gobierno que la exclusión 
que se hace en la Orden Tas/78/2006 de las organiza-
ciones juveniles de ámbito autonómico es una «acción 
inconstitucional»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2006.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/076352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Roberto Soravilla Fernández, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según informan algunos medios de comunicación, han 
desaparecido de modo fraudulento varios miles de pasa-
portes de la misión diplomática de Pakistán en Madrid.

Por parte de la República Islámica de Pakistán se va 
a iniciar una investigación, acompañada de una reorga-
nización administrativa a cargo de los Ministerios de 
Interior y de Asuntos Exteriores.

Entre otros, dos factores deben producir preocupa-
ción ante un fraude de semejantes dimensiones. Prime-
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ro, la creciente importancia por su número, de la colo-
nia pakistaní en España, cuyas dificultades derivadas 
de esta circunstancia podrían repercutir en su adecuada 
identificación y residencia en nuestro país, como ya ha 
advertido el Presidente de la Liga Islámica del Pakis-
tán, señor Chaudhry Shujaat Hussain.

El segundo factor de preocupación es, sin duda, el del 
tráfico ilegal de un número importante de documentos 
auténticos que podrán facilitar desde nuestro territorio 
no sólo los movimientos de delincuentes y terroristas, 
sino la explotación de personas en flujos migratorios, así 
como la sexual y laboral.

Por estas razones pregunto al Gobierno:

¿Tienen las autoridades españolas conocimiento de 
este fraude? En caso afirmativo, ¿desde cuando? ¿Le ha 
solicitado ayuda el Gobierno pakistaní para la investi-
gación?

Al margen de ello, ¿ha activado el Ministerio de 
Interior algún tipo de alerta para la detención de estos 
documentos en el mercado negro?

¿Percibe algún problema en la colonia pakistaní 
residente en España, como consecuencia de los hechos 
relatados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Roberto Soravilla Fernández, Diputado.

184/076353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Ceutí (Mur-
cia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Cieza (Mur-
cia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Fortuna 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Fuente 
Álamo (Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

449

184/076357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Jumilla 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Librilla 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Lorca (Mur-
cia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Lorqui 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Mazarrón 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Molina de 
Segura (Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/076363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Moratalla 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Mula (Mur-
cia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Ojós (Mur-
cia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Pliego (Mur-
cia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Puerto Lum-
breras (Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Ricote (Mur-
cia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/076369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de San Javier 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de San Pedro 
del Pinatar (Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Torre Pache-
co (Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Las Torres 
de Cotillas (Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Totana 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Ulea (Mur-
cia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/076375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de La Unión 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Villanueva 
del Segura (Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Yecla (Mur-
cia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Santomera 
(Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Los Alcáza-
res (Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en la localidad de Murcia, 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/076381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Acciones a desarrollar en la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia en el marco del Plan de 
Acción sobre Drogas 2005-2008, en materia de coor-
dinación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Acciones a desarrollar en la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia en el marco del Plan de Acción 
sobre Drogas 2005-2008, en materia de prevención y 
sensibilización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Acciones a desarrollar en la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia en el marco del Plan de Acción 

sobre Drogas 2005-2008, en materia de atención inte-
gral a personas con drogodependencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Acciones a desarrollar en la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia en el marco del Plan de Acción 
sobre Drogas 2005-2008, en materia de mejora del 
conocimiento sobre drogas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Acciones a desarrollar en la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia en el marco del Plan de Acción 
sobre Drogas 2005-2008, en materia de reducción de la 
oferta y lucha contra el tráfico de drogas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
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al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Previsiones acerca del traslado de inmigrantes desde 
diferentes puntos de España a la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Capacidad de acogida de inmigrantes de la que dis-
pone la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de comunicaciones de la Jurisdicción Penal 
realizada al Cuerpo Nacional de Policía o a la Delega-
ción del Gobierno para la incoación del expediente de 
expulsión a personas extranjeras condenadas a penas 
inferiores a un año en el ejercicio 2004, en la Comuni-
dad Autónoma de la Región de Murcia y número de 
ellas en las que se materializó la expulsión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de comunicaciones de la Jurisdicción Penal 
realizada al Cuerpo Nacional de Policía o a la Delega-
ción del Gobierno para la incoación del expediente de 
expulsión a personas extranjeras condenadas a penas 
inferiores a un año en el ejercicio 2005, en la Comuni-
dad Autónoma de la Región de Murcia y número de 
ellas en las que se materializó la expulsión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en 
virtud de infracciones a la Ley Orgánica 1/1992, de 21 
de febrero, sobre Protección de la Seguridad Ciudada-
na, en el año 2000, en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en 
virtud de infracciones a la Ley Orgánica 1/1992, de 21 
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de febrero, sobre Protección de la Seguridad Ciudada-
na, en el año 2001, en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en 
virtud de infracciones a la Ley Orgánica 1/1992, de 21 
de febrero, sobre Protección de la Seguridad Ciudada-
na, en el año 2002, en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en 
virtud de infracciones a la Ley Orgánica 1/1992, de 21 
de febrero, sobre Protección de la Seguridad Ciudada-
na, en el año 2003, en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 

al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en 
virtud de infracciones a la Ley Orgánica 1/1992, de 21 
de febrero, sobre Protección de la Seguridad Ciudada-
na, en el año 2004, en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en 
virtud de infracciones a la Ley Orgánica 1/1992, de 21 
de febrero, sobre Protección de la Seguridad Ciudada-
na, en el año 2005, en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Administraciones 
Públicas, así como las empresas públicas u organismos 
autónomos dependientes de ese Ministerio en la pro-
vincia de Lugo, durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/076397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales, así como las empresas públicas u organismos 
autónomos dependientes de ese Ministerio en la pro-
vincia de Lugo, durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/076398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Fomento, así como las 
empresas públicas u organismos autónomos depen-
dientes de ese Ministerio en la provincia de Lugo, 
durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/076399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de reducir las funciones y compe-
tencias de la Administración Tributaria de Foz (Lugo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/076400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, así como las empresas públicas u organis-
mos autónomos dependientes de ese Ministerio en la 
provincia de Lugo, durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/076401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos 
del año 2006 que dependen del Ministerio de Cultura en 
la provincia de Toledo durante el primer cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes dedicados a labores 
agrícolas en la provincia de Toledo han regularizado su 
situación en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.
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184/076403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de incendios forestales se han produci-
do en la provincia de Toledo durante el año 2005? ¿Qué 
medidas ha puesto en marcha el Gobierno para reducir 
en lo posible los incendios y sus consecuencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en la provincia de 
Toledo durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para 
paliar la posible sequía en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha puesto en marcha el Gobierno 
para evitar los daños que pueda producir una posible 
extensión de la gripe aviar en el sector avícola en la 
provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos alega el Ministerio de Fomento para 
que en la actualidad la variante de El Burgo de Ebro 
(Zaragoza), tras la adjudicación del estudio informativo 
en octubre de 2002, con ocho meses de plazo, hasta 
junio de 2003, no se haya publicado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/076408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones ha tomado el Gobierno para infor-
mar debidamente al sector afectado sobre las medidas 
preventivas de la gripe aviar en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inspectores de trabajo se encargan 
actualmente de informar sobre la situación laboral de los 
inmigrantes en las empresas en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de casas-cuartel de la Guardia Civil 
han sido rehabilitadas en la provincia de Toledo? ¿En 
qué municipios? ¿Cuál ha sido el presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de pasos a nivel sin barreras existen 
actualmente en la provincia de Toledo? ¿En qué muni-
cipios? ¿Qué previsiones hay respecto a su posible 
modificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asociaciones dirigidas a la integración de los 
inmigrantes tienen implantación en la provincia de 
Toledo? ¿De qué organismos reciben subvenciones? 
¿Para qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de centros de enseñanza concertada se 
han creado en la provincia de Toledo durante los últi-
mos cinco años? ¿En qué municipios? ¿Cuál es su 
capacidad de alumnado? ¿Qué número de centros de 
titularidad privada y no concertados se han creado en la 
provincia de Toledo durante los cinco últimos años? 
¿Cuál es su capacidad de alumnado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.
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184/076414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de emigrantes procedentes de la pro-
vincia de Toledo han retornado a España durante los 
diez últimos años? ¿Cuál ha sido la provincia a la que 
han retornado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de españoles residentes en el 
extranjero y procedentes de Toledo que están inscritos 
en la actualidad en el CERA (Censo Electoral de Resi-
dentes Ausentes)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes se encuentran inscritos 
en la relación del paro en la oficina del INEM en la 
provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de hijos de madres inmigrantes han 
sido inscritos en la provincia de Toledo? ¿En qué Ayun-
tamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de matrimonios cuyos cónyuges son 
de origen extranjero se han celebrado en la provincia de 
Toledo? ¿En qué municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos accidentes de tráfico ocurrieron durante el 
año 2005 en las carreteras de la provincia de Toledo? 
¿En qué municipios y tramos de carretera? ¿Qué núme-
ro de víctimas han ocasionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.
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184/076420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la afluencia turística en la provincia 
de Toledo durante los últimos cinco años? ¿En qué 
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ocupación hotelera durante los últi-
mos cinco años en la provincia de Toledo? ¿En qué 
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Cultura 
con motivo de la conmemoración del Centenario de la 
publicación de «El Quijote» en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de denuncias por malos tratos se han 
presentado en la provincia de Toledo durante los últi-
mos cinco años? ¿En qué municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de residencias para mayores existen 
en la provincia de Toledo? ¿En qué localidades? ¿Cuál 
es su capacidad? ¿Qué número de solicitudes de plaza 
en las residencias fueron atendidas? ¿Cuántas solicitu-
des están pendientes en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de asociaciones de etnia gitana se 
encuentran implantadas en la provincia de Toledo? ¿De 
qué organismos reciben subvenciones? ¿Para qué pro-
yectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.
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184/076426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos preceptores de pensiones de invalidez en 
su modalidad no contributiva se han acogido, a fecha 
1 de mayo de 2006, a la posibilidad de compatibiliza-
ción entre este tipo de pensión y el trabajo remunerado 
establecida en la Ley 8/2005, de 6 de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/076427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Centros Especiales de Empleo calificados 
y registrados por la Autoridad Laboral como tales hay 
en España a fecha de 31 de diciembre de 2005? ¿Cómo 
se distribuyen por Comunidades Autónomas, Ciudades 
Autónomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2006.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/076428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores con discapacidad prestan 
servicios en los Centros Especiales de Empleo califica-
dos y registrados por la Autoridad Laboral a fecha de 

31 de diciembre de 2005? ¿Qué tipos de discapacidad 
presentan esos trabajadores? ¿Cómo se distribuyen 
estos trabajadores por Comunidades Autónomas, Ciu-
dades Autónomas y provincias? ¿Qué evolución, con 
datos por Comunidades Autónomas, Ciudades Autóno-
mas y provincias ha experimentado el número de traba-
jadores con discapacidad en Centros Especiales de 
Empleo en el período 2001, 2002, 2003, 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2006.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/076429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cuantía ascienden las partidas presupuesta-
rias destinadas para la promoción de la integración de 
trabajadores con discapacidad en Centros Especiales de 
Empleo en 2005? ¿Cómo ha evolucionado esa partida 
presupuestaria en el período 2001, 2002, 2003, 2004 y 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2006.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/076430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de dinero destinó la Administración 
General del Estado en el Ejercicio 2005 a ayudas a 
Centros Especiales de Empleo, desglosadas por los 
siguientes conceptos:

Subvención para inversión por creación de puestos 
de trabajo para personas con discapacidad.

Subvención del 50 % del salario mínimo interprofe-
sional por trabajador discapacitado contratado en un 
Centro Especial de Empleo.



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

462

Subvención del 100 % de las cotizaciones a la Segu-
ridad Social por trabajador contratado en Centros Espe-
ciales de Empleo.

Ayudas económicas de otra índole?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2006.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/076431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes dedicados a la cons-
trucción en la provincia de Toledo han regularizado su 
situación en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes dedicados a la indus-
tria en la provincia de Toledo han regularizado su situa-
ción en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes dedicados a los servi-
cios en la provincia de Toledo han regularizado su 
situación en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos 
del año 2006 que dependen del Ministerio de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación en la provincia de Toledo 
durante el primer cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos 
del año 2006 que dependen del Ministerio de Justicia en 
la provincia de Toledo durante el primer cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos 
del año 2006 que dependen del Ministerio de Defensa en 
la provincia de Toledo durante el primer cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos 
del año 2006 que dependen del Ministerio de Economía 
y Hacienda en la provincia de Toledo durante el primer 
cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos 
del año 2006 que dependen del Ministerio de Interior en 
la provincia de Toledo durante el primer cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupues-
tos del año 2006 que dependen del Ministerio de 
Fomento en la provincia de Toledo durante el primer 
cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos 
del año 2006 que dependen del Ministerio de Educa-
ción y Ciencia en la provincia de Toledo durante el 
primer cuatrimestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/076441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llins i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes «Alacant Nord», en Sant 
Vicent de Raspeig (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.
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184/076442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Mare de Déu de Loreto», en Santa Pola 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT de Sax, en Sax (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 

Sindicato de Riegos Públicos de la Villa de Sax, en Sax 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de «Assut del Terç», en 
Sella (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Alcàntara, en Sella 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de «l’Assut de la Muriera», 
en Sella (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de «Font de l’Hort», en Tàr-
bena (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de «l’Ull de la Font», en 
Tibi (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa Valenciana «Reg per goteig», en Tormos 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa Valenciana «Aigües de Reg per goteig», 
en Tormos (Alancat/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de Usuarios de La Vall, en La Vall de la 
Gallinera (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Agricultor d’El Verger-
Aigües i Regs», en El Verger (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Vila Joiosa, en La Vila 
Joiosa (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de «l’Assut del Toll del 
Molí», en La Vila Joiosa (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT «Pinal Alto», en Villena (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT «Pinal Alto», en Villena (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Santiago Apostol, en 
Villena (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «La Amistad», en Villena 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes «San Cristobal», en Villena 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Boquera-Carboneras, en 
Villena (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Bateria, en Villena 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Levante y Cabezuelas, 
en Villena (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Huerta y Partidas de 
Villena, en Villena (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Laguna, en Villena 
(Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Rincón del Espino», en Villena (Alacant/
Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Santiago Apóstol», en Villena (Alacant/Ali-
cante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de Regantes de la Edar de Xàbia, en 
Xàbia/Jávea (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «de les Hortes de la Vila de 
Xàbia», en Xàbia/Jávea (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT «Cristo de la Agonía», en Potries (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
Comunidad de Regantes del Motor del Pueblo y Manan-
tial de la Fuente, en Polinyà de Xúquer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa hundimiento del pes-
quero gallego y de bandera irlandesa «Dinish».

En la noche del miércoles 24 de mayo, el pesquero 
gallego con base en el puerto de Vigo y de bandera 
irlandesa «Dinish», se hundió en apenas diez minutos 
en aguas del Gran Sol, a 170 millas al suroeste de las 
islas Scilly, en Inglaterra. Todo parece indicar, y a falta 
de las conclusiones de la investigación, que la causa de 
este rápido siniestro se debió a una vía de agua.

El triste balance a estas horas es de un muerto, un 
marinero de Ghana, y hay dos desaparecidos, el maqui-
nista Manuel Graña, natural de la parroquia gallega de 
Ardán (Marín), y un marinero de Senegal. Los otros 
siete miembros de la tripulación fueron rescatados.

El «Dinish» era un barco arrastrero ya muy antiguo, 
contaba con 33 años, era propiedad de un armador 
gallego, y realizaba la mayor parte de sus operaciones 
desde el puerto de Vigo, aunque faenaba con bandera 
irlandesa.

Según ha transcendido, a las 22,12 del miércoles 24 
de mayo, el capitán del barco comunica a Radio Costera 
de A Coruña que el barco sufre una vía de agua y sólo 
le da tiempo a indicar la posición del buque antes de 
que se hunda. Seis de los tripulantes logran subirse a 
una balsa, mientras que los otros cuatro se tiran al agua. 
Las autoridades inglesas movilizaron dos helicópteros 
y un avión de rescate y avisaron a todos los barcos 
situados en un área cercana al siniestro. A las dos horas 
el mercante «Stena Contest» logra rescatar a los seis 
marineros que navegaban en una de las balsas. Pero 
hasta las 2,15 horas de la madrugada, es decir, unas 
cuatro horas después del hundimiento del «Dinish», no 
se produce el rescate del patrón del barco y de uno de 
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los marineros, que desgraciadamente moría después en 
el hospital de Cork. Este rescate lo realiza el buque 
«Stolt Capability».

El «Dinish» fue víctima de un grave accidente en el 
puerto de Vigo, ocurrido en el año 2003, y que se pro-
dujo durante las maniobras de abastecimiento de gasoil 
al barco, una compuerta quedó abierta y el «Dinish», se 
inundó.

Dados los precedentes, es muy importante conocer 
cuándo se llevó a cabo la última inspección del pesque-
ro «Dinish».

¿Ha sido informado el Gobierno por las autoridades 
inglesas del siniestro del pesquero gallego con bandera 
irlandesa «Dinish»?

¿Le han comunicado las autoridades británicas las 
causas de este naufragio?

¿Cuándo se realizó la última inspección del 
«Dinish» que contaba ya con 33 años de antigüedad?

¿Qué ayudas va a canalizar el Gobierno para que las 
familias del marinero africano fallecido, y las familias 
de los dos desaparecidos, uno gallego y el otro de Sene-
gal reciban toda la atención, colaboración y ayuda 
necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
Comunidad de Regantes de las Acequias Mayor, Vista-
bella, Cardona y Mota, en La Pobla Llarga (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT de «Reg de la Pobla», en La Pobla del Duc 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del «Pou dels Alchups», en 
La Pobla de Vallbona (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Masía Casablanca, en 
La Pobla de Vallbona (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Sindicato de Riegos de La Pobla de Vallbona, en La 
Pobla de Vallbona (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Agrupación de Regantes de los Pozos Santísima Tri-
nidad y Santa Bárbara, en La Pobla de Vallbona 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Agrupación de Regantes del Enganche, toma II, en 
La Pobla de Vallbona (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de La Pobla de Vallbona, en 
La Pobla de Vallbona (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
Comunidad de Regantes del Pozo de Nuestra Señora del 
Carmen, en La Pobla de Farnals (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Pozo de San Francisco», 
en Picassent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Regantes del Realón, en Picassent 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Agrupación de Regantes «Caseta Carrillo», en Picas-
sent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Agrupación de Regantes del Morredondo, en Picas-
sent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Canal Júcar-Turia, Sec-
tor XI, en Picassent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «La Creueta», en Picassent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Canal Júcar-Turia, Sec-
tor X, en Picassent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «El Progreso», en Picassent 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Acequia de Benacher 
y Faitanar, en Picanya (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Petrés, en Petrés 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Pedralba, en Pedralba 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo de La Serretilla, en 
Pedralba (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Llano de Blay, en 
Pedralba (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 

de la SAT «Pozo Cueva Mochol», en Pedralba 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Recaplal», en Pedralba (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT «Pozos del Palmeral», en Pedralba (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Agrupación de Regantes «Pou de Sant Antoni», en 
Palmera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Pozo de San Miguel», en Palma de Gandía 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT «La Torreta», en Palma de Gandía (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Motor de Bases», en Palma de Gandía (Va-
lencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Motor de Riego Tarrocha, en Palma de Gandía 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la C. B. «El Raconet», en Palma de Gandía (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Agrupación de Regantes del Campo, en Palma de 
Gandía (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Pozo Tohuero», en Palma 
de Gandía (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
C. B. «Racó dels Frares», en Palma de Gandía (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
Comunidad de Regantes de Otos, en Otos (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Riego Mayor, en 
Ontinyent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Sector XV, en Olocau 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Pozo Marchucal, en Oliva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes del Pozo de Riego de L’Om, 
en Oliva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Navarrés, en Navarrés 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo de San Bartolomé, 
en Nàquera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pla de Andanés, en 
Nàquera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo de La Fonteta, en 
Nàquera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Barranco Sirer, en 
Nàquera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo de Santa Barbara 
de las Lomas, en Nàquera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Pozo Santos Reyes de la Piedra», en Museros 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
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de la SAT «Motor Pont Vigues», en Museros 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT «Pous Nous de Museros», en Museros (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Puntal de Nento Folleta, 
en Montroy (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo del Pla Filaner, en 
Montroy (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo del Progreso, en 
Montroy (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Acequia Madre, en 
Montroy (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Basetes y Micarient, en 
Montichelvo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Bassa del Pastor», en 
Montichelvo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad General de Regantes, en Montesa 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad General de Regantes de El Reixach, en 
Montesa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Santa Rita, en Montesa 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad General de Usuarios de Montesa, en 
Montesa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo Motor de San Fer-
nando, en Monserrat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Murta, en Monserrat 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Embalse de Forata, en 
Monserrat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos «Motor de los 68», en Monserrat 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de regantes «Aguas de Bufilla», en Mon-
cada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Agrupación de Regantes del Pozo «Santa Barbara», 
en Moncada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Agrupación de Regantes del Pozo «La Unión», en 
Moncada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Regantes «La Alegría», en Moncada 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del «Pozo de la Esperanza», 
en Moncada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Regantes de «El Palmar», en Moncada 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Pou dels Fornets», en 
Moncada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo de San Ricardo, en 
Moncada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la C. R. de la Acequia Real, en Moncada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT del Pozo de San Pedro, en Moncada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil «Motor del Serredal», en Meliana 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Marjal, en Massanassa 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT «Pozo Comediana», en Massamagrell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Pla de les Avenes», en 
Marines (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Mas del Capellà, en Marines (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Acequia, en Manises 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de Regantes de Casas del Río, en Macas-
tre (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Santa Bárbara, en 
Macastre (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Canal Principal, en Losa 
del Obispo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Tarragón, en Losa del 
Obispo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Forriols, en Loriguilla 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Loriguilla, en Loriguilla (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa del Camp de Llutxent, en La Llutxent 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Cristo del Milagro, en 
La Llosa de Ranes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes de las Covatelles, en Llom-
bai (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la «Sèquia Aledua 
Mare», en Llombai (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Llombai, en Llombai 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de «La Nevera», en Llom-
bai (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo del Cristo del 
Amparo y San Roque, en Lloc Nou de sant Jeroni 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa Valenciana de Riegos de Lloc Nou y 
Almisera, en Lloc Nou de sant Jeroni (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la S.A.T. «Pozo Corral Blanch», en Llíria (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Fuente de San Vicente, 
en Llíria (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
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de la Comunidad de Regantes de Llíria, en Llíria 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo de San Roque, en 
Llíria (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Lliria, Toma A-III, Mon-
tearagón, en Llíria (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la S.A.T. «Pozo El Barranquet», en Llíria (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la S.A.T. «Grupo de Colonización núm. 3451», en Che-
lla (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riego Agrícola Motor Realón, en Cata-
rroja (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Asociación de Regantes de Nuestra Señora de la Sar-
gueta, en Catarroja (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Acequia Madre, en 
Catadau (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Cooperativa Valenciana «Pou de San Pere Heretat», 
en Catadau (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT «Pou de les Pedrisses», en Catadau (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Pasalvir», en Catadau (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Pou de Sant Jaume», en Castellonet de la Con-
questa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Peñal del Cantal, en Caste-
lló de Rugat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Balsa de Fuente Públical», 
en Castelló de Rugat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Fuente del Cantal», en 
Castelló de Rugat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Alchup Blanch, en Casinos (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de Regantes de Casinos, en Casinos 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Casas Bajas, en Casas 
Bajas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa Valenciana de Riegos de Elevación La 
Mola, en Carlet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT San Antonio de la Parra, en Carlet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Cooperativa de Riegos L’Estepar, en Carlet 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Acequia Común de Carlet, en Carlet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Pozo de San José de Catadau, en Carlet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Masalet, en Carlet 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes «El Asegador», en Carlet 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
Sociedad Civil «Pozo el Progreso», en Carlet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
Comunidad de Regantes San José, en Carlet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad General de Usuarios del Canal Júcar-
Turia, en Carlet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Pasalvir, en Carlet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Defensa al Riego de las 
Tierras del Valle Càrcer, en Càrcer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Canal del Valle Càrcer y 
Sellent, en Càrcer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Pozo Nuevo de Aguas 
Vivas», en Carcaixent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la SAT «Camí La Font N-4855», en Carcaixent 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT «Pou dels Llaradors», en Carcaixent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa Valenciana de Riegos, en Enguera 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Cullera, en Cullera 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Cruz Calvario, en Corbera 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
Comunidad de Regantes de Chiva, en Chiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Pozo Virgen de la Paz», en 
Chiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «El Barranco», en Cheste 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 

Sindicato de Riegos de la Villa de Cheste, en Cheste 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Nuevos Regadíos de 
Cheste-Chiva, en Cheste (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Sarretilla, en Cheste 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Chelva, en Chelva 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo de Nuestra Señora 
del Patrocinio, en Foios (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Enganche Pla de Anda-
nés, en Foios (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Motor de la Ermita, en Foios (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos «La Montañosa», en Favara 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Sociedad Civil Pozo Cruz de la Victoria, en Faura 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «El Rubio», en Faura (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «El Roll», en Faura (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Baselga, en Estivella 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Estivella, en Estivella 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Junta Subalterna de Aguas 
de Sanz y Enova, en L’Ènova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Pozo de Socaña, en Gode-
lleta (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Asociación Pozos de Viñamalata, en Godelleta 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Cooperativa Valenciana Pozo Ferrajon, en Godelleta 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo del Carmen, en 
Godelleta (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo Virgen de la Estre-
lla, en Gilet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Acequia del Olivar, en Ges-
talgar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Acequias Este Lado, Otro 
Lado, Ermita y Molinos, en Gestalgar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo de San Isidro, en 
Genovés (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de La Providencia, en Gan-
día (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de San Francisco de Borja, 
en Gandía (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
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de la SAT «Pozo de Les Mallaes», en Llíria (Va-
lencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil Barrancos Peña y Canet, en Llaurí 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
Sociedad de Riegos Pozos Moliner, en Llaurí (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Font del Torrut», en Llaurí (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Pozo Los Laureles», en Llaurí (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Regantes de Llanera de Ranes, en Lla-
nera de Ranes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de La Coma Carrasposa, en 
Llanera de Ranes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Jarafuel, en Jarafuel 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agriculto-

res de la SAT «La Garrofera», en Guadassuar 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT «Pou del Fideu», en Guadassèquies (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de los Marjales de Gandía, 
en Gandía (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil de Regantes «Nova Argentina», en 
Gandía (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Riegos del Río Alcoy y Sindicato 
Central, en Gandía (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la C. B. Riegos Cañada, en Gandía (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la C. B. La Esperanza de Marxuquera Alta, en Gandía 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Quatre Pobles, en Forta-
leny (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la SAT «Pozo Mandarín», en La Font de la Figuera 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Abovalar», en La Font de 
la Figuera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Pozo Solana del Capurucho», en La Font de la 
Figuera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Pozo Bras del Roll», en Foios (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Rambla Bosna, en 
Buñol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Buñol, en Buñol 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo de San Juan, en 
Bugarra (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Exfru, en Bonrepós i Mirambell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes de las Fuentes, en Bolbaite 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Bicorp, en Bicorp 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Agrupación de Regantes del Pozo Belluga, en Bétera 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Canal Principal, en 
Bétera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Agrupación de Regantes del Pozo-centro, en Bétera 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Agrupación de Regantes camino Portacoeli, en Béte-
ra (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Real Acequia, en Car-
caixent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Bienes «Pozo de San Vicente», en 
Carcaixent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de Regantes de Canet d’En Berenguer, 
en Canet d’En Berenguer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa Valenciana «La Innovadora Agrícola 
Canalense», en Canals (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa Valenciana de Riegos «Serra Grossa», 
en Canals (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos Cañadeta y Foya, en Canals 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa Valenciana de Riegos Corcot y Estepar, 
en Canals (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa Valenciana de Riegos Terrers y Redon-
da, en Canals (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa Agrícola de la Serra Grossa, en Canals 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Calles, en Calles 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Sociedad de Regantes del «Pou de Sant Gil», en 
Albalat dels Sorells (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Regantes del «Pou dels Sants de la 
Pedra», en Albalat dels Sorells (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Escorrentías, en Albalat de 
la Ribera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Fuente del Puerto, en Albai-
da (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT La Vall del Remei, en Albaida (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Penya Rocha, en Aielo de Rugat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Aielo de Malferit, en 
Aielo de Malferit (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT La Mocha, en Aielo de Malferit (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
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de la SAT Baseta Rocha, en Aielo de Malferit (Va-
lencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT La Plana, en Ador (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Ademuz, en Ademuz 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Canal Júcar-Turia, Toma II, 
«La Garrofera», en L’Alculdia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos «Pozo San Nicolas de Bari», en 
L’Alculdia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos «Pozo del Jueves», en Alculdia 
de Crespins (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riegos de San Fernando, en Alcàsser 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil Agraria Hermar, en Alcàsser 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Sociedad de Regantes El Rollet, en Albuixech 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de San Jaime, en Alborache 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Pozo del Pla, en Albalat dels Tarongers (Valen-
cia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Pozo del Calvario, en Albalat dels Tarongers 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Albalat dels Tarongers, 
en Albalat dels Tarongers (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «El Murtar», en Alfauir (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Fillola», en Alfarp (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Cooperativa «Pozo La Milagrosa», en Alfarp 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de Regantes «Madre y Aledua», en 
Alfarp (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa «Pozo El Realet», en Alfarp (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Serra i Pla», en Alfarp (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Font d’Arguines, en Alfara 
d’Algimia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
Comunidad de Regantes de Alfara, en Alfara d’Algimia 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Asociación de Regantes «Pozo de La Llobatera», en 
Aldaia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

513

184/076701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Asociación de Regantes «Pozo Virgen de los Desam-
parados», en Aldaia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Bienes del Pou Barranc de la Barse-
lla, en Alzira (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Comunidad de Regantes de la Acequia Aledua, en 
Alginet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Fernando 
Vicente Castelló Boronat, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Castellón de la Plana, en los períodos 
que a continuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del R.D. 
1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre de 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Fernando 
Vicente Castelló Boronat, Diputados.

184/076705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Fernando 
Vicente Castelló Boronat, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Castellón de la Plana, en los períodos 
que a continuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del R.D. 
1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre de 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Fernando 
Vicente Castelló Boronat, Diputados.

184/076706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

El estudio de soluciones y anteproyecto para el 
recrecimiento de la presa del Pantano de Valdeinfierno 
en Lorca (Murcia) del Ministerio de Medio Ambiente 
¿contempla medidas para salvaguardar los hallazgos 
prehistóricos, románicos e islámicos, entre los que se 
encuentra el yacimiento argárico de Abrigo del Mojao, 
de gran importancia por sus pinturas rupestres?

¿Qué solución pretende el Ministerio para los lodos 
que serán retirados del embalse? ¿A qué vertedero se 
llevarán? ¿Qué tratamiento se les dará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/076707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Blanca Fernán-
dez-Capel Baños, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención de 2.880 euros anuales, en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Granada, en los períodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del R.D. 
1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre de 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Blanca Fer-
nández-Capel Baños, Diputados.

184/076708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Blanca Fernán-
dez-Capel Baños, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.
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Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Granada, en los períodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del R.D. 
1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre de 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Blanca Fer-
nández-Capel Baños, Diputados.

184/076709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Elvira 
Rodríguez Herrer, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Murcia, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del R.D. 
1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre de 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Elvira 
Rodríguez Herrer, Diputados.

184/076710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Elvira 
Rodríguez Herrer, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Murcia, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del R.D. 
1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre de 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Elvira 
Rodríguez Herrer, Diputados.

184/076711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salaman-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la cesión por parte de 
«Paradores» de un 0,7 % de sus ventas a un proyecto de 
ecoturismo en Ecuador a través de la ONG Solidaridad 
Internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.
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184/076712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el criterio por el que ha sido seleccio-
nada Solidaridad Internacional para recibir el 0,7 % de 
las ganancias de «Paradores»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/076713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué mecanismos de control tiene previstos el 
Gobierno para asegurar que el dinero liberado por la 
condonación de la deuda externa a Bolivia se destinará 
a los fines previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/076714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Previsiones del Gobierno con respecto a la realiza-
ción de alguna inversión de carácter empresarial duran-
te el año 2006 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/076715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Accidentes mortales sucedidos en las carreteras de 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León, desglosa-
do por provincias, durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/076716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Actuaciones previstas por el Gobierno para fomen-
tar el uso de Internet en el medio rural de la provincia 
de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/076717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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Inversiones previstas por el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio para su desarrollo durante los 
años 2006 y 2007 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/076718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Estado en el que se encuentra la construcción de los 
cuarteles de la Guardia Civil de la localidad de Ólvega, 
Burgo de Osma, San Estaban de Gormaz y San Leonar-
do de Yagüe (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/076719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué empresas van a ser las beneficiarias de la con-
donación de la deuda externa que tiene Bolivia con 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/076720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué tipo de avances se han producido en la refor-
ma de los créditos FAD como instrumento de la coope-
ración al desarrollo los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/076721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desde que llegó al Gobierno la nueva Secretaría de 
Estado de Cooperación Internacional, ¿qué medidas 
para luchar contra la corrupción en los países recepto-
res de la ayuda española ha emprendido la Secretaría de 
Estado de Cooperación Internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/076722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué tipo de programas educativos, de promoción 
de inversiones y medioambientales tienen previsto rea-
lizarse en Bolivia con los recursos liberados de la con-
donación de la deuda externa por parte del Gobierno de 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.
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184/076723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de deuda externa tiene el Gobierno 
previsto condonar a Bolivia de 2006 a 2009? ¿En qué 
plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/076724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de AOD va a destinar el Gobierno a 
Bolivia en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/076725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado diez meses en contestar a la pregunta 
escrita 76223 de este Diputado, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/076726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué con-
creto dispositivo de seguridad se dispuso para atender 
la reciente estancia en Alicante del Ministro de Educa-
ción de Francia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/076727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué com-
promisos concretos ha adquirido en la reciente Cumbre 
de Ministros del Interior del Mediterráneo Occidental 
celebrada en Niza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/076728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
todavía no está aprobado el Reglamento de las Juntas 
Locales de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/076729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué nove-
dades prevé que incorpore el nuevo Convenio Marco 
que tiene intención de firmar con la Federación Espa-
ñola de Municipios y Provincias en relación con el 
actualmente vigente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/076730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si tiene 
intención de proponer una ampliación de las competen-
cias de las Policías Locales en materia de seguridad 
ciudadana y lucha contra la criminalidad y en qué sen-
tido se orientaría dicha ampliación competencial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/076731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si tiene 
intención de reconocer como enfermedad profesional 
en el ámbito de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado la patología conocida como «Síndrome del 
Norte»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/076732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para la que solicita respuesta por escrito.

El nuevo acuerdo de pesca entre España y Marrue-
cos, aprobado en el Pleno del Parlamento Europeo, 
no deja bien parada a la flota pesquera gallega, ya que 
ésta recibirá 17 de las 100 licencias de pesca otorgadas 
a España por la Comunidad Europea. El sector gallego 
considera que de acuerdo con «los derechos históri-
cos», a Galicia le corresponden más licencias que las 
adjudicadas; por ello se realiza la siguiente pregunta.

¿Considera el Gobierno la posibilidad de ampliar el 
número de licencias de pesca, teniendo en cuenta que 
es un sector importantísimo para la economía española 
en general y la gallega en particular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/076733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ingresos percibidos por AENA en 2005 en el aero-
puerto de Málaga por las compañías que operan en 
dicho aeropuerto. Por compañía y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.
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184/076734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Pagos efectuados a AENA por las diferentes compa-
ñías aéreas durante 2006 por el uso del Aeropuerto de 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/076735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la parcela en Jaén que está prevista transfe-
rir a la Junta de Andalucía a cambio del edificio de «La 
Caleta» en Málaga? ¿Y cuál es su valoración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/076736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el edificio de Huelva previsto en el expe-
diente de permuta con la Junta de Andalucía en la que 
ésta entrega el edificio de «La Caleta» en Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/076737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las 22 obras o instalaciones en dominio 
público sancionadas por infracciones a la Ley de Cos-
tas en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/076738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Inversiones en infraestructuras ejecutadas por la 
Confederación Hidrográfica del Sur entre los años 
1996-2000 en la provincia de Málaga. Por año y pro-
yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

521

184/076739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cuatro proyectos aprobados en la 
iniciativa comunitaria Interreg-III-B-Espacio Medite-
rráneo Occidental en la provincia de Málaga?

¿Cuál es el organismo de la provincia que participa 
en cada uno de ellos? Coste económico de cada uno y 
por cada una de las partes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/076740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los organismo de la provincia de Mála-
ga que participan como socios o «jefes de fila» de los 
28 proyectos del programa Interreg-III-A de Coopera-
ción Transfronteriza España-Marruecos? ¿Y cuál su 
aportación económica por cada proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/076741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 

Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las 31 oficinas postales a reformar en la 
provincia de Málaga para la supresión de barreras 
arquitectónicas?

¿Cuáles son las 4 oficinas ya remodeladas?
¿Cuáles son las 23 en las que se han iniciado actua-

ciones? ¿En qué situación están cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/076742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Transferencias a la Junta de Andalucía durante la 
aplicación del Plan de Viviendas 2002-2005 por cada 
uno de los conceptos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/076743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones aprobadas y efectuadas por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio para el ejercicio 
2005 en la Comunidad de Andalucía. Por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/076744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres se han beneficiado en Andalucía 
de las Ayudas del Plan Estatal de Vivienda 2005-2008 
para víctimas de violencia de género? Por cada uno de 
los conceptos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/076745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Estado del Proyecto Número 0050, Acciones de 
Materia General o que afectan a más de una Comuni-
dad Autónoma, proyecto de carácter pluriprovincial, 
contemplado en el Anexo de Inversiones Reales y pro-
gramación plurianual, distribución regionalizada de los 
Presupuesos Generales del Estado para el año 2005, 
entre los proyectos a desarrollar en Andalucía, corres-
pondientes a la Sección 23, Ministerio de Medio 
Ambiente, Servicio 05, Dirección General de Aguas, 
artículo 61, Inversión Nueva en Infraestructura y Bie-
nes destinados al uso general, así como calendario pre-
visto de actuaciones y certificaciones contabilizadas 
durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/076746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Canal Júcar-Turia, Nova, 
Tomas VII-VIII, en Alginet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Cooperativa San José, en Alginet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pou de Sant Antoni, en 
Algimia de Alfara (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

523

184/076749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pou de la Rodana en 
Algimia de Alfara (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Algimia de Alfara, en 
Algimia de Alfara (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Pozo Coscollosa», en Algimia de Alfara 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Nuestra Señora de la Mer-
ced, en Algar del Palancia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Río Vinuesa, en Alfauir 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Pozo Adrián», en Barx (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Fuente Redonda, en 
Ayora (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Estubeny, en Anna 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
del Sindicato de Riegos «La Innovadora Agrícola», en 
Anna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «El Ensanche», en Anna 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
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Sindicato de Riegos «La Unión Agrícola», en Anna 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Asociación de Regantes «La Emprendedora», en 
Alzira (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Pla de Monserrat, en Alzira (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT Sant Vicent, en Alzira (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Aguas Vivas de Portichol, 
en Alzira (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Benicalap», en Benavites (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Regantes «Les Travesses», en Benagua-
sil (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Acequia Mayor, en Benaguasil (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Regantes «Motor Paloma II», en Bellre-
guard (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Bèlgida, en Bèlgida 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Pou del Sentiu», en Bèlgida (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil de Riegos, en Barxeta (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de Barxeta, en Barxeta 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT «Pozo de La Esperanza», en Barxeta (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
Sociedad de Regantes La Sorteta, en Barx (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Pozo Furell», en Benifairó 
de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Pozo Virgen del Pilar», en 
Benifairó de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Comunidad de Regantes «Pozo del Pilar», en Beni-
fairó de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «Pozo de San Vicente», en 
Benifairó de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Pozo Unión», en Benifaió (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «San Juan Bautista», en 
Benifaió (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes «San Rafael», en Benifaió 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Canal Júcar-Turia, Sector 
IX, en Benifaió (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT «Pou de les Planes», en Benicolet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil «Pozo Santa Paula», en Benavites 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Pozo El Porvenir», en Bétera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
SAT «Pozo La Providencia», en Bétera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la SAT «Les Aleretes», en Bétera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Agrupación de Regantes «Pou dels Rincons», en 
Benissano (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Pozo San Felipe, en 
Benimodo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Tros Alt, en Benimodo 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes del Canal Júcar-Turia, en 
Benimodo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes de la Huerta y Acequia 
Montaña, en Benifairó de les Valls (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil «Pozo El Salvador», en Benifairó de 
les Valls (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/076793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil Particular de Regantes de La Plana, 
en Benifairó de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Riego Localizado Brucar-San Alfonso, 
en Bétera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 

la Sociedad Civil Particular «La Sima», en Bétera 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil de Riego Localizado «La Isla», en 
Bétera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil de Riego Localizado «El Barran-
quet», en Bétera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil de Riego Localizado «Camino Alcu-
blas-La Torre», en Bétera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil de «P. 54 Toma Directa», en Bétera 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil Particular Riego Localizado «Creu de 
Fusta», en Bétera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Regantes «Foia Baso», en Bétera 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad de Regantes «Pozo Bona Vista», en Bétera 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
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la Sociedad de Regantes «Pozo La Garrofera», en Béte-
ra (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Maria Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/076804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el BOE de fecha 12 de mayo de 2006 aparece 
Resolución de la Gerencia de Infraestructuras y Equi-
pamientos de Cultura por la que se convoca concurso 
para la adjudicación de contrato de «Asistencia para la 
redacción de los Proyectos básicos de Ejecución y acti-
vidades de las obras de rehabilitación del Palacio de la 
Aduana para Museo de Málaga».

¿Se ha procedido por parte del Gobierno al traspaso 
de la titularidad de dicho inmueble al Ministerio de 
Cultura? ¿Con que fecha?

En caso afirmativo copia del documento y valora-
ción del inmueble que haya realizado el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/076805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno ante el 
Gobierno regional asturiano a fin de llevar a cabo la 
construcción de un Museo Histórico de Tecnología e 
Industria Militar de Asturias en Trubia (Oviedo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/076806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicitan respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta la paralización de los proyectos 
de construcción de las presas de Narla (Lugo), Bernar-
dos (Segovia) y Matarraña (Teruel), proyectadas por el 
anterior Gobierno:

¿Por qué razón se empeña la señora Ministra en cons-
truir la presa de Caleao (Asturias), proyecto que el ante-
rior Gobierno del Partido Popular había decidido no lle-
var a cabo por el impacto ambiental que iba a causar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/076807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
y don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicitan respuesta por escrito.

Razones por las que el proyecto de construcción de 
la presa de Bernardos (Segovia) ha sido paralizado por 
la señora Ministra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu y Jesús Merino 
Delgado, Diputados.

184/076808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
y don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicitan respuesta por escrito.

Razones por las que el proyecto de construcción de 
la presa de Matarraña (Teruel) ha sido paralizado por la 
señora Ministra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu y Santiago Lan-
zuela Marina, Diputados.

184/076809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
y don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, 
de la que solicitan respuesta por escrito.

Razones por las que el proyecto de construcción de 
la presa de Narla (Lugo) ha sido paralizado por la seño-
ra Ministra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/076810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas, pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuántas veces se ha reunido el Observatorio de 
Precios del Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación para tratar las elevadas diferencias de los 
precios del aceite de oliva existentes entre el origen y 
el consumo?

¿Cuáles han sido las conclusiones a que han llegado 
en estas reuniones?

¿Qué medidas ha recomendado adoptar el Observa-
torio de Precios para evitar esta disfunción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/076811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El pasado día 5 de abril, el Parlament de las Illes 
Balears aprobó una proposición no de Ley en la que 
insta al Gobierno Central a financiar íntegramente, a 
través del Fondo de Cohesión Sanitaria, el coste real 
que generan a la sanidad en Balears tanto los turistas 
como los inmigrantes.

¿Cúal es el criterio del Gobierno Central en esta 
cuestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/076812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de ayudas concedidas por familia vivienda 
a lo largo del Plan 2002-2005 en la provincia de Mála-
ga en concepto de Ayuda Estatal-Directa a la Entrada 
(AEDE) y préstamos directos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

535

184/076813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede garantizar el Gobierno que en cualquier cir-
cunstancia se respetan los derechos constitucionales 
incluso en las ocasiones en las que las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado tienen que proceder a 
detenciones como la ocurrida el pasado 18 de mayo, 
fecha en la que fue detenida, esposada y conducida a la 
comisaría de San José, en la ciudad de Zaragoza, doña 
Tatiana Sánchez Mansilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
mayo de 2006.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/076814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas y controles establece el Gobierno 
ante las intervenciones de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en defensa de los derechos cons-
titucionales de los detenidos, especialmente en casos 
como aquellos que han motivado la denuncia formula-
da por doña Tatiana Sánchez Mansilla, sobre presuntas 
agresiones verbales y física, así como burlas y despre-
cios recibidos por su condición sexual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
mayo de 2006.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/076815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 

y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas se van a adoptar para que Correos 
pueda distribuir a tiempo todas las cartas, para el ejer-
cicio del voto en el referéndum del Estatuto de Cata-
lunya, a los residentes en Andorra que tienen derecho a 
voto, con suficiente antelación?

¿Se prevé incrementar los recursos humanos de 
Correos, disponibles de Lleida, para afrontar con 
garantía de que no existan retrasos en la distribución de 
las cartas certificadas a los residentes en Andorra con 
derecho a voto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos estudios informativos y proyectos 
constructivos prevé el Gobierno incorporar en los pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007, desti-
nados a infraestructuras de carreteras en Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos estudios informativos y proyectos 
constructivos prevé el Gobierno incorporar en los pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007, desti-
nados a infraestructuras ferroviarias en Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.
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184/076818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué inversiones en infraestructuras de carreteras 
en Catalunya prevé el Gobierno que van a iniciar sus 
obras en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué inversiones en infraestructuras ferroviarias en 
Catalunya prevé el Gobierno que van a iniciar sus obras 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué inversiones en infraestructuras de carreteras 
en Catalunya prevé el Gobierno que van a finalizar sus 
obras entre el año 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué inversiones en infraestructuras ferroviarias en 
Catalunya prevé el Gobierno que van a finalizar sus 
obras entre el año 2006 y 007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevas inversiones en infraestructuras del 
agua en Catalunya prevé el Gobierno incluir en los Pre-
supuestos Generales para el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué inversiones en infraestructuras del agua en 
Catalunya prevé el Gobierno que van a finalizar sus 
obras entre el año 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.
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184/076824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos estudios informativos y proyectos 
constructivos prevé el Gobierno incorporar en los pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007, desti-
nados a infraestructuras del agua en Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevas inversiones destinadas a actuaciones 
en la costa de Catalunya prevé el Gobierno incluir en 
los Presupuestos Generales para el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevas inversiones destinadas a actuaciones 
en la costa de Catalunya prevé el Gobierno que van a 
finalizar sus obras entre el año 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste de la última campaña publicitaria 
«vamos al futuro» de RENFE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué objetivos tiene la última campaña publicitaria 
«vamos al futuro, ¿subes?» de RENFE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cómo se acompagina la campaña de RENFE 
«vamos al futuro, ¿subes?» con los retrasos, aglomera-
ciones y problemas varios de los trenes de cercanías de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.
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184/076830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos anuales totales recau-
dados por las liquidaciones de IVA derivadas de las 
concesiones de autopistas en Catalunya, en los últimos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos anuales totales recau-
dados por las liquidaciones de IVA derivadas de la 
compraventa de viviendas en los últimos cuatro años, 
desglosado por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuántas plazas de Guardias Civiles se encuentran 
vacantes en estos momentos en la provincia de Tarra-
gona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/076833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de Guardias Civiles que prestan 
su servicio en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/076834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Qué número de agentes de la Guardia Civil están 
de baja por enfermedad en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

185/002502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Por qué motivo abandonaron todos los represen-
tantes de los trabajadores de RTVE poco después de 
iniciarse la reunión convocada por la SEPI y RTVE el 
pasado día 12 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál era el objeto de la reunión convocada por la 
Dirección General de RTVE el día 12 de mayo con los 
cargos directivos del ente público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo se va a producir una nueva convocatoria de 
reunión con los representantes de los trabajadores de 
RTVE para abordar el Plan de saneamiento del ente 
público tras el fracaso de la celebrada el día 12 de 
mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto la Directora General de RTVE asis-
tir personalmente en el futuro a alguna reunión entre 

SEPI, RTVE y los representantes de los trabajadores 
del ente público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En el documento editado por la SEPI y RTVE 
sobre la dimensión y la distribución territorial del Plan 
de Saneamiento de RTVE se han tenido en cuenta los 
mandatos parlamentarios que el Congreso de los Dipu-
tados aprobó el día 9 de mayo en relación con los Cen-
tros Territoriales de TVE, Radio 4, el Centro de Pro-
ducción de Canarias y las emisoras de Radio Nacional 
de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Considera la posibilidad la Dirección General de 
RTVE de que en la página web del ente público se pue-
dan conocer además de sus opiniones sobre la marcha 
de la negociación del Plan de saneamiento de RTVE las 
de los representantes de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿La información publicada en un periódico nacional 
el día 11 de mayo sobre distintos aspectos del Plan de 
saneamiento de RTVE es, a juicio de la Directora 
General de RTVE, veraz y se corresponde con los 
documentos oficiales que se manejan sobre el referido 
Plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la versión de la Directora General de 
RTVE respecto a la publicación el 11 de mayo, un día 
antes de la reunión prevista con los representantes de 
los trabajadores, de una extensa información relativa a 
un expediente de regulación de empleo y otros datos 
del Plan de saneamiento de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 

Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Por qué motivo el programa especial emitido por 
Televisión Española la noche del día 11 de mayo sobre 
el triunfo deportivo en la UEFA del Sevilla no estuvo 
realizado por el Área de Deportes de la cadena pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste que Televisión Española ha 
asumido al encargar a la productora privada «Media-
pro» un programa especial en la noche del día 11 de 
mayo con motivo del triunfo del Sevilla en la UEFA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Directora General de RTVE que el 
programa especial de «España directo» encargado a la 
productora privada «Mediapro» con motivo del triunfo 
del Sevilla en la UEFA obtuviera tan sólo un 9,6 % de 
la audiencia en la noche del 11 de mayo pasado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿La Directora General de RTVE ha manifestado que 
la nueva Ley de la radio y la televisión de titularidad 
estatal ha sido mejorada durante su tramitación parla-
mentaria. ¿Puede indicar la Directora General de RTVE 
cuáles son los puntos concretos que, de acuerdo con su 
opinión, se han mejorado en la referida Ley a su paso 
por el Congreso y el Senado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Ha adoptado la Directora General de RTVE algún 
compromiso con el cumplimiento escrupuloso del 
Código de Autorregulación en materia de contenidos e 
infancia, con motivo de su participación el día 11 de 
mayo en un foro sobre televisión infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de contratos eventuales, en prác-
ticas, de obra, interinos u otros que se han firmado por 
la Dirección de RTVE desde el 1 de enero de 2006 y 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número, duración, funciones específicas 
y programa de destino de los contratos con funciones 
artísticas que se han firmado por la Dirección de RTVE 
desde el 1 de enero de 2006 y hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el medio por el que se realiza la selección 
de los contratos de funciones artísticas en RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué informaciones de carácter político ofreció la 
segunda edición del Telediario de TVE el miércoles 10 
de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El Partido Socialista Obrero Español anunció para 
el pasado día 29 de abril la celebración de un acto en 
Pozuelo de Alarcón (Madrid) sobre RTVE, en el que 
estaba prevista la intervención del Director de Relacio-
nes Institucionales de RTVE. ¿Cómo valora la Directo-
ra General que los directivos más importantes del ente 
público intervengan en actos públicos convocados por 
un partido político como en el caso citado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 

Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En cuántas ocasiones los distintos cargos directi-
vos de RTVE han participado en actos públicos de 
algún partido político desde mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿A juicio de la Directora General de RTVE, tienen 
los actuales cargos directivos del ente público alguna 
dependencia partidaria que pudiera influir o afectar a 
sus responsabilidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de representantes del Partido 
Socialista Obrero Español que han intervenido en pro-
gramas de Televisión Española durante los meses de 
marzo y abril de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Considera la Directora General de RTVE que son 
satisfactorias y suficientes las explicaciones ofrecidas 
por los responsables de la Asociación para la Investiga-
ción de Medios de Comunicación (AIMC) en torno a 
unas irregularidades denunciadas públicamente sobre 
la medición de las audiencias de radio (EGM)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Preguntada por escrito la Directora General de 
RTVE por el coste por hora de las desconexiones terri-
toriales de TVE manifiesta por el mismo medio que: «El 
coste medio en euros es (aproximadamente) siete veces 
superior al coste del resto de la programación». Como 
esta diputada no puede suponer siquiera que la Direc-
ción General de RTVE haya tratado con su contestación 
de burlarse de una iniciativa parlamentaria concreta y 
precisa, que está legitimada para presentar y para obte-
ner una respuesta adecuada, vuelve a realizar la misma 
pregunta: ¿Cuál es el coste por hora de las desconexio-
nes territoriales y del resto de la oferta de Televisión 
Española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En una respuesta escrita, la Directora General de 
RTVE se manifiesta a favor de que TVE ofrezca un 
«servicio universal y gratuito a los ciudadanos y emi-
tiendo en abierto sus emisiones». ¿Cómo valora la 
Directora General de RTVE la posibilidad de TVE, 
introducida en el artículo 2 de la nueva Ley de la radio 
y la televisión de titularidad estatal, de producir y 
difundir programas codificados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Por qué motivo no informó Televisión Española 
sobre la sentencia hecha publica el día 8 de mayo por la 
que se condena al Secretario de Organización y Finan-
zas del PSC y sí reprodujo, sin embargo, el 17 de 
noviembre de 2005 las declaraciones que han dado 
lugar a dicha condena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace la Directora General de RTVE 
de las declaraciones efectuadas en sede parlamentaria 
por el presidente del Consejo Asesor de RTVE en Cata-
luña en las que siente haber sido engañado por los 
máximos responsables de la SEPI y de RTVE en rela-
ción con el Plan de saneamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Hay alguna propuesta en la Dirección de RTVE 
para dejar de producir el programa infantil «Los Lun-
nis» desde el Centro de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son los ingresos previstos por la Dirección 
General de RTVE derivados de la comercialización de 
productos con el sello de «Los Lunnis» durante el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el volumen de ingresos que Televisión 
Española ha percibido durante los cuatro primeros 
meses del año 2006 por la emisión de su canal temático 
«Docu TVE» en los operadores de pago por cable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el volumen de ingresos que Televisión 
Española ha percibido durante los cuatro primeros 
meses del año 2006 por la emisión de su canal temático 
«Canal Clásico» en los operadores de pago por cable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Cuál es el volumen de ingresos que Televisión 
Española ha percibido durante los cuatro primeros 
meses del año 2006 por la emisión de su canal temático 
«TVE 50 años» en los operadores de pago por cable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el volumen de ingresos que Televisión 
Española ha percibido durante los cuatro primeros 
meses del año 2006 por la emisión de su canal temático 
«Clan TVE» en los operadores de pago por cable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el volumen de ingresos que Televisión 
Española ha percibido durante los cuatro primeros 
meses del año 2006 por la emisión de su canal temático 
«Teledeporte» en los operadores de pago por cable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el volumen de ingresos que Televisión 
Española ha percibido durante los cuatro primeros 
meses del año 2006 por la emisión de su canal temático 
«Canal 24 Horas» en los operadores de pago por 
cable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el volumen de ingresos que Televisión 
Española ha percibido durante los cuatro primeros 
meses del año 2006 por la emisión de su canal temático 
«Docu TVE» en el operador de pago Digital +?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Cuál es el volumen de ingresos que Televisión 
Española ha percibido durante los cuatro primeros 
meses del año 2006 por la emisión de su canal temático 
«Canal Clásico» en el operador de pago Digital +?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el volumen de ingresos que Televisión 
Española ha percibido durante los cuatro primeros 
meses del año 2006 por la emisión de su canal temático 
«TVE 50 años» en el operador de pago Digital +?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el volumen de ingresos que Televisión 
Española ha percibido durante los cuatro primeros 
meses del año 2006 por la emisión de su canal temático 
«Clan TVE» en el operador de pago Digital +?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el volumen de ingresos que Televisión 
Española ha percibido durante los cuatro primeros 
meses del año 2006 por la emisión de su canal temático 
«Canal 24 Horas» en el operador de pago Digital +?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el volumen de ingresos que Televisión 
Española ha percibido durante los cuatro primeros 
meses del año 2006 por la emisión de su canal temático 
«Teledeporte» en el operador de pago Digital +?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Cuál es la evolución de la audiencia durante el año 
2006 del canal temático de Televisión Española «Docu 
TVE»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la audiencia durante el año 
2006 del canal temático de Televisión Española «Canal 
Clásico»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la audiencia durante el año 
2006 del canal temático de Televisión Española «TVE 
50 años»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la audiencia durante el año 
2006 del canal temático de Televisión Española «Clan 
TVE»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la audiencia durante el año 
2006 del canal temático de Televisión Española «Tele-
deporte»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la audiencia durante el año 
2006 del canal temático de Televisión Española «Canal 
24 Horas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los diez programas más vistos de 
Televisión Española (excluyendo informativos y even-
tos deportivos) en los cuatro primeros meses del año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En cuántas sesiones del Comité Español para el 
desarrollo de los objetivos del «2005, Año Europeo de 
la Ciudadanía a través de la Educación» participó algún 
representante de RTVE, en qué fechas y con qué objeti-
vos concretos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de la contribución de Radiotele-
visión Española a los objetivos y actividades relaciona-
das con la iniciativa del «2005, Año Europeo de la 
Ciudadanía a través de la Educación»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En cuántas fechas desde el 1 de enero de 2006 nin-
gún programa de Televisión Española (sin incluir los 
espacios informativos) aparece entre los diez más vis-
tos de la jornada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tienen previsto los responsables de Televisión 
Española homogeneizar los decorados de los progra-
mas informativos emitidos en los distintos Centros 
Territoriales y de Producción de la cadena pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.



Congreso 12 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 404

549

185/002553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Ha sido informado el Consejo de Administración 
de RTVE de los contratos para la producción de nuevos 
programas de Televisión Española, con anterioridad en 
cada caso a la firma de los mismos, desde mayo de 
2004 y hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué informes ha emitido la Intervención Delegada 
de Hacienda sobre RTVE desde mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Durante el año 2005, Televisión Española emitió 
cerca de 400.000 anuncios. ¿Cuál va a ser el volumen 
de inserciones publicitarias previsto en Televisión 
Española durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Considera la Directora General de RTVE que es 
compatible el enfoque que sobre la prostitución en Ale-
mania, con motivo de la celebración en ese país del 
campeonato Mundial de Fútbol, ofreció el programa de 
Televisión Española «Informe Semanal» con los térmi-
nos de proposición aprobada por unanimidad en el 
Congreso de los Diputados sobre ese mismo asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué información ofreció la segunda edición del tele-
diario de La Primera de TVE el día 16 de mayo de 2006 
a la presentación en el Congreso de los Diputados de una 
Proposición no de Ley acompañada de más de cuatro 
millones de firmas para solicitar un referéndum?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe abonado durante el año 2005 
por Televisión Española a la productora «Alexander 
Productions», cuyo responsable es un dirigente del 
PSC-PSOE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas jurídicas ha tomado RTVE contra 
la productora «Alexander Productions» por impago de 
los premios a los concursantes del programa «Estar al 
día» emitido por TVE en Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el montante económico total retraído 
por RTVE a los trabajadores del ente público como 
consecuencia de la huelga general celebrada el pasado 
día 5 de abril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace la Directora General de RTVE 
sobre el tratamiento informativo, cualitativo y cuantita-
tivo, que el ente público está prestando hasta la fecha a 
las actividades relacionadas con la celebración de la 
Copa América en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué información ofreció el Telediario 2 de TVE 
durante la celebración del partido de fútbol Barça-
Arsenal, el día 17 de mayo, en relación con la sesión de 
control al Gobierno celebrada ese mismo día en el Con-
greso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Considera positivo la Directora General de RTVE 
que la cadena pública de televisión ofrezca programas 
informativos especialmente destinados a los sectores 
infantiles y juveniles de la audiencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En respuesta escrita ofrecida por la Directora General 
de RTVE se informa a esta Diputada que «el prime time 
español empieza relativamente tarde, a las 10 de la noche, 
prolongándose el cómputo general del día en el sistema de 
medición de audiencia hasta las 2 de la madrugada». En 
otra respuesta se indica que en el año 2005 se emitieron 
23.183 horas de producción ajena en el horario prime time 
de TVE y en el año 2006 está previsto que se emitan 
23.244 horas de la misma producción y en el mismo hora-
rio. ¿Cómo se reparten las citadas cantidades anuales de 
emisión de producción ajena entre los diferentes canales 
de TVE toda vez que un solo canal sólo puede ofrecer 
1.460 horas anuales de emisión en prime time?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de horas de emisión de progra-
mas de producción ajena (mixta o llave en mano) en 
Televisión Española en los distintos tramos horarios del 
día (en el sistema de medición de audiencia) durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de horas de emisión de programas 
de producción ajena (mixta o llave en mano) en Televisión 
Española (separando los datos de La Primera y La 2) en 
los distintos tramos horarios del día (en el sistema de 
medición de audiencia) previstas para el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Directora General de RTVE el 
momento actual y la proyección de las publicaciones 
periódicas escritas destinadas a informar a los teles-
pectadores de la programación de televisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Directora General de RTVE la opi-
nión del Consejo Provisional de Informativos que ha 
calificado de «expolio de la empresa y de la función 
informativa» el encargo a una productora privada de un 
programa de televisión para celebrar el triunfo del Sevi-
lla en la Copa de Fútbol de la UEFA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué razones justifican el cese del Director de la 
Asesoría Jurídica de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos por publicidad en 
Televisión Española obtenidos en los primeros cuatro 
meses del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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